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Segovianos de todas las edades, clases y sexos juegan al 1-X-2.

Los segovianos jugaron en 1995 más de 
247 millones de pesetas en la quiniela

Los ciudadanos de la pro
vincia de Segovia jugaron en 
las quinielas durante el año de 
1995 más de 247 millones de 
pesetas, incrementando en 52 
millones la cantidad jugada 
en los doce meses de 1994.

De esta manera, la media es
tablecida para cada ciudadano es 
de casi 1.700 pesetas jugadas du
rante el año, lo que sitúa a los 
segovianos en el undécimo 
puesto entre los españoles en lo 

que se refiere al gasto destinado 
al juego del l-X-2.

Los premios repartidos en el 
mismo periodo en toda la pro
vincia fueron superiores a los 
134 millones, y el mayor conse
guido se dio en el mes de mayo, 
cuando un ciudadano consiguió 
ser el único acertante de un “ple
no al quince”, —la máxima ca
tegoría—, lo que le reportó un 
beneficio de casi 104 millones 
de pesetas.

En las tendencias de los juga
dores se aprecia un incremento 
de las apuestas por el procedi
miento reducido y de las Apues
tas por Soporte Magnético, 
(A.S.M.), en las que la informá
tica sirve de base para realizar 
las jugadas. Las peñas comien
zan también a imponerse y poco 
a poco están acaparando los pre
mios de la quiniela, que en 1996 
cumplirá 50 años.

(Pág. 6)

Se aplaza la reunión para constituir una plataforma contraria al vertedero provincial

La Diputación afirma que el Centro de 
Residuos no generará impacto ambiental
El presidente de la Dipu

tación Provincial, Atilano 
Soto Rábanos, afirmó ayer 
que la construcción del 
Centro de Residuos Sóli
dos en el término munici
pal de Los Huertos no ge
nerará ningún impacto 
ambiental en los pueblos 
de la zona.

Soto Rábanos valoró nega
tivamente la iniciativa llevada 
a cabo por varios ayuntamien
tos de la zona para la constitu
ción de una plataforma contra 
la instalación del vertedero 
provincial; afirmando que la 
constitución de esta platafor
ma anti-vertedero “es el recur
so de una cierta ignorancia dis
culpable por el miedo a lo des
conocido”

Asimismo, señaló que los 
técnicos de la Diputación Pro
vincial están dispuestos a 
mantener con los alcaldes de 
la zona las reuniones “que sean 
necesarias" para aclarar to
das las dudas que todavía 
parece suscitar el proyecto.

Los técnicos afirman que no habrá riesgo para el entorno ambiental del centro de residuos. peñ al o s a

Por otra parte, la reunión 
que pensaban mantener los al
caldes y ciudadanos de los

ayuntamientos de la zona para 
la creación de una plataforma 
anti vertedero fue pospuesta

hasta conocer la situación jurí
dica del conflicto.

(Pág. 5)

Gutiérrez, 
reelegido 
secretario 
general de 
CC.OO.

La candidatura de Antonio 
Gutiérrez a la Secretaría General 
de CC.OO consiguió el 66,3 por 
ciento de los votos emitidos, 
frente al 32 por cien de votos en 
contra, y el 1,3 de abstenciones. 
Gutiérrez obtuvo 657 votos a fa
vor, 317 en contra, 13 abstencio
nes y 3 votos en blanco.

Mientras, la candidatura de 
Marcelino Camacho a la Presi
dencia de CC.OO fue rechazada 
por 571 votos, el 57,2 por ciento 
de los emitidos; frente a un apo
yo de 366, el 36,7 por ciento; la 
abstención de 45, el 4,5 por cien
to, 3 votos nulos y 12 en blanco. 
A pesar de que los estatutos del 
sindicato no son claros en lo re
ferente a la Presidencia, estos re
sultados hacen imposible que 
Camacho continúe en el cargo.

La enmienda defendida por el 
sector "oficial" que vacía de 
contenido la presidencia del sin
dicato y la convierte en cargo 
honorífico fue aprobada en me
dio de una intensa polémica que 
concluyó con insultos y force
jeos de algunos delegados.

(Más información pág. 13)
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La Seguridad 
Social derribará 
las instalaciones 
de DAGSA

La Tesorería de la Seguridad 
Social derribará las instalacio
nes de la antigua factoría de De
fensa Antigás (DAGSA), según 
confirmó a esta Redacción el di
rector provincial del citado orga
nismo, Enrique Bujedo.

El titular de la Tesorería des
tacó que la demolición no tendrá 
lugar antes de dos meses, pues 
deberán convocar un concurso 
para adjudicar las obras que, 
aunque se realice por la vía de 
urgencia, llevará su tiempo.

(Pdg. 7) En DAGSA se habían producido varios desprendimientos. m g au n d o
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CALENDARIO

PARA HOY:
Van 20 días, faltan 346.
Sol: De 08,34 a 18,18
Luna: De 08,5 a 18,40.
Luna nueva a las 13,50 en 

Capricornio.
El Sol entra en Acuario a las 

19,52.

SANTORAL

Hoy: Sebastián, Eusebio, 
Eutiquio, Mauro, Desiderio.

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: Tamayo Barbero, José 
Zorrilla, 41.

TERMOMETRO

PROVINCIAS TEM. MAX. TEM. MIN. PL./M2

Avila................ .............. 4,8 3,0 ¡P
Burgos............. .............. 10,3 4,0 ip
León ................ ............. 5,8 4,6 3,0
Falencia........... ............. 8,7 4,3 1 0
Salamanca...... ............. 9^4 3,8 3,0
Segovia........... ............. 8,2 3,2
Soria ................ .............. 8,0 2,0
Valladolid...... ............. 10,1 6,6 0 7
Zamora........... ............. 9’8 6,4 1,3

TEMPERATURAS EN LIGERO DESCENSO

Para hoy, nuboso a muy nuboso con chubascos débiles, 
localmente moderados, de nieve por encima de 1.300 metros. 
Brumas matinales.

Temperaturas en ligero descenso.
Vientos de componente O, flojos a moderados.
Temperaturas previstas en la capital: mínima 2 y máxima 

7.

■ ADEMAS ■
Escuela de Padres

Escuela de Padres en 
Santa Eulalia. Una activi
dad puesta en marcha por la 
Concejalía de Servicios So
ciales que durante tres me
ses estará dirigida por una 
psicóloga. Dirigida a padres 
que les interese mejorar la 
comunicación en su familia. 
Más información en el 
CEAS centro y en la asocia
ción “Los de siempre”.

Matanza en 
“El Rancho”

Hoy sábado, a partir de 
las 12,30 horas tradicional 
rito de la matanza del cerdo 
en “El Rancho” de Torreca- 
balleros, al son de la dulzai
na y el tamboril. El precio 
de la fiesta que incluye un 
exquisito menú con viandas 
procedentes del marrano 
costará 2.500 pesetas.

Fiestas de San 
Vicente en Hontoria

Hoy y mañana. Hoy día 
20, a las 12,30 horas misa, 
procesión y refresco popu
lar. A las 21,30 horas ver
bena popular. El domingo, 
misa de difuntos.

Números Calle Real

Recordamos los núme
ros premiados en el sorteo 
de la Calle Real “Paseo Co
mercial”: Los correspon
dientes al coche son el 
144.397, suplentes 99.313 
y 55.632.

Los correspondientes a 
la moto son 104.657, su
plentes 77.836 y 16.985.

Hermandades del 
Trabajo

El centro diocesano de 
Hermandades del Trabajo 
celebra hoy la fiesta de San 
Sebastián, en la iglesia del 
mismo nombre. A partir de 
las 20,00 horas eucaristía 
solemne y vino de herman
dad en el local anexo a la 
iglesia.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL

■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

Torreón de Lozoya 
(Obra Cultural Caja

Segovia)

— Pintura. Agueda de la 
Pisa. Hasta el 28 de enero.

— Pintura. Amadeo Ol
mos Martín. Hasta el 28 de 
enero.

La Casa del Siglo XV

— Pintura. Alberto Reguera. 
Del 27 de enero al 27 de febrero. 
Inauguración el 27 enero a las 
20,00 horas.

Galería Coscoja 
(Marqués del Arco, 26)

— “Fragmentos” de Almu- 
dena Mora. Pintura y graba
do. La exposición durará has
ta el 28 de febrero. Horario: 
de ll:00h. a 20:00 h.

Casa de los Picos 
(Escuela de Artes de

Segovia)

— Muestra escultórica de 
Belén González.

Centro Social Caja 
Segovia

— “Miradas". Reportajes so
bre siete países. Médicos sin 
Fronteras. Caja de Ahorros de 
Segovia. Hasta el 29 de enero.

Museo Palacio Episcopal

— Fondos de la Diócesis. Pin
tura, escultura, orfebrería. Hora
rio: De martes a sábado de 10,00 
a 14,00 horas.

Cervecería Santana

— Fotografías. Guillermo 
Postigo. Hasta el 31 de enero.r

Casa de la Albóndiga

— Vivir las ciudades históri
cas. Ayuntamiento de Segovia, 
ciudades Patrimonio de la Hu
manidad y fundación “La 
Caixa".“Patrimonio 2(K)I ”. Has
ta el día 31.

Teatro Juan Bravo

— Exposición— III concur
so regional de la artesanía en Cas

tilla y Léon. Gremio Artesanal 
Segoviano. Hasta el 28 de enero.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

— Exposiciones permanen
tes: “Cristal de La Granja", si
glo XVIII y XIX. “Vidrio euro
peo", siglo XVI-XIX. “Tecno
logía del vidrio". “Vidrio artís
tico contemporáneo”. “Teatro 
catóptrico esférico”.

— Exposiciones temporales:
• “Transparencias. El teatro 

de los signos” Creaciones en vi
drio de jóvenes artistas. Hasta el 
3 de marzo.

Galería de Arte Zaca

— Pintura. Técnicas mixtas. 
Zacarías Robledo Sanz. Hasta 
el 28 de enero.

— Reproducciones artesa
nales de casas típicas. Fielden
V. Medina. Hasta el 28 de enero.

TORRECABALLEROS

La Galería del Rancho

— “Puertas, ventanas, carros 
y carretas”. Obras de Adela Ca
bal lero y Sara Ledoux.

■ CONVOCATORIAS

Teatro Juan Bravo

Hoy y mañana a partir de las

■ RECOMENDAMOS

MIRADAS
En el Centro Social Caja 

Segovia se puede visitar 
una exposición impulsada 
por “Médicos sin Fronte
ras". Reúne el trabajo de 
siete fotógrafos y siete es
critores de diversas nacio
nalidades que han elabora
do siete reportajes sobre 
Afganistán. Camboya, 
Costa de Marfil, Sudán, 
Guatemala, Rusia y Tanza
nia. Los reportajes mues
tran los dramas y atrocidad 
que sufren los hahilanlcs de 
estos países olvidados.

20,30 horas segunda actuación 
en Segovia del dúo de humor 
“Faemino y Cansado”.

Música en el Parador

Hoy sábado, a las 20,30 ho
ras, continuando con el ciclo de 
conciertos en los Paradores, ac
tuación del guitarrista Ignacio 
Rodes, con obras de Dowland, 
Barrios, Tárrega, Turina, Grana
dos y Rodrigo. Entrada libre pre
via retirada de invitaciones en el 
Parador de Segovia y en la Ofi
cina Municipal de Cultura.

Los cuentos de La Granja

Hoy sábado a partir de las 
19,30 horas, en el Centro Cultu
ral Canónigos, acto de entrega 
de los premios del XIII premio 
nacional de cuentos, “Los cuen
tos de La Granja”, que convoca 
la asociación cultural “Canóni
gos”.

Concierto didácticos

Ciclo de conciertos didácti
cos organizado por el Ayunta
miento de Segovia. Hoy sába
do, a las 13,00 horas, en la iglesia 
de San Nicolás actuación del 
“Ensemble Ciudad de Segovia”, 
dirigida a niños entre 6 y 12 años. 
El ciclo, dirigido por Flores Cha- 
viano, se desarrollará durante 10 
fines de semana, y consiste en 
desarrollar un recorrido a través 
de diversas épocas de la música.

Asociación Amas de Casa

La asociación de amas de casa 
“María del Salto" tiene previsto 
celebrar un viaje cultural a Ma
drid el próximo martes, día 23 de 
enero. Las personas interesadas 
en asistir deben retirar sus bille
tes en el domicilio social el pró
ximo lunes día 22 a partir de las 
17,00 horas. Se ruega vayan pro
vistas del D.N.I.

Recital poético en el
Casino

El domingo, a las 19,30 horas, 
en la sala de La Chimenea del 
Casino, recital poético a cargo 
de Natalia Jara y José Luis Gago 
acompañados a la guitarra por 
km Davies, con el sainete “Ha
blando se entiende la gente".

▼ BONOLOTO j

Viernes, 19

4 10 28 33

43
Com. 27 
Rein. 3 44

Miércoles, 17

4 5 12 18 21 42 Com. 11
Rein. 2

Martes, 16

7 21 30 31 34 40 Com. 2S
Rein. 7

Lunes, 15

£ 14 15 26 35 47 Com. 9
Rein. 8

▼ PRIMITIVA
Jueves, 18 ,

9 29 32 36 40 41 Com. 21
Rein. 6

Sábado, 13

2 3 4 25 41 46 Com. 33
Rein. 6

▼ ONCE

Lunes, I5

m

06.690

Martes, 16 37.806

Miércoles, I7 82.421

Jueves, I8 15.546

Viernes, 19 49.326
Serie 001
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El cónclave del PP
La unidad de los cristianos 

ante el tercer milenio
DOMICIANO MONJAS AYUSO
Delegado diocesano de Ecumenismo

iV^on José María, qué es el 
lili “cambio" de Aznar?. 

iiK Una España fuerte y efi
caz. Un cambio tranquilo...

La pregunta fue hecha por 
este columnista horas antes 
del congreso de la “apoteosis" 
en presencia de los micrófo
nos de cadena Ibérica y con 
Carlos Dávila y Alejo García 
como testigos. La “aznarma- 
nía” alcanza estos días pro
porciones gigantescas. ¡Quién 
se lo iba a decir al muchacho 
del bigote! El que esto suscri
be puede llenar otro libro rela
tando hechos incontestables 
respecto al “ninguneo” histó
rico al que fue sometido du
rante años por parte de los 
que realmente han mandado, 
mandan y probablemente se
guirán mandando en España. 
Pero...

Qué puede, debe y va a su
poner el XII Congreso del 
Partido Popular para la socie
dad española precisamente en 
unos momentos definitivos 
para la vida nacional? La de
mocracia es, entre otras cosas, 
alternancia y los pueblos con 
esa pituitaria tan específica de 
las grandes colectividades no 
suelen confiar fácilmente su 
futuro a un partido cuando no 
lo ven claro. Se percibe que el 
3 de marzo una “mayoría su
ficiente” puede apostar por 
José María Aznar y sus boys 
scout? Nítidamente.

Aznar —¡ojo con tanto ha
lago!— tiene una cosa perfec
tamente clara: le basta con no 
cometer errores de bulto para 
encaramarse al puente de de
rrota del país. A partir de ahí 
le sobrará con aplicar el senti
do común a la gobernabilidad 
del país, dejar a la iniciativa y 
a la libertad que, por fin, “Es
paña funcione”.

Las circunstancias entre el 
3-M de 1996 y aquel legenda
rio 28-0 de 1982 son radical
mente distintas. Sin embargo, 
hay un hilo común catorce 
años después y ello es la nece
sidad de “cambio" que se per
cibe en la piel de España. 
Desgraciadamente para todos, 
el Partido Socialista repre
senta hoy el conservadurismo, 
la querencia por el “statu quo” 
frente a la necesidad imperio
sa de dar pasos al frente con 
frescura, audacia y gran gene
rosidad. Esta es la cuestión y 
de alguna manera los papeles 
están cambiados.

Los cuadros y dirigentes 
del Partido Popular —en su 
mayor parte muy jóvenes y sin 
contaminación, no ya del fran
quismo, sino'de la vieja, ran
cia y fracasada Alianza Popu
lar— deben ser conscientes de 
que cuando el poder caiga en 
su cesta como níspero sazona
do no pueden hacer con él lo 
mismo que, en general, han 
hecho los caballeros del puño 
y la rosa. Aznar insiste e insis
te en el “cambio tranquilo" de 
importación francesa. Es que, 
además de un eslogan publici-

GRACIANO PALOMO 

“ Aznar debería echarle un poco de más de alegría", el  adel an t ado

tario exitoso, no puede ser de 
otra forma. España no está 
para bromas, ni para experi
mentos raros, ni para revan
chas democráticas. Está para 
mirar directamente a los ojos 
de ios grandes problemas na
cionales y tratar de poner re
medio con esfuerzo, imagina
ción y audacia. ¿Está el grueso 
dirigente del Partido Popular 
en disposición de asumir ta
maña responsabilidad? Creo 
sinceramente que sí.

Los fuegos de artificio y 
modernidad del XII Congreso 
que tan a la “americana” es
cenifica Miguel Angel Rodrí
guez son, si se quiere y a lo 
más, la parte del iceberg del 
cambio operado en el seno del 
PP bajo la capitanía de Aznar. 
Pero sirve para poco cuando 
los focos azulados se apagan 
y a la mañana siguiente hay 
que encontrarse con cuestio
nes tales como el déficit pú
blico, el desempleo, la lacra 
terrorista y la profundización 
democrática. Aznar lo sabe 
mejor que nadie dada la baja 
tensión que le alumbra. Por 
cierto, ahora que los vientos a 
favor le arrastran con fuerza 
inusitada no estaría de más 
echarle a la cosa un poco más 
de alegría y hasta de gracia 
serrana. Pero cada uno es cada 
cual. La caja de resonancia 
que para la oferta política y la 
unidad de acción del PP supo
ne un típico congreso preelec
toral dan el resto. Es absoluta
mente comprensible que el 
jefe de Génova 13 afile todas 
sus armas a emplear en la 
contienda electoral. Está ante 
su última oportunidad, ante la 
final de la copa de Europa.

— ¿Cree usted, señor Az
nar, que al final podrá formar 
un gobierno fuerte y con capa
cidad de entrar a saco en los 
males que denuncia?

—Intuyo que mucha gente 
que no comparte nuestros 
puntos de vista e incluso yo 
mismo no les gusto demasia
do nos darán su apoyo porque 
el cambio se ha convertido en 
“necesidad nacional”. La re
volución llevada a cabo den
tro de la “derecha” española 
no puede entenderse si el di
rigente que fue nombrado al- 
bacea por el viejo león de Vi- 
llalba no hubiera sido apoya
do por voluntades circunstan
ciales y de no haber abierto 
aquel las puertas del viejo ca
serón franquista a otras posi
bilidades que no querían ser 
“derecha". Ahora sucede 
algo similar pero más impor
tante. Aznar no puede ser pre
sidente del Gobierno si millo
nes de ciudadanos españoles 
que no están afiliados al Parti
do Popular —e incluso puede 
repugnarles su oferta en tér
minos generales— no deci
den dar un voto al frente para 
derrotar todo lo que significa 
el felipismo.

Pero cuenta también Aznar 
con la histórica oportunidad 
de cautivar con hechos —con 
palabras lo tiene francamente 
difícil— a esos nuevos espa
cios sociológicos que han na
cido y crecido al socaire de la 
nueva España. El fervor, por 
tanto, en estas circunstancias 
históricas de los albores del 
siglo XXI es menos importan
te que la médula de dar un 
empujón a una sociedad diná
mica, preparada y con ganas. 
En este contexto, hay gestos 
que trascienden la mera litera
lidad. Por ejemplo, el hecho 
de que una persona tan rele
vantemente de “izquierdas" 
y tan prestigiosa como Rosa 
Montero haya pedido abierta 
y descaradamente el voto 
para el Partido Popular “aun
que no me guste".

Vamos a entrar en el tercer 
milenio de la era cristiana. El 
comienzo de un nuevo siglo sus
cita numerosos interrogantes y 
un especial interés para muchas 
gentes en todos los ámbitos del 
quehacer humano.

El cristianismo que ha vivido, 
en el segundo milenio, grandes 
escisiones en su seno: la separa
ción de los cristianos orientales 
y más recientemente las iglesias 
protestantes, necesita abordar 
con particular empeño la tarea 
de la unión de los cristianos. Al 
llegar la Semana de Oración por 
la Unidad, resuenan de modo 
particular las palabras de la ora
ción de Jesús después de la últi
ma cena: “Que todos sean uno, 
para que el mundo crea que Tú 
me has enviado” (Jn. 17,23).

Luces y sombras

En este camino recorrido para 
reconstruir la unidad, hemos de 
reconocer que se 
ha avanzado en el 
diálogo entre las 
diferentes iglesias 
cristianas (ortodo
xos, protestantes, 
anglicanos y cató
licos) y se han de
rribado muchas 
barreras de incom
prensiones y prejuicios. En po
cos años nos hemos conocido 
mejor y se han ido borrando mu
chas de las acusaciones y fantas
mas que el recelo, la distancia y 
la enemistad imaginaron en otro 
tiempo; incluso hemos comen
zado a colaborar conjuntamente 
los cristianos de estas diferentes 
iglesias en tareas de bien común: 
la justicia, la paz, la defensa de 
los derechos humanos, el respeto 
a la naturaleza, etc...

Pero no nos engañemos, el 
cristianismo va a entrar en una 
nueva época demasiado dividido 
todavía. Estas divisiones debili
tan la fuerza del testimonio cris
tiano ante el fenómeno de la in
creencia, el crecimiento de los 
fundamentalismos y una religio
sidad difusa, que cada día se ex
tiende más, sin un compromiso

Necesitamos 
recuperar el 

testimonio visible de 
la primera 

comunidad cristiana

PLAZA MAYOR 
CASA DE LA MONEDA

P.M.C.

Lo que son las cosas; yo, que 
vengo luchando periodística
mente por la rehabilitación de la 
Casa de la Moneda, ahora casi 
me he puesto triste al leer la no
ticia de que la asociación de “sus 
amigos" ha conseguido que en la 
edición de este año del “Guinnes 
de los records" aparezca el Real 
Ingenio de la Moneda de Sego
via como “la Casa de la Moneda 
más antigua que se conserva". 
Dado el conocimiento y fama 
universales de que goza este li
bro, cabe suponer que serán mi
llones las personas que leerán el 
dato, y todos ellos supondrán 
que será una delicia, una mara
villa y una enorme sensación de 
alegría, poder ver y contemplar 
detenidamente el monumento. 

serio y coherente con las exi
gencias del evangelio de Jesu
cristo.

Perspectivas de futuro
Las iglesias cristianas, en es

tos momentos, se preguntan por 
el camino a seguir para hacer 
creíble el Evangelio de Jesús en 
las presentes circunstancias. No 
es fácil hacer conjeturas y prede
cir cuál pueda ser ese futuro. 
Hay, sin embargo, en todas estas 
iglesias y comunidades cristia
nas una fuerte llamada a la au
tenticidad. Frente a los humanis
mos, tan en boga hoy, pero sin 
referencia alguna a lo trascen
dente, los creyentes en Jesucris
to tenemos que proclamar, desde 
la vida misma, que la verdadera 
salvación de nuestro mundo se 
encuentra en la vivencia y reali
zación de los valores del Evan
gelio. En este sentido, necesita
mos recuperar el testimonio vi

sible de unidad 
de la primera co
munidad cristia
na (la Iglesia pri
mitiva), vivien
do en estrecha 
fraternidad. En 
un mundo, don
de la presencia 
del mal es tan 

agobiante con opresiones y es
clavitudes inéditas, serán nece
sarios en nuestras iglesias y co
munidades testimonios clamo
rosos de ese mismo sentido de 
fraternidad, particularmente en 
el mundo de la pobreza y de la 
marginación.

Invitación a orar

No es la comunión y la unidad 
un fruto espontáneo del ser hu
mano. Así lo atestigua nuestra 
experiencia personal y comuni
taria de cada día.

Pero eso, particularmente en 
esta semana de oración, en que 
oramos juntos tantos millones de 
cristianos, suplicamos al Señor el 
don de su Espíritu para que nos 
convierta en instrumentos de Paz, 
Amor y Comunión, como el cami
no más seguro hacia la unidad.

Muchos vendrán a Segovia, a 
partir de ahora, con el “Guin
nes” en la mano y preguntando 
por el lugar donde se encuentra 
la Casa de la Moneda. Y ante 
esta circunstancia, ¿imaginan 
ustedes qué cara vamos a poner 
cuando nos hagan esa pregun
ta? Sí, es fácil la respuesta, 
pero, en el fondo, ¿no nos lle
naremos de tristeza, es más, de 
vergüenza y sonrojo pensando 
la exclamación que saldrá de la 
boca de estos visitantes cuando 
lleguen a contemplar el edifi
cio en ruina y abandono que 
hoy es la Casa de la Moneda, a 
pesar de todos sus títulos, de 
toda su gran historia, de su 
fama universal y de estar in
cluida en el “Guinnes”?
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En el marco de un curso de formación de formadores impartido en la Real Fábrica de Cristales

El Centro Nacional del Vidrio recupera 
una técnica de soplado del siglo XVIII
El Centro Nacional del 

Vidrio (CNV) ha comenza
do un curso de vidrio pla
no soplado en machones, 
una técnica de fabricación 
de piezas de este material 
utilizada en el siglo XVIII 
recuperada por la Real Fá
brica de Cristales de La 
Granja en el marco de un 
curso de formación de for
madores impartido por 
este centro.

_______________ EL ADELANTADO
El objetivo del curso es la 

recuperación de esta técnica, 
que permite obtener un tipo 
de vidrio adecuado para la 
restauración de vidrieras his
tóricas o la creación de vi
drieras artísticas. Actual
mente, en España no se fabri
ca vidrio plano soplado, te
niendo que ser importado 
desde Francia o Alemania.

Esta experiencia está diri
gida a maestros sopladores 
de vidrio de toda España y 
está dirigida por el maestro 
portugués Fernando Coelho 
Duarte de Marinha Grande, 
que ha realizado cursos en di
versos países como Canadá, 
Francia, Alemania y Portu
gal.

Inicialmente, el CNV llevó 
a cabo el pasado mes de di
ciembre la fabricación de los 
elementos auxiliares necesa
rios (pinzas, rodillos, ferres, 
etc.) y la adecuación de insta
lación y planteamiento técni
co previos culmina la próxi
ma semana con el soplado de 
manchones y la obtención de 
vidrio plano.

La técnica de obtención de

Uno de los maestros vidrieros, en un momento de la aplicación de esta técnica. PEÑALOSA

vidrio plano por el procedi
miento de manchones consiste 
en el soplado de aire para ob
tener cilindros de alrededor de 
un metro de altura y 30 centí
metros de diámetro que podía 
realizarse soplando a pulso o 
bien en moldes especialmente 
habilitados para esta función.
* Una vez fabricados los 
manchones, éstos se cortaban 
en su boca y en su base, dan
do lugar a cilindros que se 
extendían con la ayuda de un 
rodillo mediante graduales

subidasdetemperatura,dando 
lugar a láminas de vidrio pla
no.

Esta técnica para soplado 
del vidrio plano en moldes ci
lindricos de diversos tamaños 
ahorraba el gran esfuerzo de 
los maestros “manchoneros” 
de soportar pesos entre 20 y 40 
kilos y conseguía una mayor 
regularidad en la superficie de 
la hoja de vidrio.

Para este curso se han uti
lizado moldes históricos de 
hierro fundido de la colec

ción del museo Centro Nacio
nal del Vidrio y a su vez se han 
fabricado moldes de madera 
de roble con los que se han 
obtenido los manchones.

Fuentes de la Fundación 
CNV han valorado positiva
mente esta iniciativa que en su 
opinión supone un aconteci
miento “sin precedentes”, en 
un intento de recuperar una 
técnica centenaria pertene
ciente a la historia del vidri y a 
la propia Real Fábrica de Cris
tales de La Granja.

José Manuel 
Piña, nuevo 
director del 
Parador de 
Guadalupe
__________________________ J.M.C.

El jefe de recepción del Para
dor de Turismo, José Manuel 
Piña, ha sido nombrado nuevo 
director del establecimiento que 
la red nacional tiene en Guada
lupe (Cáceres).

Técnico de empresas y activi
dades turísticas, Piña, de 33 años 
y natural de Oropesa (Toledo), 
pertenece a la plantilla de Para
dores desde 1987 cuando empe
zó a trabajar como ayudante de 
recepción en su localidad de na
cimiento, de donde pasó a Aigua 
Biaba (Gerona).

Ascendido a jefe de recep
ción, desempeñó ese puesto en 
Javea, Gomera (Tenerife) para 
llegar al de Segovia en febrero 
de 1993. En estos casi tres años 
ha suplido en algunas ocasiones 
al director del Parador de Sego
via, Juan José Valenzuela, lo que 
junto a los cursos de dirección 
que ha realizado tanto en Si- 
güenza como en Cádiz le han 
valido para ser nombrado ahora 
máximo responsable del de Gua
dalupe.

Este último parador es uno de 
los más importantes de la red en 
la comunidad autónoma extre
meña. Con 40 habitaciones, ocu
pa un antiguo hospital situado 
frente al monasterio de la Virgen 
de Guadalupe.

Piña aseguró a esta Redacción 
que se lleva de Segovia un “gra
to recuerdo” tanto por los com
pañeros del Parador, que le ha 
servido de “trampolín”, como 
por los muchos amigos que deja 
en esta provincia.

El hasta ahora recepcionista, 
el segoviano Jesús Alvaro, de 36 
años, asumirá de forma provisio
nal la jefatura de recepción del 
Parador de Segovia.

Alumnos del Colegio 
Universitario realizarán 

prácticas en el Ayuntamiento
__________________ EL ADELANTADO

El ayuntamiento de Segovia y 
el Colegio Universitario firma
ron ayer un convenio de Coope
ración Formativa mediante el 
cual los alumnos del centro edu
cativo dependiente de la Univer
sidad Complutense podrán reali
zar prácticas en las distintas de
pendencias municipales.

En el acto de la firma estuvie
ron presentes el alcalde de Sego
via, Ramón Escobar, el vocal de
legado del patronato del Colegio 
Universitario, Julio Tomás y el 
jefe de estudios del centro, Juan 
Luis Sanz de Andrés, así como 
los 15 alumnos cuyas solicitudes 
de prácticas han sido aprobadas.

Tras la firma del convenio, 
Escobar se dirigió a los alumnos 
universitarios para destacar que 
esta iniciativa les permitirá “co
nocer los entresijos de la admi
nistración pública”, señalando la 
importancia del trabajo orienta
do al ciudadano. Asimismo, el 

alcalde afirmó que los futuros 
funcionarios municipales deben 
“aprender a colaborar y ayudar 
al ciudadano.

El convenio firmado a través 
del Centro de Orientación, Infor
mación y Empleo (COIE) del 
Consejo Social de la Complu
tense tendrá validez anual, en
trando en vigor a partir de la 
fecha de su firma.

Según lo estipulado en las 
cláusulas del acuerdo, la rela
ción entre el alumno y el ayunta
miento no derivará en obliga
ción alguna propia de un contra
to laboral, no pudiendo formali
zarse un contrato de trabajo 
mientras no se revoque expresa
mente este convenio respecto al 
alumno afectado.

Por otra parte, el Ayuntamien
to de Segovia podrá conceder a 
cada alumno participante en el 
programa una cantidad mensual 
en concepto de ayuda al estudio, 
que dependerá del curso auadé-

JUAN MARTIN

Los alumnos estuvieron presentes en la firma del convenio entre el Ayuntamiento y el Colegio Universitario.

mico del alumno y del tiempo de 
dedicación en la empresa.

El periodo de prácticas no ex
cederá del 50 por ciento del 
tiempo íntegro que constituye el 
curso académico.

Asimismo, el alumno deberá 
guardar secreto profesional de 
las tareas que se le encomienden 
durante su estancia y también 
cuando finalice. Para el segui
miento de las prácúcas, la ciiipre- 

sa designará un tutor que se res
ponsabilice de la formación del 
alumno, y el Colegio Universita
rio también nombrará un tutor 
para supervisar y valorar la prác
tica realizada.
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Aplazada la reunión para constituir una plataforma contra el vertedero provincial

Atilano Soto insiste en que el Centro de Gestión 
de Residuos no causará impacto ambiental

El presidente de la Diputación Provincial, Atilano Soto 
Rábanos, valoró negativamente la iniciativa llevada a cabo 
por varios ayuntamientos de la zona para la constitución 
de una plataforma contra la instalación de un Centro de 
Gestión de Residuos en el término municipal de Los Huer
tos. Soto reconoció la “lógica incertidumbre” de los habi
tantes de los pueblos afectados, pero insistió en que el 
vertedero “no causará impacto ambiental”.

_____________________M.GALINDO
El presidente de la Diputa

ción Provincial —que asistió 
en Santander a la reunión del 
Foro para el Impulso del Fe
rrocarril en la zona Nordes
te— afirmó que la constitu
ción de esta plataforma anti
vertedero “es el recurso de 
una cierta ignorancia discul
pable por el miedo a lo desco
nocido”, señalando que los 
técnicos de la
Diputación 
Provincial es
tán dispues
tos a mante
ner con los 
alcaldes de la 
zona las reu
niones “que 
sean necesa
rias” para aclarar todas las 
dudas que todavía parece 
suscitar el proyecto.

Por otra parte, puso de ma
nifiesto las “contradiccio
nes" entre los ayuntamientos 
de la zona sobre el proyecto, 
que inicialmente contó con 
su aprobación.

“Lo curioso de este asunto 
es que todas las mancomuni
dades de la provincia han 
dado el visto bueno a la crea
ción de un consorcio para la 
creación de un centro de resi
duos sólidos y ahora parecen 
decir lo contrario —dijo—, 
de manera que todos quieren 
que se haga pero nadie quiere 

“Un proyecto de esta 
envergadura se hace 
para impedir el daño 

medioambiental

que se ubique en su munici
pio”.

El presidente de la Diputa
ción Provincial volvió a insis
tir en que el proyecto de Cen
tro de Residuos Sólidos que se 
construirá en Los Huertos‘“no 
va en contra de ningún medio 
ambiente”, señalando que su 
diseño impide que se produz
can daños en el entorno.

“Comprendo que exista 
una cierta 
aprensión 
inicial pro
vocada por 
los miedos 
a este tipo 
de obras, 
pero un 
proyecto de 
esta enver

gadura se hace para impedir el 
daño medioambiental —ma
nifestó—. En mi opinión, lo 
que los alcaldes deben hacer 
es conversar con los técnicos 
de la Diputación, porque 
cuando se consideran previa
mente estas cuestiones sur
gen dudas, sobre todo cuando 
existe algún agitador de turno 
que mete miedo en el cuerpo, 
como me consta que existe en 
este caso".

Aplazada la reunión
La reunión convocada ayer 

en Los Huertos por los alcal
des de la comarca para la po
sibilidad de constituir una

JUAN MARTIN

El presidente de la Diputación afirma que existen “contradicciones".

plataforma en contra del pro
yecto de vertedero provincial 
fue api azada a primera hora de 
la tarde, según informó Alva
ro Pinela.

La decisión del aplaza
miento de esta reunión — 
convocada por el grupo de 
vecinos de Los Huertos que 
se han mostrado desde un 
principio contrarios a esta 
instalación— ha sido justifi
cada por los convocantes has
ta que no se conozcan las pri- 

merasopinionesdel bufete del 
abogado Eduardo García de 
Enterría, cuyo asesoramiento 
legal ha sido solicitado por el 
ayuntamiento de la citada lo
calidad para la defensa de los 
intereses de los municipios de 
la zona.

Pese a este aplazamiento, 
los municipios y vecinos de 
las zonas afectadas mantienen 
su interés en que se respete la 
decisión del referéndum cele
brado el pasado domingo.

Diez 
autonomías 
analizarán en 
Segovia la 
política 
europea
_____________________________ A.M.

El Parador de Turismo de Se
govia será sede, el próximo lu
nes, de una reunión a la que asis
tirán los coordinadores de asun
tos europeos de diez comunida
des autónomas españolas, se
gún han confirmado a este pe
riódico fuentes de la Junta de 
Castilla y León, institución que 
colabora en la organización de 
la jornada.

Estas fuentes indicaron que el 
objetivo de la reunión es abordar 
la repercusión y los problemas 
que pueda presentar la política 
europea en las autonomías espa
ñolas. El programa será debatido 
por representantes de las comu
nidades de distinto color políti
co, aunque predominan las go
bernadas por el PP: Cantabria, 
La Rioja, Madrid, Murcia, Ba
leares, Galicia, Aragón, Casti
lla-La Mancha, Asturias y Casti
lla y León.

En total se trata de 20 perso
nas, principalmente titulares de 
direcciones generales relaciona
dos con asuntos europeos, ade
más de procuradores o diputados 
de cinco parlamentos autonómi
cos.

Asimismo estarán responsa
bles de consejerías, como el titu
lar de la de Presidencia de Can
tabria, Emilio del Valle y la vi
ceconsejera de Presidencia de 
Madrid, Carmen Alvarez Are
nas.

Por Castilla y León estará pre
sente Ignacio Lana González, 
director general de Asuntos Eu
ropeos del Gobierno regional, 
departamento que depende de la 
Consejería de Economía y Ha
cienda de la que es titular Isabel 
Carrasco Lorenzo.

El Foro para el impulso del Ferrocarril pedirá al 
MOPTMA que invierta en el cuadrante noroeste

___________ M.G./EL ADELANTADO
Los responsables de Trans- 

IX)rtes de Asturias, Galicia, Cas
tilla y León, La Rioja y Canta
bria mostraron ayer su interés en 
instar al MOPTMA a que in
vierta más en la red ferroviaria 
del cuadrante noroeste de la Pe
nínsula para hacer estas líneas 
más competitivas.

En el encuentro participa
ron los responsables del área 
de Transportes de las cinco co
munidades autónomas que 
pertenecen al Foro para el Im
pulso del Ferrocarril en la 
Zona Norte, así como repre
sentantes de las federaciones 
de Transportes de UGT y 
cc.oo., y miembros de dis
tintos ayuntamientos y diputa
ciones provinciales, entre los 
Aue estuvo presente el presi
dente de la Federación Regio
nal de Municipios y Provincial 
Atilano Soto Rábanos.

El objetivo primordial de

este Foro es lograr que el 
MOPTMA desvíe las inversio
nes que hasta ahora se realizan 
en el eje del Mediterráneo ha
cia el cuadrante norte, según 
informó Efe.

Los asistentes al encuentro, 
convocado por el Consejero de 
Turismo, Transportes y Comu
nicaciones e Industria de la Di
putación Re
gional de 
Cantabria, 
José Ramón 
Alvarez Re
dondo, han 
suscrito un 
documento

Los representantes del 
foro consideran prioritaria 

la construcción de la 
variante norte de 

Guadarrama.
en el que se desarrollan las lí
neas generales para lograr este 
objetivo.

Por este motivo, los repre
sentantes del Foro no han tra
tado actuaciones concretas, si 
bien han coincidido en señalar 
como proyecto prioritario para 
mejorar las comunicaciones en

el norte de España, la obra de 
construcción de la variante 
norte de Guadarrama, que 
afecta directamente a la pro
vincia de Segovia.

En el acta del encuentro se 
insta al Ministerio de Obras 
Públicas Transportes y Medio 
Ambiente (MOPTMA) a que 
se inicie sin demora la mod

ernización de 
las líneas que 
comunican a 
las comunida
des del norte 
de la Meseta y 
el eje este- 
oeste por la

Rioja.
Asimismo, se autoriza a la 

comisión permanente del 
Foro a que constituya una 
mesa de trabajo “plural y per
manente” para iniciar un pro
grama de sensibilización de 
la opinión pública y se insta a 
los partido políticos a que in

cluyan programas para el im
pulso del ferrocarril en el cua
drante norte.

Las cinco Comunidades 
Autónomas pertenecientes al 
Foro pretenden, igualmente, 
que todas las comunidades au
tónomas a que creen foros lo
cales sobre el ferrocarril y se
minarios de divulgación.

En la reunión se ha acorda
do que el Foro, constituido en 
1994, se reúna dentro de seis 
meses durante los cuales la 
Comunidad Autónoma de La 
Rioja asumirá su presiden
cia.

Plataforma del Ferrocarril
El próximo lunes 22 de ene

ro a las 18 horas en el salón de 
plenos de la Diputación Pro
vincial se celebrará la reunión 
de la Plataforma Provincial en 
defensa del Ferrocarril en la 
que participarán un total de 26 
organizaciones o colectivos .

Los militantes de 
Izquierda Unida 
eligen hoy a sus 
candidatos
__________________ EL ADELANTADO

Los militantes de IU de Sego
via se reunirán hoy con el fin de 
elegir a sus candidatos a las Cor
tes Generales, para las eleccio
nes del tres de marzo próximo. 
La asamblea también designará 
al coordinador provincial, cargo 
que ostenta actualmente Fernan
do Ecija, y a los cuatro miem
bros del consejo político regio
nal. El domingo, este organismo 
ratificará las candidaturas apro
badas por las organizaciones de 
Castilla y León.

Por su parte, a la hora de 
cerrar esta edición, el comité 
provincial del PSOE celebraba 
una reunión para ratificar a los 
candidatos propuestos por la eje
cutiva. En la propuesta figura 
como número uno en la lista del 
Congreso el diputado Juan Mu
ñoz y en la del Senado, Arturo 
González, secretario provincial 
del partido.
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El juego del 1-X-2 sigue siendo uno de los más importantes entre las preferencias de los segovianos.
JUAN MARTIN

Casi 250 millones se apostaron el año pasado en la provincia.

En mayo un apostante acertó un “pleno al quince” por el que cobró más de 100 millones

Los segovianos jugaron 247 millones 
de pesetas en las quinielas en 1995

Los ciudadanos segovianos aposta
ron en las quinielas en 1995 más de 247 
millones de pesetas, 52 millones más de 
los jugados en 1994, lo que representa 
una media de casi 1700 pesetas jugadas

______________ FERNANDO SANJOSE
Los segovianos gastaron el 

año pasado en el juego de las 
quinielas 247.189.000 pesetas, 
casi 52 millones más que en los 
doce meses de 1994, lo que in
dica un incremento del 26’63 
% del dinero gastado en uno de 
los juegos que más se practican 
por ciudadanos de todos los se
xos, clases sociales y edades, 
incluidos los niños. “Si un niño 
le pide a su padre 80 pesetas 
para jugar en la tragaperra, se 
las negará, pero si le dice que 
son para rellenar un boleto de 
quiniela, se las dejará”, explica 
un expendedor de boletos de 
quinielas.

Pero no son sólo los niños. 
Grupos de amigos, compañe
ros de trabajo, peñas y personas 
a las que no les interesa en ab
soluto el deporte del fútbol, son 
los clientes habituales del bole
to del 1X2, juego en el que se 
busca la sonrisa de la suerte, 
pero que también sirve de en
tretenimiento de sus practican
tes.

Según el informe estadístico 
del Ministerio eje Economía y 
Hacienda, cada segoviano gasta 
una media anual de 1.679’41 pe
setas, cifra superior a la de Cas
tilla y León, situada en 1.427’19 
pesetas y la nacional, según la 
cual la media de gasto de los 
españoles en las quinielas es de 
1.595 pesetas.

La afición a practicar este jue 
go hace que la provincia de Se 
govia ocupe el puesto número 
once entre la*; 52 provincias es

porcadaciudadanodeiaprovincia, loque 
le sitúa en el undécimo puesto entre los 
españoles. Los premios repartidos en el 
mismoperiodoenlaprovinciafueronsu- 
periores a los 134 millones, y el mayor

pañolas en gasto medio por ha
bitante, sin embargo, la recau
dación que se obtiene en los 88 
puntos existentes en tierras se- 
govianas es la séptima más baja 
de todo el país, debido a que esta 
provincia tan solo cuenta con 
154.000 habitantes.

Los premios

Sin embargo, la suerte no 
siempre favorece a quién más 
juega, y en lo que se refiere a 
premios, la delegación provin
cial fue la octava que menos nú
mero de estos repartió, un total 
de 133.458.332 pesetas, mien
tras que en Madrid, —la que más 
premios dio en 1995—, se repar
tieron más de 7.470 millones de

pesetas. La provincia menos fa
vorecida por la suerte fue Meli- 
11a, que solo recibió 36 millones 
por los aciertos de los apostantes 
residentes en esa ciudad.

Fue en la jornada futbolística 
celebrada el 7 de mayo pasado 
cuando Segovia recibió el pre
mio más importante del pasado 
año, correspondiendo al único 
acertante, residente en una loca
lidad de la provincia, casi 104 
millones y medio de pesetas, un 
buen pellizco.

Pero además, Segovia se ha 
visto beneficiada con 8 premios 
del “pleno al quince”, —modali
dad establecida en 1988 consis
tente en acertar los 14 clásicos 
partidos, además de uno adicio-

La quiniela cumplirá 50 años
__________________________________________________________ES.

Los responsables del juego de las quinielas preparan 
en la actualidad los actos de conmemoración del 50 
aniversario del nacimiento del juego, que prcvisiblcmcn- 
tc serán durante el mes de septiembre, a pesar de que el 
Decreto que permitía estas apuestas se firmó el 28 de 
marzo de 1946.

Cuando se comenzó a jugar el 1X2, el apostante debía 
comprar el boleto, rellenarlo y entregarlo, todo al precio de 
una peseta. Además, si estropeaba la papeleta por cualquier 
causa, debía pagar 15 céntimos más. Después llegaron los 
sellos, que se repartían a medias entre el resguardo y el 
boleto, para llegar al sellado de hoy día, que se realiza casi 
en su totalidad en terminales informáticas. Entre medias, se 
han hecho multitud de variaciones. Desde tratar de acertar 
el número de goles hasta tener la posibilidad de acertar los 
resultados en el descanso, la Q I, y al final del mismo, la 
Q-2. La última modalidad, desde 1988. es. además de los 
clásicos 14 resultados, “el pleno al quince".

premio el conseguido en el mes de mayo 
por un ciudadano que consiguió como 
único acertantede un “pleno al quince”, 
—lamáximacategoría—, casi 104 millo- 
nesdepesetas.

nal—. Hubo además 19 premios 
de catorce, 430 de trece, 4.410 
de doce y 16.226 de once.

La octava más premiada

Mientras tanto, la comunidad 
de Castilla y León, en la que se 
jugaron casi 6.344 millones de pe
setas en 1995, lo que la coloca en 
el sexto puesto entre las 17 comu
nidades autónomas, tras el incre
mento en las ventas registrado el 
año pasado, un 23’39%, el octavo 
más elevado entre las autonomías.

Castilla y León es también la 
octava comunidad más premia
da del país, con 1.531 millones y 
medio de pesetas, repartidos en
tre las 334.550 apuestas acerta
das, de las que 114 eran de la 
máxima categoría, “pleno al 
quince", que hace que la Comu
nidad aparezca en esta lista 
como la quinta que más acierta 
en esta categoría, siendo Madrid 
la que se sitúa en el primer lugar 
de este ranking.

La quiniela consiguió recau
dar en 1995 más de 62.0(X) mi
llones de pesetas, con un incre
mento de más del 20% respecto 
al año pasado y una media de 
1.512 pesetas apostadas en cada 
una de las 41 jornadas. 62 millo
nes semanales más que en 1994.

Madrid. Barcelona y Valencia 
fueron las provincias de mayor 
venta, mientras el mayor gasto por 
habitante se hizo en Ceuta, y el 
mayor crecimiento de ventas se dio 
en Badajoz. Teruel y Cantabria.

El premio más grande pagado 
el pasarlo año fue “un pleno al 
<|iiincc". por casi 433 millones.

De la columna 
a la apuesta 
por soporte 
magnético

________________________ ES.
De los 88 puntos en los 

que se pueden “echar” qui
nielas en Segovia, —24 en 
la capital y 64 en la provin
cia—, más del 52% están 
informatizadas, es decir, 
funcionan con terminales, 
mientras el 48% restante, 
la mayoría en la provincia, 
esperan el momento del 
cambio de sistema.

Además, las diferentes 
modalidades de juego per
miten inversiones desde 
las 40 pesetas, hasta casi lo 
que el jugador desee.

En los últimos años, el 
sistema tradicional, las co
lumnas, ha dejado paso a 
otras modalidades como el 
boleto reducido, que repre
senta el 16% de la recauda
ción semanal y que es una 
forma de juego utilizada 
por los buenos pronostica- 
dores en los que pueden 
acertarse muchos partidos 
y acceder a premios sin 
realizar grandes desem
bolsos.

Para apuestas de más 
de 4.000 columnas, existe 
el boleto de Apuestas por 
Soporte Magnético 
(ASM), la más usada por 
peñas y pseudo profesio
nales, que se realiza en un 
diskete informático cuya 
información se plasmará 
después en papel conti
nuo.

Entre las peñas segovia- 
nas, —agrupaciones de va
rios jugadores—. destaca 
la actividad de la “Azaro
sa". con sede en El Espinar 
y más de 60 socios, que 
juegan semanal mente casi 
6.0(X).0()0 de pesetas.

M.C.D. 2022
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Tras el requerimiento en tal sentido realizado hace algunos meses por el alcalde

La Seguridad Social derribará las 
instalaciones de la factoría de DAGSA

La Tesorería de la Seguridad 
Social se encargará directa
mente del derribo de las instala
ciones de la antigua factoría de 
Defensa Antigas (DAGSA), si
tuadas en la carretera de Valde- 
villa —y de las que es propieta
rio desde junio del año pasa
do—, tras el requerimiento en 
tal sentido realizado por el al
calde de la ciudad, Ramón Es

___________JESUS MARTINEZ CALLE
La Tesorería, como titular del 

patrimonio de la Seguridad So
cial, del que forman parte desde 
hace medio año las instalaciones 
de la antigua factoría de 
DAGSA, procederá en los próxi
mos meses al derribo de las cita
das edificaciones, según confir
mó ayer a esta Redacción el di
rector provincial del menciona
do organismo, Enrique Bujedo.

No obstante, el titular en Se
govia de la Tesorería no pudo 
precisar en qué fecha exacta ten
drá lugar la demolición y se limi
tó a señalar un plazo: no antes de 
dos meses ni, posiblemente, más 
tarde de seis, por cuanto el Esta-* 
do deberá convocar un concurso 
para adjudicar esas obras y, aun
que se utilizara la vía de urgen
cia, si su presupuesto supera los 
cinco millones la tramitación se 
alargaría en el tiempo.

Un decreto del alcalde de la 
ciudad, Ramón Escobar, requirió 
en junio del año pasado a la Teso
rería que llevara a cabo el derribo 
del edificio, pero “entendimos — 
comentó Bujedo— que, por la ur
gencia de la operación, resultaría 
más fácil y rápido que lo realizara 
de forma subsidiaria el Ayunta
miento”. “Pensábamos que el 
Consistorio podía proceder a su 
demolición directamente —aña
dió—, pero al carecer de medios y

La situación de ruina de las edificaciones constituía un grave peligro para los vecinos de la zona, m g al in d o

tener que sacar esa obra a con
curso, como nosotros, es por lo 
que hemos decidido acometer 
ahora su derribo”.

Dagsa, que dejó de funcionar 
hace aproximadamente dos dé
cadas, se dedicó a 
la fabricación de 
máscaras antigás 
y, posteriormente, 
a la elaboración 
de distintos elec

La demolición no 
tendrá lugar antes 

de dos meses
trodomésticos. Incluso, llegó a 
producir en 1956 un automóvil 
en una iniciativa que acabó fra
casando.

Diversos colectivos vecina
les, principalmente la asociación 

del barrio de San José, habían 
denunciado durante los últimos 
años el estado de abandono en 
que se encontraban las antiguas 
instalaciones de la factoría y el 
riesgo que entrañaba cualquier 

desprendimiento 
dada su proximi
dad a las aceras 
de la carretera de 
Valdevilla.

Tras una su
basta en la antigua magistratu
ra de Trabajo, Tesorería se 
convirtió, al ejercer el derecho 
de tanteo, en la propietaria del 
inmueble por las deudas que 
con el citado organismo man

tenían sus anteriores dueños.
Resueltos los recursos que se 

interpusieron contra la citada ad
judicación y una vez que la mis
ma tuvo carácter firme, la Segu
ridad Social pudo escriturar a su 
nombre las instalaciones en ju
nio de 1995 e inscribirlas en el 
registro de la propiedad.

El Ayuntamiento requirió en
tonces a la Tesorería, sin éxito, 
para que procediera al derribo de 
la factoría. Los desprendimien
tos ocurridos al final del año pa
sado obligaron al Consistorio a 
vallar el recinto para evitar que 
los ciudadanos que pasan por el 
lugar pudieran resultar heridos.

Allí se fabricó 
un automóvil 

segoviano
______________________ J.M.C.

La factoría de Dagsa vi
vió el 29 de febrero de 
1956 el nacimiento de un 
automóvil netamente se
goviano.

El proyecto, que no 
prosperó, perseguía lanzar 
una primera serie con 30 
vehículos para aumentar 
progresivamente la fabri
cación, a razón de 15 uni
dades más cada mes.

El automóvil tenía un 
motor de dos cilindros y 
dos tiempos, con cuatro 
caballos fiscales, tres velo
cidades y marcha atrás. 
Disponía, además, de cua
tro puertas y cuatro plazas, 
a pesar de sus reducidas 
dimensiones.

Con un costo aproxima
do de 35.000 pesetas, el 
vehículo segoviano podía 
alcanzar una velocidad de 
65 kilómetros a la hora.

No obstante, Dagsa, de 
ahí su nombre —Defensa 
Antigas— se dedicó tradi
cionalmente a la produc
ción de caretas antigás y, 
más tarde, a la de diversos 
electrodomésticos: lava
doras, frigoríficos, estufas 
de gas, etc.

Venta por subasta

En un futuro, los terre
nos de la antigua factoría 
podrían albergar algunos 
servicios administrativos 
de la Seguridad Social 
siempre que los planes ur
banísticos de la zona — 
pendientes de redacción— 
lo permitan, explicó Buje- 
do. En caso contrario, la 
Tesorería procedería a su 
venta por el procedimiento 
de la subasta.

La FES pide al gobernador 
colaboración en la lucha 

contra la competencia desleal
____________________________ J.M.C.

El presidente de la Federación 
Empresarial Segoviana (FES), 
José María Antona, pidió ayer al 
gobernador civil Pedro Luis Pi- 
ñeiro una mayor colaboración en 
la lucha contra la competencia 
desleal en determinados sectores 
económicos de esta provincia.

En un encuentro celebrado en 
la sede del Gobierno Civil, An
tona facilitó datos a Piñeiro acer
ca del citado problema. “El pro
fesional establecido y que paga 
con regularidad' sus impuestos 

comentó el presidente de la 
EES— se encuentra en clara des
ventaja con aquel que no abona 
esas cargas”.

Antona, que acudió a la reu
nión acompañado del gerente de 
la Federación, José Luis de Vi
cente, y del vicepresidente de la 
Agrupación Metalúrgica Em
presarial (AMES) y presidente 
del gremio de Talleres de Repa
ración de Automóviles y Afines

(GESTRAA), preguntó también 
al gobernador por la situación 
administrativa en la que se en
cuentran algunas de las infraes
tructuras que viene demandando 
esta provincia: carretera de cir
cunvalación, autovía, gasoducto 
y Tren de Alta Velocidad 
(TAV).

“Nos dijo —indicó el presi
dente de la FES— que todas se
guían su marcha normal, pero 
que habían surgido algunos pro
blemas legales, subsanados por 
un acuerdo parlamentario, con la 
nueva Ley de Contratos ai no 
poderse adjudicar las obras a 
aquellas empresas que tengan al
gún directivo encausado”.

Por último, Antona le expuso 
la necesidad que la patronal tie
ne de más espacio, porque en la 
actual sede estamos bastante 
“apretados”, y le pidió que hicie
ra gestiones para que se comple
tara la devolución del patrimo
nio sindical.

Un momento de la reunión que Pedro L Piñeiro mantuvo con José L de Vicente y José M. Antona.

SANTA TEQESA 
PREFABRICADOS DE 

HORMIGONES
La Lastrilla Telf. 43 77 00

PAÑERIAS HERRERO
AHORA Y HASTA EL 31 DE ENERO

Ofrece su calidad de siempre AL 50% 
EN ABRIGOS, TRAJES, CAMISERIA, 

TODO EN MODA DE HOMBRE
CALLE REAL - (SEGOVIA)
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La Comunidad de Regantes pretende recuperar la vitalidad que tuvo la plaza del barrio

Los hortelanos de San Lorenzo impulsan 
un mercado para exponer sus productos
La Comunidad de Regan

tes de San Lorenzo expondrá 
mañana los frutos de sus 
huertas en un mercadilio que 
se instalará junto a la iglesia 
del barrio y que se repetirá 
cada domingo por la maña
na. Los hortelanos, pertene
cientes a una institución de 
varios siglos de historia, de
sean que se reconozca la ca
lidad con que cuentan sus 
productos

___________________ F. DESCALZO
La plaza de San Lorenzo 

acogerá mañana un nuevo 
mercado, pero en esta ocasión 
con productos cultivados en 
las huertas del mismo barrio. 
Se plasma así un proyecto de 
la Comunidad de Regantes del 
Río Eresma, una institución 
que lleva varios siglos funcio
nando y a quien ha apoyado la 
Asociación de Vecinos.

Tras haber sido solicitado el 
oportuno permiso al Ayunta
miento, quedarán instalados 
cerca de una docena de puestos 
en los que pueden adquirirse 
lechugas, escarolas, cardos, 
tomates, berzas, nabos, lom
bardas o puerros. Pero además 
se venderán flores, frutas y ce
rámicas de comerciantes del 
barrio. Y cuando llegue el ve
rano, judiones y otras verduras 
típicas de las márgenes del 
Eresma.

Para no entorpecer la circu
lación de vehículos, los horte
lanos se instalarán ante la igle
sia. El presidente de la agrupa
ción, Carmelo Galindo, ha in
sistido en la alta calidad que 
mantienen los “productos de 
la tierra”, regada por el Eresma

I a  a «A * I u. . ■ a JUAN MAM III
l o s  productos de las huertas de San Lorenzo podrán adquirirse cada domingo en el nuevo mercadilio.

cuyo caudal llega directamen
te de la sierra sin recibir aguas 
fecales.

26 hortelanos
La Comunidad de Regantes 

está integrada por 26 propieta
rios de huertas que reúnen una 
superficie de 21 hectáreas, 49 
áreas y 38 centiáreas. Entre 
ellos se encuentran varios titu
lares privados, pero además se 
encuentra el Ayuntamiento de 
Segovia, la Diputación provin
cial o las monjas del Monaste
rio de San Vicente El Real.

La Comunidad mantiene un 
sistema de organización y de
cisión interna acorde con el 
tiempo de riego y la superficie 
que poseen. De esta forma, 
por cada hora de riego le co

rresponde a cada uno algo más 
de un voto. La mayoría de los 
26 propietarios disponen de 
cerca de 9 horas de riego y 
algo más de 9 votos. Las mon
jas de San Vicente constituyen 
el colectivo con mayor tiempo 
de riego y su cota de participa
ción en las decisiones colegia
das asciende a 15 votos.

La Comunidad de Regantes 
cuenta con una cacera por la 
que discurre el agua con un 
caudal de 680 litros por segun
do. Arranca de la presa de la 
fábrica de luz, cruza la de loza 
hasta el pilón de San Lorenzo, 
donde se encuentra un distri
buidor para varias huertas, si
tuadas en ambas márgenes del 
río. El agua sobrante vuelve de 
nuevo al Eresma.

Precisamente la toma de 
aguas por parte de la fábrica de 
loza ha constituido en más de 
una ocasión contenciosos en
tre ésta y el resto de los regan
tes. En los conflictos han teni
do que mediar algunas 'eces 
las autoridades hidrográficas. 
El último dictamen emitido 
por la Dirección General de 
Obras Hidráulicas, fechada en 
julio de 1973, atribuye un “ca
rácter preferente” al aprove
chamiento de aguas por parte 
de la Comunidad de Regan
tes. Del total del caudal, 
17,20 litros por segundo, co
rresponde a la Comunidad 
de Regantes, y el resto, 662,8 
litros/segundo, a Concepción 
López Vargas para usos in
dustriales.

La niña que 
pudo morir 
ahogada, bajo 
la tutela de 
Protección de 
Menores
__ _________________________ RD,

La niña de cuatro meses que 
pudo morir ahogada en la fuente 
de Santo Tomás a manos de su 
madre el pasado lunes por la tar
de se encuentra bajo la tutela del 
Servico de Protección de Meno
res en espera de que algún fami
liar se haga cargo de la pequeña.

Tal como ha informado la Fis
calía de la Audiencia Provincial, 
el Servicio de Protección de Me
nores se encuentra gestionando 
las medidas correspondientes 
respecto al futuro del bebé, que 
judicialmente se encuentra bajo 
una situación de desamparo.

Por el momento, la Fiscalía ha 
tomado, como medida provisio
nal, la decisión de que la abuela 
sea la encargada de su guarda, 
quien reside en Segovia.

Por el momento, se está estu
diando la situación familiar. “En 
principio, lo ideal es que sea el 
padre quien se haga cargo de ella 
porque es quien tiene la patria 
potestad, pero eso hay que deter
minarlo; en caso contrario debe
rá hacerse cargo cualquiera de 
los familiares”, han explicado 
las mismas fuentes.

Aunque la madre, que conti
núa en tratamiento psiquiátrico, 
está soltera, la niña tiene padre 
reconocido. Desde la Audiencia 
de Segovia prosiguen los con
tactos con los familiares para de
cidir con quién se deberá quedar 
la niña.

Como se recordará, algunos 
vecinos impidieron que la pe
queña muriera ahogada en una 
fuente el pasado lunes cuando, 
tras oir los llantos de la niña, se 
la arrebataron a la madre y fue 
trasladada al Hostpital General.

Constituidas las Juntas 
Electorales para los 
comicios de marzo

__________________ EL ADELANTADO
El Boletín Oficial de la Pro

vincia ha publicado la relación 
de personas que integrarán las 
juntas electorales para los próxi
mos comicios generales del día 
3 de marzo. Estas juntas vigila
rán que las elecciones se desa
rrollen con normalidad y serán 
las encargadas de cursar posi
bles anomalías.

La Junta Electoral Provincial 
estará presidida por el actual 
presidente de la Audiencia, 
Adolfo Prego de DI i ver y Tovar, 
a quien acompañarán como vol
éales Luis Brualla, Jesús Marina 
Reig, Jorge Juan Martínez Aci- 
nas y Félix Sánchez Montesinos. 
Actuará como asesor técnico 
Ramón Herrero Moro y como 
secretaria, Celia Salvador Milla.

Por otro lado, la Junta Electo
ral de zona de Cuél lar estará pre
sidida por José María Crespo de 
Pablo, juez de Primera Instancia 
de la villa cuellarana. Ma Luz

Charco Gómez, Jesús Arranz de 
Frutos, Francisco Martín Cuesta 
y Luisa María Gómez García ac
tuarán como vocales. Y hará de 
secretaria Ma Asunción Velasco 
Diez.

El Juez de lo Penal, Ignacio 
Pando Echevarría preside la Jun
ta Electoral de zona de Segovia. 
Harán de vocales judiciales Leo
poldo Puente Segura y Esteban 
Vega Cuevas; y como vocales 
no judiciales, Beatriz Escudero 
Berzal y Marbella Gómez Otero. 
Rufino Paíno ocupará de nuevo 
la Secretaría.

Finalmente, la Junta Electoral 
de Sepúlveda contará, como pre
sidente, con María Teresa Javato 
Martín. Luis Miguel Sacristán 
Sanz y Victoriano Sancho Casi
llas harán de vocales judiciales; 
y de vocales no judiciales, Faus
tino Ramos Truchado y Carolina 
Segovia Herrero. La secretaria 
será Eva Ma de la Gala Gonzá
lez.

1
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AGRADECER LA DECLARACION DE RUINA.— Algunos vecinos de la capital han acogido 
con entusiasmo la aprobación de la nueva ordenanza municipal sobre los edificios en ruina que aprobó 
por unanimidad el pleno del Ayuntamiento el pasado jueves. Gracias a ella los propietarios deberán 
adoptar medidas de seguridad dentro del deber de conoservación o, en caso contrario, el municipio puede 
llegar a acuerdos a través de subvenciones. En la imagen, el propietario de uno de los inmuebles de la 
calle Trinidad, Alejandro Garzón, retiró ayer las pancartas en protesta por el estado del edificio siguiente 
al suyo, donde han permanecido durante casi dos años los letreros de protesta. Garzón mostró así su 
alegría por el respaldo conseguido por la nueva normativa municipal.— (Foto: Juan Martín).

M.C.D. 2022
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La villa podría tener un 
museo permanente 

dedicado a Emiliano Barral
_________________________ ¿E

Sepúlveda podría contar con 
un museo permanente dedicado 
a la vida y obra de Emiliano Ba
rral, escultor del que se cumple 
este año el centenario de su na
cimiento en esta villa.

Este año se cumple el cente
nario del nacimiento del insigne 
escultor sepulvedano Emiliano 
Barral.

La pasada semana el Ateneo 
de Madrid se vistió de gala para 
recibir en su salón de actos el 
primero de los acontecimientos 
que a lo largo del año se van a 
celebrar en homenaje a Emiliano 
Barral, de la mano del cronista 
de Sepúlveda y su Comunidad 
de Villa y Tierra, Antonio Lina- 
ge.

El pasado mes de agosto, el 
salón de actos del Ayuntamiento 
de Sepúlveda, repleto de gente, 
fue escenario de una conferencia 
con tal motivo, cuyo título fue 
“En vísperas de un centenario, 
Emiliano Barral”.

En aquella ocasión Ismael Or- 
tiz, alcalde de la Villa, presenta
ba la disertación en la que inter
vinieron Antonio Linage, cro
nista de Sepúlveda y su comuni
dad, y Juan Emilio Cristóbal, es
cultor sepulvedano.

Compromiso

Linaje hizo una amplia expo
sición de la vida de Emiliano 
Barral, con todo lujo de detalles. 
Juan Emilio Cristóbal dio a co
nocer su inicio y trayectoria ar
tística, su visión de la obra de 
Emiliano Barral y la piedra 
Rosa de Sepúlveda tan presen
te en la obra de ambos; la de la 
“aurora fría eternamente en
cantada" que cantara Antonio 
Machado cuando Emiliano es
culpía su retrato.

Los conferenciantes, a la vez 
que se comprometieron a cele
brar el homenaje con la dignidad 
que se merece, hacían público el 
propósito de que Sepúlveda ten
ga un museo permanente del ho
menajeado.

La vida de Emiliano Barral, 
nacido en Sepúlveda en el seno 
de una familia cantera en 1896 y 
fallecido el 21 de noviembre de 
1936, así como su magistral obra 
fueron ensalzados en el salón de 
actos del Ateneo de Madrid, la 
semana pasada.

La vuelta de Fernando 
Barral

Tras las primeras palabras del 
director del Ateneo, Antonio Li
nage presentó el acto e hizo de 
moderador del mismo, en el que 
intervinieron: Alvaro Martínez 
Novillo, director del Centro Cul
tural Conde Duque y los esculto
res Eduardo Capa, César Monta
na y José Luis Sánchez.

Como final, después de un co
loquio entre el numeroso públi
co presente, intervino un invita
do de excepción, Fernando Bar- 
ral, hijo del homenajeado Emi
liano Barral.

Para él fue la mayor ovación 
de la noche. Sus palabras en
vueltas de emoción conteni
da, fueron de agradecimiento 
y satisfacción por su vuelta a 
España después de cerca de 
60 años.

Fernando Barral lleva en Es
paña unos días en casa de sus 
primos. Ahora volverá a 
Cuba, lugar de residencia 
desde su marcha, para vol
ver de nuevo y estar presen
te en los actos que se cele
bren en homenaje a su padre 
y “por supuesto visitar Se
púlveda".

El Consistorio quiere ampliar ¡a escasa masa forestal del municipio. al v ar o  pin el a

Con participación de vecinos que cedan tierras para tal fin

El Ayuntamiento quiere reforestar 
un total de 200 hectáreas

El Ayuntamiento de Valseca pretende realizar una nueva 
reforestación sobre terrenos municipales, para lo que se planea 
crear un plan donde poder reunir un total de 200 hectáreas, 
que serían completadas con las tierras particulares ofrecidas 
para ese aprovechamiento por sus propietarios.

________________ ALVARO RIÑELA
Así se crearía una comuni

dad de propietarios integrada 
por tierras municipales y tie
rras de particulares o privadas, 
una iniciativa que ha sido ex
puesta por el Ayuntamiento 
de Valseca públicamente, 
dado el ofrecimiento de varios 
propietarios interesados en el 
proyecto.

El plazo para solicitarlo 
está fijado hasta el 31 de ene
ro, en dicho anuncio se expo
nen todos los datos o requisi
tos para cumplimentar la soli

citud. La idea del Consistorio 
es solicitarlo en esta convoca
toria nuevamente en colabora
ción con la Consejería de Me
dio Ambiente cuyo plazo fina
liza el 18 de febrero.

Dichas plantaciones están 
subvencionadas por la Unión 
Europea a través de la Junta y 
la firma del contrato de solici
tud la hace el alcalde en repre
sentación de todos los propie
tarios. Indicar que la planta
ción se realizaría sin ningún 
coste y se recibiría una prima 
de mantenimiento anual du

rante cinco años y una sub
vención de 5.000 pesetas por 
hectárea durante 20 años.

Las especies con las que se 
reforestarán los distintos te
rrenos serán: pino, encina, sa
bina y fresno, completando así 
dos fases de forestación nece
sarias para un entorno que ca
rece prácticamente de masa 
forestal. Dada la buena acogi
da del citado ofrecimiento se 
generaría un importante cam
bio en el impacto del término 
municipal, con la consiguien
te adecuación y protección, 
creando zonas verdes y colo
reando un paisaje que pese a 
la irregularidad del término de 
Valseca no deja de ser monó
tono, sobre todo asediado por 
la llanura y el secano.

DIPUTACION PROVINCIAL 

DE SEGOVIA

CONTRATACION TEMPORAL EN REGIMEN LABORAL DE DIVERSO 
PERSONAL PARA DESARROLLO DEL PLAN PROVINCIAL DE EDU
CACION DE ADULTOS Y ALFABETIZACION EN LA PROVINCIA DE 
SEGOVIA, DURANTE EL CURSO ACADEMIC01995-1996.

OBJETO DE LA CONVOCATORIA.- Esta Diputación Provincial 
contratará temporalmente en régimen laboral, en la modalidad de servicio 
determinado, y a tiempo parcial, por un periodo aproximado de cuatro 
meses, para desarrollo del referido Plan de Educación de Adultos, el 
siguiente personal:

— 16 Educadores Sociales.
— 2 Maestros de Taller.
DESARROLLO DE LA SELECCION.— Consistirá en la valoración de 

los méritos acreditados documentalmente por los aspirantes, según el Ba- 
remo establecido en las Bases de la Convocatoria, y se llevará a cabo por 
una Comisión que se designará al efecto.

PRESENTACION DE SOLICITUDES.- En el Registro General de la 
Corporación, en modelo oficial, hasta el día 26 de enero de 1996, incl usi ve. 

, INFORMACION — Las Bases completas donde figuran los requisitos 
exigidos, méritos a valorar y demás extremos de la Convocatoria, se 
encuentran a disposición de los aspirantes en la Sección de Personal de la 
Diputación, C/S. Agustín, 23, de esta Ciudad, Telf. 43 6411, extensión 136.

Segovia, 18 de Enero de 1996.
EL PRESIDENTE, EL SECRETARIO GENERAL,
Atilano Soto Rábanos Luis Peinado de Gracia

■
 SANTA MARIA ■ 

DE NIEVA ...■

Los consultorios 
de higiene de 
siete barrios 
serán 
rehabilitados
______________________ MEDIA LUNA

En el último pleno extraordi
nario celebrado en el Ayunta
miento se aprobaron varias soli
citudes para subvenciones.

La primera relativa a la reha
bilitación de los consultorios lo
cales de higiene en los barrios de 
Aragoneses, Jemenuño, Pascua
les, Pinilla de Ambroz, Tabladi- 
11o, Ochando y Santovenia, por 
un importe global superior a los 
ocho millones de pesetas.

Otra subvención aprobada fue 
para la rehabilitación de edifi
cios religiosos de Balisa, Laguna 
Rodrigo, Miguel Ibáñez, Ochan
do y Paradinas, por un importe 
de 13 millones de pesetas.

Otra para reparación y equi
pamiento de la residencia muni
cipal de la Tercera Edad por un

FELIPE MOLINERO

Fachada de la Casa Consistorial de Santa María la Real de Nieva.

importe de tres millones y medio 
y la última para mejora de in
fraestructura rural referente a 
una báscula en Jemenuño por un 
importe cercano a los tres millo
nes ochocientas mil pesetas.

En comunicaciones de la Al
caldía el primer edil, EusebioGar- 
cía manifestó que se han iniciado 
contactos con GESTUR para la 
posible construcción de mas de 
un centenar de viviendas.

M.C.D. 2022
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VILLA DE 
CUELLAR

Según Jesús María Parrado, profesor de Historia del Arte en la Universidad de Valladolid

Aseguran que la intervención en la plaza del 
Estudio no ha sido respetuosa con el entorno

Críticas a la 
Comisión

La mesa redonda-coloquio 
organizado por la Concejalía 
de Patrimonio para analizar la 
polémica obra realizada en la 
plaza del Estudio suscitó gran 
expectación entre los vecinos, 
que llenaron prácticamente el 
salón de sesiones de la Casa 
Consistorial. Un profesor de 
Historia del Arte de la Univer
sidad de Valladolid y el arqui
tecto autor del proyecto, expu
sieron sus diferentes puntos de 
vista sobre la obra en un acto 
que ha entrado a formar parte 
de la pequeña historia local 
por ser la primera vez que se 
debate públicamente una obra 
y los vecinos pueden expresar 
sus opiniones.

_____________________ S. GUIJARRO
El objeto de la mesa redonda 

era analizar las obras realizadas 
en un espacio público llamado la 
plaza del Estudio, situado en ple
no casco antiguo y delimitado 
por un estudio de gramática (si
glo XV) la iglesia mudéjar de 
San Esteban (monumento nacio
nal, siglo XIII), un grupo de vi
viendas adosadas a la muralla, y 
el barrio de La Judería.

La plaza, con una superficie 
aproximada de 1.800 metros 
cuadrados, era un espacio total
mente marginal a pesar de su 
situación privilegiada. Las obras 
de urbanización y acondiciona
miento se iniciaron en junio de 
1993 y en ellas se han invertido 
cerca de 40 millones de pesetas 
aportados por el Ayuntamiento y 
la Junta de Castilla y León. La 
obra está sin concluir y paraliza
da y ha sido cuestionada y criti
cada por múltiples motivos, uno 
de los más importantes su estéti
ca final y la instalación de unas 
grandes farolas y pórticos de 
madera laminada “de diseño ex
clusivo”.

El concejal de Patrimonio, 
Guillermo Calonge, señaló que 
el acto había sido organizado 
para aclarar ideas y reflexionar 
sobre la obra realizada, y que el 
debate serviría entre otras cosas 
para sentar algunas bases sobre 
io que se debe hacer con esta 
plaza. Estuvieron presentes el al
calde, Octavio Cantalejo, el por
tavoz del Grupo Popular, Juan 
Carlos Llórente, y el concejal de 
la ACI Juan Pablo Herrero.

Entre los asistentes figuraban 
varios vecinos de la plaza, algu
nos profesores de los institutos 
de Bachillerato y Formación 
Profesional, y diversas personas 
que forman parte del Consejo 
Local de Patrimonio.

Jesús María Parrado, profesor 
de Historia del Arte de la Uni
versidad de Valladolid, abrió el 
debate presentando una visión

Según el profesor las estructura de madera laminada colocadas rompen violentamente el espacio. s .g

general de la estructura urbana 
del casco antiguo de Cuéllar al 
que calificó de “joya medieval, 
aunque en un estado de deficien
te conservación y con algunas 
actuaciones desastrosas”, entre 
las que señaló el edificio del nue
vo centro de salud.

Esencia de Cuéllar

Jesús María Parrado señaló 
que estas estructuras urbanas de
ben ser conservadas y respetadas 
porque son la esencia misma de 
las poblaciones “y especialmen
te en pueblos como Cuéllar don
de su zona antigua está declara
da bien de interés cultural con 
categoría de conjunto histórico”.

Parrado señaló que dentro de 
ese urbanismo las plazas repre
sentan espacios importantes des
de todos los puntos de vista (his
tórico, urbanístico, de relación y 
convivencia, constructivos). 
Hizo también una descripción de 
varias plazas cuellaranas (expla
nada del castillo, San Gil, Mer
cado del Pan, Plaza Mayor, San
ta Marina, San Francisco) seña
lando las características princi
pales de ellas y su adecuación a 
los entornos urbanos en los que 
están ubicadas.

Respecto a la plaza del Estu
dio señaló que está definida por 
dos edificios fundamentales: al 
este por la iglesia de San Esteban 
y al oeste por el antiguo Estudio 
de Gramática. Este espacio 
abierto fue decisivo para la cons
trucción del Estudio con el obje
to de que fuera utilizado por los 
estudiantes como zona de re
creo, “una solución habitual en 
todos los centros de enseñanza 
que se consiruyeron en aquella

La plaza tiene una superficie aproximada de 1.800 metros cuadrados.

época y en otras anteriores y pos
teriores”.

Según el profesor vallisoleta
no la intervención realizada en la 
plaza del Estudio no ha sido res
petuosa con el entorno y las es
tructura de madera laminada co
locadas (farolas y pórticos) rom
pen violentamente el espacio, 
“barroquizan” la plaza y produ
cen disonancia por el excesivo 
volumen y formas modernas.

Farolas

También indicó que las faro
las rompen el eje de la plaza 
constituido por la iglesia mudé
jar de San Esteban y el Estudio

de Gramática. Parrado propuso 
retirar las farolas y pórticos, co
locar los puntos de luz en los 
extremos de la plaza, y crear 
zonas verdes y arbolado bajo 
en algunas zonas.

Intervino a continuación Gon
zalo Bobillo, arquitecto autor 
del proyecto, para señalar que la 
actuación en la plaza se realizó 
para resolver un problema urba
nístico existente en un espacio 
degradado y sin urbanizar. Tam
bién indicó que el Ayuntamiento 
señaló los objetivos y las necesi
dades existentes y que el proyec
to fue aprobado por los organis
mos correspondientes.

de
Patrimonio

____________________ ao.
Bobillo dijo que es im

posible analizar una obra 
cuando no está terminada, 
que el proyecto es respe
tuoso con el entorno, y que 
la opción adoptada es una 
de las muchas posibles y 
no implica desconoci
miento de la historia de 
este espacio público.

El arquitecto puso de 
manifiesto que las obras 
han definido y clarificado 
este espacio marginal esta
bleciendo las zonas de es
tancia, aparcamiento, trán
sito de vehículos y peato
nes, y dotando a la plaza de 
todas las infraestructuras y 
servicios necesarios. Res
pecto a los materiales utili
zados dijo que eran tradi
cionales y del entorno: ma
dera, ladrillo rojo y piedra 
caliza.

Modernidad

Gonzalo Bobillo de
fendió la actuación de 
todo profesional que rea
lice su trabajo honrada
mente y señaló que el pro
blema planteado en esta 
plaza entra dentro de la 
eterna discusión sobre 
transformación e inter
vención en los espacios 
públicos.

El arquitecto asesor mu
nicipal señaló que mostra
ba su temor por la corriente 
tradicional y costumbrista 
que se quiere implantar en 
algunos núcleos de pobla
ción, olvidando que el ur
banismo y la arquitectura 
son algo vivo y'que la his
toria continúa con nuevos 
estilos, formas y materia
les.

El acto finalizó con un 
turno de intervenciones de 
los vecinos. La idea gene
ral de todas ellas fue que 
las obras realizadas son de
sacertadas y la imagen ac
tual de la plaza es rechaza
da por la mayoría de los 
cuellaranos.

También fue considera
da inexplicable la actua
ción de la Comisión Pro
vincial de Patrimonio en 
esta obra. Uno de los veci
nos de la plaza señaló las 
múltiples pegas puestas 
por esta comisión a los par
ticulares para realizar 
obras, aunque sean míni
mas, y la permisividad en 
actuaciones como la reali
zada en la plaza del Estu
dio.

M.C.D. 2022
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En la Unión Europea se produce más de lo que se consume.

Por la competencia de los países del Este

Disminuye la cabaña 
ganadera de vacuno

La cabaña ganadera de vacuno de carne tiende a disminuir en 
nuestro país debido a la caída de los precios y la competencia que 
ejercen los países del Este de Europa, según la Coordinadora de 
Organizaciones de Agricultores y Ganaderos (COAG).

Madrid. (Ical/C.A.).— En la 
Unión Europea se produce más 
de lo que se consume, la tasa de 
abastecimiento es del 113 por 
ciento, pero en España esa tasa 
se sitúa en el 99,6 por ciento, con 
tendencia a la baja.

El mayor censo de vacuno de 
carne corresponde a Castilla y 
León y Cataluña (ambas con un 
22 por ciento del total).

Los principales competidores 
de nuestro país en este sector 
son, según afirma COAG, Es
tados Unidos, que comerciali
za el 20 por ciento de la carne 
de vacuno en el mercado mun
dial, Rusia, con un 15 por 
ciento, y Argentina, con el 5 
por ciento.

La Unión Europea posee una 
cuota de este mercado total del 
•6 por ciento “y son significati
vas las tendencias para entrar en 
•os mercados mexicano y chi

t
LA SEÑORA

D-Eufemia Bermejo Munido 
Falleció en Segovia

A los 68 años de edad
Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

' D. E. P.
Sus hijos, Enrique y M- Francisca Martín Bermejo; hijos 

políticos, Andrés Cárdaba Melero y M- Luz Rodríguez Sanz; 
hermanos, Brígida, Petra y Saturnino González Municio; 
hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familia,

, Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les agradecerán la 
asistencia al sepelio que tendrá lugar hoy día 20, a las 12 de la mañana, en la 
iglesia parroquial de San Lorenzo, donde se oficiará el funeral por el eterno 
descanso de su alma. Acto seguido, el cadáver recibirá cristiana sepultura en 
el cementerio del Santo Angel de la Guarda, en Segovia. La misa de privilegio 
tendrá lugar el lunes día 22, a las 10 de la mañana, en dicha iglesia.

CASA DOLIENTE: Tanatorio Segoviano San Juan de la Cruz.
------  -

no". La tasa de consumo per cá- 
pita en España es de 12,5 kilos 
por habitante y año, las más baja 
de la Unión Europea, cuya me
dia alcanza los 22 kilos.

Casos de fraudes
En Francia el consumo me

dio se sitúa en los 28 kilos 
anuales por habitante y 26 en 
Italia.

La caída de precios al produc
tor y el bajo consumo se justifi
can “por varios factores —afir
ma COAG— pero principal
mente por los casos de fraudes 
por uso de hormonas ilegales, 
pues inexplicablemente siempre 
se involucra de manera exclusi
va a la carne de vacuno, como si 
fuera el único subsector donde 
se produjera fraude con hormo
nas”. El consumo suele despla
zarse hacia otras carnes más ba
ratas.

18-1-1996

PORCINO
SEMANA 

ANTERIOR 
Pesetas

SEMANA 
ACTUAL 
Pesetas

VARIACION 
Pesetas

CEBO SELECTO............................................... ............................. 167 160 -7
NORMAL............................................................. ............................. 163 156 -7
GRASO................................................................ ............................. 176 171 -5
CERDAS DESVIEJE.......................................... ............................. 118-128 114-124 -4/-4
TIPO CANAL II (KG./CANAL)............................ ............................. 218 209 -9
LECHONES (SELECTOS)................................ ............................. 395 380 -15
LECHONES (NORMAL).................................... ............................. 385 370 -15

VACUNO

AÑOJOS EXTRA (Kg./canal sobre matadero)...................... 515 515 =
AÑOJOS PRIMERA............................................ ............................. 495 495 =
AÑOJOS SEGUNDA.......................................... ............................. 465 465 =

VACAS EXTRA.................................................... ............................ 425 425 =

VACAS PRIMERA.............................................. ............................ 355 355 =

VACAS SEGUNDA............................................. ............................ 325 325 =

TERNERAS DE LECHE DE MENOS DE 130 KG....................... 730 720 -10
TERNERAS LECHE DE MAS DE 130 KG...... ............................ 710 700 -10
TERNERAS DE PIENSO - EXTRA.................. ............................ 530 530 =

TERNERAS DE PIENSO - PRIMERA............. ............................ 490 490 =

TERNEROS DE VIDA (CRUCE CHAROLES) MACHOS..........  375 375 =
TERNEROS DE VIDA (CRUCE CHAROLES) HEMBRAS........  320 320 =
TERNEROS DE VIDA DEL PAIS..................... ............................ 300 300 —

OVINO

LECHAL (10-12 KG.) (Kg./vivo).............. ............................ 545 510 -35
LECHAL (12- 15 KG.)........................................ ............................ 475 450 -25
RECENTAL (15-22 KG.).................................. ............................ 450 430 -20
PASCUAL (22 - 28 KG.).................................... ............................ 380 380 =
GRANDES (MAS DE 28 KG.)............................ ............................ 340 340 —

OVEJAS DESVIEJE........................................... ............................ 80 80 —
CEBADA

DOS CARRERAS (Ptas./Kg. en destino)... ............................ 27,80 27,80
SEIS CARRERAS................................................ ............................ 27,30 27,30 =

■ CLAVES DEL FUTURO ...............................  =

Po r c ino : La presión exterior a la baja, incide en bajan 10 pts./kg.
todas las Lonjas, con bajas en las cotizaciones Ovino : Sigue habiendo poca venta de lechales,
para cortar entradas de ganado tanto en vida como que vuelven a bajar de precio. Mejor mercado para
en sacrificio. pascuales y grandes, que repiten precio.

Va c uno : Mercado equilibrado y aunque con Cer ea l  Continúa igual el precio de la cebada, aunque
menos demanda, repiten los precios en todas hay más oferta que hace unas semanas y la tendencia
las categorías, menos terneras de leche, que puede ser a la baja.

La Mesa de Seguimiento de la 
Remolacha estima que 300.000 

toneladas permanecen en las tierras

Valladolid. (leal).— La Mesa 
de Seguimiento de la Remola
cha, en la que están repre
sentadas las industrias azucare
ras, los productores y las organi
zaciones agrarias, estima que 
300.000 toneladas permanecen 
en las fincas, muchas de ellas 
anegadas por las lluvias de las 
últimas semanas.

Las condiciones meteorológi
cas han provocado la prolonga
ción de la campaña de recogida 
que “aún no se sabe cuándo ter
minará”, declaró el secretario re
gional de Unión de Pequeños 
Agricultores (UPA), Julio Ló
pez. En Castilla y León perma
necen abiertas las fábricas de Pc- 
ñafiel, Santa Victoria (ambas de 
Ebro Agrícolas) y Monzón de 
Campos (de Sociedad General 
Azucarera).

En la reunión que la Mesa de 
Seguimiento celebró el pasado 
28 de diciembre se acordó que 
permaneciesen abiertas hasta el 
final (fe campaña l^s azucareras

de Santa Victoria y Monzón, 
“pero si el tiempo continúa así 
tendrán que cerrar", afirma el 
dirigente de UPA porque no ha
brá remolacha para molturar, de 
hecho se prevé que la factoría de 
Peñafiel cierre esta misma sema
na.

De las 300.000 toneladas que 
aún permanecen en las tierras 
183.000 corresponden a las azu
careras de Ebro Agrícolas 
(24.000 a Peñafiel, 28.000 a 
Santa Victoria, 50.000 a Toro, 
34.000 a Salamanca, 26.000 a La 
Bañcza y 21.000 a Venta de Ba
ños), 100.000 a Sociedad Gene
ral Azucarera (55.(XX) a Bcna- 
ventc, 35.000 a Monzón y 
10.000 a Vcguellina) y 20.000 
toneladas a ACOR (esta azuca
rera no está presente en la Mesa), 
que ya ha cerrado sus dos fábri
cas. Una vez que las condiciones 
climatológicas permitan entrar 
en las fincas y extraer la remola
cha la Mesa deberá decidir que 
fábricas yuclven a funcionar.

Críticas de 
ASAJA a las 
solicitudes 
de la PAC

Valladolid. (kal).— La Aso
ciación Agraria Jóvenes Agri
cultores (Asaja) de Castilla y 
León ha denunciado que la sim
plificación del proceso para so
licitar las ayudas de la Política 
Agrícola Común (PAC), anun
ciada por la Junta, “es sólo apa
rente" y reclama ayuda a la Di
rección General de Agricultura 
para “divulgar de forma homo
génea y cierta la nonnativa”.

Agricultura puso en marcha un 
modelo de solicitud que unifica las 
peticiones de la PAC y las corres
pondientes a las primas ganaderas 
para simplificar los trámites, pero 
según Asaja esa decisión genera 
problemas por la “abundante y cre
ciente legislación, modificación de 
criterios y la desmedida cantidad 
de justificantes que el solicitante 
debe presentar”. Las principales di
ficultades surgen |x>r la exigencia 
de un documento similar al carné 
de identidad de los animalesl

M.C.D. 2022
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La Junta 
invertirá 82 
millones la 
Feria de 
Turismo

Valladolid. (leal).— Dar a 
conocer las diferentes ofertas y 
productos turísticos de Castilla 
y León y reforzar la imagen de 
marca de esta oferta son algunos 
de los objetivos que la Conseje
ría de Industria, Comercio y Tu
rismo de la Junta se ha marcado 
para la próxima Feria Interna
cional de Turismo FITUR’96, 
que se celebrará en Madrid del 
24 al 28 de enero.

En esta edición se han inverti
do más de 82 millones de pesetas 
y tiene como novedad la partici
pación de todas las provincias en 
un sólo stand en representación 
conjunta de la Comunidad. La 
participación de Castilla y León 
se desarrollará en tres stands di
ferentes. El stand institucional se 
ubicará en una superficie de 
1.285 metros cuadrados y en él 
estarán representados los dife
rentes patronatos provinciales 
de Turismo, la Diputación de 
León y el Cosejo Comarcal del 
Bierzo. Este año el motivo temá
tico sobre el que girará este stand 
será la Ruta del Duero, “promo
ción que seguirá a lo largo del 
año para potenciar esta zona que 
abarca varias provincias de nues
tra región”, comentó el consejero 
de Industria, Comercio y Turis
mo, Tomás Villanueva, que ayer 
presentó el proyecto.

Este stand cuenta este año con 
una estructura circular, cuya de
coración reflejará por medio de 
imágenes fotográficas la reali
dad turística de Castilla y León. 
Además habrá un bar donde se 
podrán degustar productos au
tóctonos y vinos de la región. 
Como acción complementaria 
d.e difusión se editará una gaceta 
con información práctica, entre
vistas y reportajes.

Policía y Guardia Civil intensifican en Burgos las labores de búsqueda

Compañeros del funcionario de prisiones 
desaparecido se solidarizan con la familia
La plantilla del centro penitenciario de Logroño expresó 

ayer tarde su “solidaridad” con la familia del compañero José 
Antonio Ortega Lara, residente en Burgos, y que desapareció 
en la noche del pasado día 17.Cerca de un centenar de policías 
nacionales y guardias civiles intensificaron ayer las labores 
de búsqueda y rastreo del funcionario de prisiones que desa
pareció cuando regresaba de la cárcel de Logroño y cuyo 
vehículo fue localizado el jueves en Burgos.

Logroño. (Efe).Burgos 
(leal).— El sentir general de 
los trabajadores de la prisión 
de Logroño, ante la desapari
ción del compañero, funciona
rio de esta plantilla, añade el 
comunicado emitido, “es soli
darizarse con la familia en es
tos momentos difíciles por los 
que están pasando".

Los empleados del centro 
penitenciario concretan, ade
más, que, “sean cuales sean las 
circunstancias de la desapari
ción", esperan “un pronto y fa
vorable desenlace”.

José Antonio Ortega Lara, 
de 37 años, trabajó con norma
lidad en la mañana del pasado 
día 17 en el centro penitencia
rio de Logroño, desde donde se 
trasladó hasta su domicilio, en 
Burgos, donde su coche apare
ció, a la mañana siguiente, en 
las cercanías de su domicilio. 
Mientras, su esposa, ante la 
tardanza, denunció su desapa
rición en la noche del pasado 
miércoles, sin que hasta ahora 
se tengan noticias sobre su pa
radero.

Según anunció ayer la go
bernadora civil de Burgos, 
Violeta Alejandre, los efecti
vos de la Guardia Civil ras
trean desde el pasado miérco
les todos los caminos que salen 
de la N-120 (Logroño—Bur
gos), itinerario diario del fun
cionario, mientras que la Poli

cía Nacional se centra en la 
zona donde apareció el 
vehículo del desaparecido, 
en el barrio de Gamonal, el 
más grande de la capital 
burgalesa.

A este despliegue se han su
mado los trabajos de la Policía 
Judicial y del grupo de investi
gación sobre el vehículo, un 
Opel Asirá, matrícula BU- 
2235-T, que fue localizado por 
la Policía Nacional con las 
puertas abiertas, el maletero 
cerrado y con los efectos per
sonales de José Antonio Orte
ga.

Posible secuestro

La gobernadora no se pro
nunció sobre la posibilidad de 
un secuestro ni la autoría de 
éste, a pesar que en las últimas 
horas expertos antiterroristas 
no descartaban que el funcio
nario haya sido secuestrado 
por la banda terrorista ETA, 
sumándose así a las acciones 
de protesta que llevan a cabo 
sus presos para reivindicar su 
reagrupamiento en las cárceles 
del País Vasco.

Por ahora, las investigacio
nes policiales no descartan 
ninguna hipótesis respecto al 
caso.

Por su parte, fuentes de la 
Secretaría de Estado de Insti
tuciones Penitenciarias han 
descartado hacer cualquier va-

La pista de Ortega Lara se perdió el pasado miércoles, t el ef o t o  ef e

loración sobre el origen de la 
desaparición del funcionario 
de la cárcel de Logroño seña
lando que, en estos momentos, 
es un asunto exclusivamente 
policial.

La pista de José Antonio Or
tega Lara, burgalés natural de 
Montuenga, casado y padre de 
un hijo, se perdió el pasado 
miércoles cuando a media tar
de no había regresado a su casa 
de Burgos como era diaria
mente habitual.

Ortega Lara desempeña ac
tualmente el cargo de coordi
nador de servicios de la cárcel 
de Logroño, centro donde tra
baja desde hace nueve años, y 
está a la espera de trasladarse 
a la prisión de Soria.

Esta labor no supone con
tacto alguno con los diez pre
sos de ETA que actualmente 
cumplen condena en la cárcel 
riojana. Según su esposa, el 
desaparecido no tenía amena
zas de ningún tipo.

El presidente de Biomédica 
tramitaba comisiones españolas 
para pagar a partidos americanos

Atienza contrario a solicitar a 
la UE una ampliación de la 

cuota láctea nacional
León. (leal).— El presidente 

de Biomédica, Frank Wilbour- 
nc, actuaba como enlace entre 
empresarios españoles con inte
reses en diversos países ameri
canos y los partidos políticos de 
esas naciones, según recogía una 
información publicada por “Dia
rio de León”.

El empresario, según una de 
las vías de investigación sobre 
Biomédica, recogía en España 
comisiones a través de su empre
sa particular (Ruhicón) para 
después “comprar favores". 
Frank WilbouTno ofreció en 
1992 su empresa particular, Rubi- 
con, como enlace para hacer llegar 
a Puerto Rico una comisión de 
más de tres millones de pesetas 
aportados por un empresario espa
ñol para pagar la campaña del po
lítico republicano Pedro Roselló, 
que aspiraba al puesto de gober
nador de esc Estado. Al parecer, 
el dinero nunca llegó a su destino 
y quedó en manos del presidente 
de Biomédica.

La embajada de Holanda en 
España confirmó que en los últi
mos años se han producido innu
merables desarticulaciones de 
redes de blanqueo de dinero en 
los Países Bajos, “una práctica 
desgraciadamente muy habitual 
en mi país", según declaracio
nes el portavoz de la delega
ción, en respuesta a las últi
mas informaciones sobre la 
detención por la policía holan
desa de Jos Krul, promotor de 
Biomédica en Curaao, acusado 
de blanqueo de dinero procedente 
del narcolráUco.

La investigación llevada a 
cabo por la policía judicial de 
Curasao sobre la solvencia del 
holding, comenzada en 1994 a 
instancias del Ministerio de 
Asuntos Exteriores de Holanda, 
destapó una presunta red de 
blanqueo de dinero procedente 
de Holanda, las Antillas Holan
desas, Suiza, Brasil y España. En 
el equipo directivo de Biomédi 
ca figura l iank Wilbourne.

Falencia. (leal).— El ministro 
de Agricultura, Luis Atienza, se 
ha mostrado contrario a solicitar 
una ampliación de cuota láctea 
nacional a la Unión Europea 
porque provocaría un descenso 
de unas diez pesetas en el precio 
del litro de leche.

Atienza hizo estas declaracio
nes en la localidad palentina de 
Saldaña, donde clausuró unas 
jornadas sobre el sector lácteo 
organizadas por Jóvenes Agri- 
cultorcs-lnicialiva Rural y la Fe
deración de Empresarios pro
ductores (Feclap). Atienza re
chazó así la principal petición de 
los organizadores del encuentro, 
que estiman que en España se 
necesitan “un millón o millón y 
medio más de toneladas de leche 
para acabar con esta espada de 
Damocles que pende sobre el 
sector lácteo", según manifestó 
a la agencia leal el presidente de 
esta asociación en Falencia, Vi
cente Fernández Caminero.

El ministro argumento que si

se reclama a la Unión Europea 
que incremente la cuota españo
la se corre el riesgo de que desa
parezca el sistema de cuotas co
munitario, “y eso favorece a 
otros países, como Gran Breta
ña". Respecto al próximo plan 
de rescate de cuotas —cofinan
ciado por el Ministerio de Agri
cultura y las comunidades autó
nomas—, Atienza aseguró que 
los jóvenes ganaderos tendrán 
prioridad en la adjudicación de 
esas cuotas.

Los participantes en esta jor
nada debatieron sobre la trans
misión de cuotas lácteas entre 
ganaderos, su perspectiva hasta 
el año 2()(X), cumplimiento de 
normas de calidad y homologa
ción de explotaciones a las exi
gencias de la Unión Europea. 
Según los organizadores han 
participado 5(X) personas proce
dentes de Galicia. Asturias, Ma
drid. Avila. Falencia y Lc ími y 
responsables de varias empre
sas del sector.

El lunes se 
reanudará la 
búsqueda de 
los montañeros

Falencia. (leal).— Protección 
Civil reanudará el próximo lunes 
las labores de rastreo encamina
das a localizar los cuerpos de los 
dos montañeros burgaleses que 
desaparecieron el pasado fin de 
semana en el Pico Curavacas, en 
la montaña del norte de Falencia, 
y que previsiblemenlc se en
cuentren sepultados por la nieve.

Las labores de rescate que lle
vaban a cabo los servicios de 
montaña de la Guardia Civil, con 
perros adiestrados, junto con pa
trullas de Protección Civil y gru
pos de montaña, fueron suspen
didas el jueves por las malas 
condiciones atmosféricas. En al
gunas zonas la nieve alcanza va
rios metros de altura. Los servi
cios de rescate y los familiares de 
los montañeros han perdido ya las 
esperanzas de recuperar con vida 
a los montañeros y temen que los 
cuerpos no puedan ser recupera
dos hasta el deshielo.

M.C.D. 2022



1966 F.C. 40/17 Sábado, 20 de enero

CONSTRUCCION

Segovia, cada vez más olvidada por el

SUMARIO
NOTICIAS PIC

PATRONAL DE INDUSTRIAS 

DE LA CONSTRUCCION

• PROXIMAS 
ACTIVIDADES DE 
LA PATRONAL

• EL SEGURO EN 
LA EDIFICACION 
A DEBATE

ww,

conjunto de las administraciones

La formación financiera de pymes, 
último curso organizado por PIC

Continuando con la lí
nea de ofrecer los ma
yores servicios a sus 

asociados, la Patronal de 
Industrias de la Construc
ción organizó un curso de 
formación financiera de 
pequeñas y medianas em
presas. Impartido por la 
empresa SOTECA, un to
tal de 23 personas cono
cieron de cerca, durante 
cuatro jornadas, los pro
ductos financieros, el pro
ceso de inversión-financia
ción o la rentabilidad de 
operaciones.

3
• PROFESIONALES 

DE RIAZA EXIGEN 
LA PUESTA EN 
MARCHA DE LOS 
PLANES PARCIALES

6
• SALEN A 
CONCURSO NUEVAS 
PARCELAS EN EL 
POLIGONO DE 
NUEVA SEGOVIA

8

M.C.D. 2022



2 CONSTRUCCION

La esperanza del sentido común
CONSTRUCCION

EDITA:

Patronal de Industrias 
de la Construcción 
(PIC)

DIRECCION:

Consuelo Herrero

FOTOGRAFIA:

Fernando Peñalosa y 
archivo

DISEÑO Y 
PRODUCCION:

El Adelantado de 
Segovia

IMPRIME:

El Adelantado de 
Segovia, S.L.
S. Agustín, 3 
Segovia.

• CONSTRUCCION 
no se hace responsa
ble de las opiniones 
vertidas en esta re
vista por los distintos 
colaboradores

Empezamos un año 
más y, como buenos 
empresarios, lo ha

cemos con nuevas ilu
siones y, sobre todo, car
gados de confianza en 
los próximos 12 meses, 
todo ello debidamente 
justificado porque todos 
los indicadores económi
cos para nuestra provin
cia, a medio plazo, son 
los que son.

Por un lado, la deman
da de vivienda en nues
tra provincia parece es
tancada, y con la pers
pectiva de seguir en este 
letargo durante los próxi
mos meses. Por otro, la 
inversión pública en Se
govia y su provincia ha 
caído estrepitosamente 
en este último año. Las 
consecuencias de esto 
las padeceremos en el 
año que ha empezado.

Con la iniciativa priva
da trabajando al “ralentr 
porque el mercado no 
permite alegrías y, con la 
iniciativa pública más 
preocupada de otros te
mas que del desarrollo 
de nuestra provincia, nos 
espera un año al menos 
animado. Animado en 
estudiar cada cuál la ma
nera de poder pasarlo de 
la manera menos gravo
sa posible.

Tal vez, a nuestros po
líticos, muchos de ellos 
demasiado preocupa
dos en mantener su es
tatus, no les preocupe la 
situación por la que está 
pasando Segovia. Tal 
vez, a otros les preocupe 
más la imagen de su par
tido que el desarrollo de 
su provincia, pero lo cier
to es que, entre unos y

PATRONAL DE INDUSTRIAS 
DE LA CONSTRUCCION

LA PATRONAL AL SERVICIO
DE TUS INTERESES

C/ ARIAS DAVILA, 3-1=. Teléfono 46 10 33. Fax/contestador 46 11 01 SEGOVIA

EDITORIAL

otros, están dejándonos 
fuera del circuito de pro
vincias con futuro. Lo 
cual es, al menos, preo
cupante, e infelices de 
ellos que no se dan 
cuentan que con el fin de 
todos nosotros también 
ellos irán a la tumba “po
lítica”.

CLARIVIDENTE
Quizá estemos a tiem

po de que alguna mente 
clarividente de entre 
los responsables polí
ticos de nuestra pro
vincia, se de cuenta de 
que su trabajo consiste, 
entreoirás muchasobli- 
gaciones, en defender 
los intereses de aquellos 
que les hemos elegido, 
en nuestro caso, los se- 
govianos.

Desde nuestra Patro

nal, una vez más, porque 
no es la primera, hemos 
de romper una lanza por 
los pocos que han de
mostrado tener más inte
rés por la colectividad 
que por ellos mismos. Y 
sobre todo, estamos 
obligados a exigir a to
dos nuestros repre
sentantes un mayor apo
yo a los intereses de 
nuestra provincia, estan
do convencidos de que 
alguien tendrá que haber 
que recoja esta antor
cha.

Por ello es, por lo que 
justificamos nuestro opti
mismo de cara a este 
nuevo año. No hay mal 
que mil años dure y, la 
dejadez y el olvido en 
que ha estado nuestra 
provincia ya ha durado 
demasiado. ¿O no?.

MATERIALES

• INDICES DE PRE
CIOS de materiales 
de la construcción, 
meses de mayo y ju
nio de 1995 en la Pe
nínsula y Baleares, 
según publicaba el 
Boletín Oficial del Es
tado de fecha 1 de di
ciembre de 1995:

Mes de mayo:
—Cemento, 1.206,7 
—Cerámica, 942,5 
—Maderas, 1.329,2 
—Acero, 738,3.
—Energía, 1.464,9. 
—Cobre, 717,4.
—Aluminio, 666,1. 
—Ligantes, 1.062,2.
Mes de junio:
—Cemento, 1.203,7 
—Cerámica, 951,8 
—Maderas, 1.328,6 
—Acero, 742,2.
—Energía, 1.455,9.
—Cobre, 765,4.
—Aluminio, 747,3.
—Ligantes, 1.062,2.

• INDICES DE PRE
CIOS de materiales de 
la construcción, me
ses de mayo y junio de 
1995 en las Islas Ca
narias:

Mes de mayo: 
—Cemento, 1.029,9. 
—Cerámica, 1.694,7. 
—Maderas, 1.108,8 
—Acero, 1.170,4. 
—Energía, 1.864,3. 
—Cobre, 717,4.
—Aluminio, 666,1. 
—Ligantes, 1.222,2.
Mes de junio:
—Cemento, 1.076,8. 
—Cerámica, 1.701,7. 
—Maderas, 1.108,8 
—Acero, 1.186,5.
—Energía, 1.845,6.
—Cobre, 765,4.
—Aluminio, 747,3.
—Ligantes, 1.222,2.

• INDICE NACIO
NAL DE MANO DE 
OBRA en mayo de 
1995: 262,16.

Indice nacional de 
mano de obra en junio 
de 1995: 262,38.
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Actividades de los próximos meses

PIC continúa 
trabajando por y 

para sus asociados

La Patronal de In
dustrias de la 
Construcción conti

núa trabajando por y 
para sus asociados.

La junta directiva ele
gida por la Asamblea, 
en su última reunión, 
sigue dando continui
dad a su línea de traba
jo, emprendida durante 
el mandato anterior. 
Una línea de trabajo 
que pasa por ofrecer los 
mayores servicios posi
bles al sector. Servicios 
entre los que se en
cuentran la organiza
ción de cursos y jorna
das en los que analizar 
las nuevas normativas 
que afectan al sector y, 
actualizar los conocimien
tos de los asociados.

En esta línea de con
tinuidad se encuentran

las actividades progra
madas por la Patronal 
para los próximos me
ses. En este mes de 
enero está previsto ce
lebrar una jornada so
bre la Ley de Preven
ción de Riesgos Labo
rales, que será imparti
da por técnicos del Ga
binete de Seguridad e 
Higiene en el Trabajo, y 
FREMAPT.

A principios del próxi
mo mes de febrero dará 
comienzo un nuevo cur
so de formación. En 
esta ocasión estará 
destinado a informar 
sobre la elaboración de 
mediciones, presu
puestos y certificacio
nes de obras, y estará 
dirigido a todos los pro
fesionales del sector 
que quieran inscribirse.

❖ LA ESCOMBRERA

Las administraciones 
se olvidan de Segovia

Fuerte descenso del volumen de obra pública licitada

SANTA TEGESA
MATERIALES DE CONSTRUCCION g

HORMIGONES Y PREFABRICADOS !

Ladreda, 27 Tel. 42 92 04 Fax 42 70 06 I
’ I 

LaLastrilla Tel. 43 77 00 Fax 43 79 58 I

SANITARIOS
HIDROMASAJE
ACCESORIOS
MAMPARAS

Azulejos TABANERA
Exposición y venta: Almacén:

José Zorrilla, 50 (40002) Ctra. Arévalo, Km. 2
Telf. 42 08 04 SEGOVIA (Frente Silo)
Telf. y Fax: 42 08 26 Telf. 43 48 39

La obra pública licitada en Segovia 
ha descendido considerablemente en 
los diez primeros meses del año 1995, 
pasando de 5.740 millones de pesetas 
en el mismo período de 1994 a 3.211 
millones hasta octubre de 1995. La Ad
ministración central es la que más ha 
licitado, no así la regional. A nivel geo-

La obra licitada en la co
munidad autónoma, 
durante los tres prime

ros trimestres de 1995 as
cendió a 110.994 millones 
de pesetas, cifra que re
presenta un 21,7 por cien
to menos respecto al mis
mo periodo de 1994.

Este descenso podría 
equilibrarse con la licita
ción de los dos últimos me
ses, como consecuencia 
del volumen de contrata
ción pendiente, pero cada 
vez es más evidente que el 
sector de la construcción 
comienza a reflejar los sín
tomas de la recesión eco
nómica.

A pesar del descenso de 
licitación de obra pública, 
Léon y Salamanca siguen 
acaparando el mayor volu
men de obras, con el 45,3 
por ciento y el 15,1 por 
ciento, respectivamente, 
debido a las obras en ca
rreteras. En nuestra pro
vincia no se ha dejado no
tar ningún incremento, 
sino que por el contrario ha 
sufrido un descenso con
siderable con respecto al

mismo periodo del año an
terior que se sitúa en un 
46,0 por ciento. Tan sólo 
hemos recibido el 2,9 por 
ciento del total licitado en 
toda la región.

La lectura de estos datos 
demuestra claramente que 
■ ■■■■■■■■

La Administración 
central parece ser 
la única que se ha 
acordado de 
nuestra existencia, 
en estos últimos 
meses

existe un mal reparto de 
obras y que de Segovia 
no se acuerda casi na
die. Un olvido que se vie
ne demostrando desde 
hace tiempo porque, 
también y según los re
sultados anuales, en 
1994 descendió el volu
men de obra contratada, 
pasándose en cifras de 
los 15.212 millones de

gráfico, León y Salamanca siguen te
niendo el mayor volumen de obras, 
mientras que Segovia se sitúa en el 
extremo contrario. Esto demuestra el 
mal reparto que existe entre provincias 
y que Segovia está siendo cada vez 
más olvidada por el conjunto de las 
administraciones.

1993 a los 7.556 millones 
del pasado año.

La Administración cen
tral parece ser la única que 
se ha acordado de nuestra 
existencia, en estos últi
mos nueve meses de 
1995. Con 1.147 millones 
es la que más ha licitado 
en Segovia entre enero y 
octubre, repartido de la si
guiente forma: Ministerio 
de Obras Públicas, 317 mi
llones; Ministerio de Edu
cación, 476 millones y 
otros ministerios, 352,9 mi
llones.

En cambio, la Junta de 
Castilla y León ha licitado 
tan sólo por 956 millones, 
pertenecientes a 27 obras. 
Durante todo 1994 licitó 
obras por valor de 3.955 mi
llones para un total de 58 
obras. La administración re
gional tiene esta provincia 
totalmente olvidada.

Una situación que en 
multitud de ocasiones se 
ha denunciado e intentado 
analizar con la delegación 
territorial de la Junta en 
Segovia, pero que no está 
siendo escuchada.
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PIC

Actualizar la formación financiera de 
pymes, objetivo del último curso de PIC

Impartido por SOTECA, asistieron un total de 23 personas

MODULOS

El curso de 
formación 
financiera 
estuvo 
dividido en 
cuatro 
módulos, 
que fueron 
impartidos 
por los 
profesionales 
siguientes: 
Julio Vallés, 
ingeniero 
técnico 
industrial, 
ex-presidente 
del Centro 
Regional para 
la Calidad 
Total, y antiguo 
miembro del 
consejo de 
administración 
de Soteca. 
Enrique Riera, 
abogado y 
asesor de 
SOTECA. 
José Luis 
Alvarez, 
economista 
y director 
provincial 
de SOTECA 
en Zamora. 
Francisco 
Rabadán, 
economista 
y gerente de 
Peat Marwick.

POLIURETANO 
PROYECTADO

PARA: VIVIENDAS, NAVES, 
CAMARAS FRIGORIFICAS, ele...
ir y fax: (921) 14 09 84

C/Balbino Velasco, 13
CUELLAR (Segovia)

Continuando con la lí
nea de ofrecer los ma
yores servicios a sus 

asociados, la Patronal de 
Industrias de la Construc
ción, PIC, organizó un cur
so de formación financiera 
de pequeñas y medianas 
empresas.

El curso fue impartido 
por la empresa SOTECA, 
S.G.R., durante los días 28 
de noviembre, 5, 12 y 19 
de diciembre, en los loca
les de PIC.

Durante cuatro jornadas 
intensivas, ocho horas 
cada día, un total de 23 
personas pudieron cono
cer y actualizar sus conoci
mientos sobre los produc
tos que ofrece el sistema 
financiero español, el pro
ceso de inversión—finan
ciación, la rentabilidad de 
operaciones, cómo nego
ciar préstamos, bases de 
negociación de pólizas o la 
relación entre las empre
sas y entidades financie
ras.

En un principio, el curso 
estaba programado para 
un total de 20 personas, 
pero finalmente hubo que 
ampliarlo a 23, aunque la 
demanda fue mayor, pero 
se consideró que no era 
conveniente masificar las 
clases. Básicamente parti
ciparon en el curso de for
mación empresarios del 
sector de construcción, 
aunque también acudió al
gún estudiante y asisten

tes de entidades financie
ras. La empresa encarga
da de impartir este nuevo 
curso ha sido la Sociedad 
Técnica de Avales, Socie
dad de Garantía Recípro
ca (SOTECA, S.G.R.), en 
colaboración con la Cáma
ra Oficial de Comercio e
■ ■■■■■■■■

El curso de 
formación 
estuvo dividido 
en cuatro 
módulos.

Industria de Segovia y la 
Obra Social de la Caja de 
Ahorros de Segovia.

BALANCE POSITIVO
A juicio de la directora 

provincial de SOTECA, Pi
lar Aragoneses Reques, el 
curso ha resultado nove
doso y no se ha limitado al 
aspecto teórico sino que 
se ha ampliado a casos 
prácticos. Tanto para Ara
goneses, como para la di
rectiva de la Patronal de la 
Construcción, el balance 
de estas jornadas ha sido 
positivo, ya que ha servido 
para actualizar los conoci
mientos financieros de los 
asistentes.

Los participantes han re
cibido material escrito de 
cada uno de los módulos

en que se dividió el curso, 
que les servirá de ayuda 
para la puesta en práctica 
de los conocimientos ad
quiridos, así como un pro
grama de contabilidad en 
soporte magnético para 
poder utilizar en sus em
presas.

El curso de formación fi
nanciera de pymes estuvo 
dividido en cuatro módu
los, “muy interesantes", a 
juicio de los asistentes, 
cada uno de los cuales fue 
impartido por un profesor 
diferente.

PRESUPUESTOS
El primero de estos mó

dulos, bajo el epígrafe de 
“Principios sobre gestión 
financiera”, fue impartido 
por el ingeniero técnico in

CASP€R, S.L

EXPOSICION:

Avda. del Padre Claret, n522 - SEGOVIA

ULTIMOS MODELOS DE 
SANITARIOS Y ACCESORIOS
Complementos - Mamparas - Jacuzzi - 

Saunas - Hidromasaje 

CALEFACCION - FERROLI - DOMUSA-JUNKERS

dustrial Julio Vallés, quien 
fue el encargado de anali
zar las necesidades de fi
nanciación de las empre
sas, así como la gestión 
financiera en las pequeñas 
y medianas industrias. Va
llés puso en práctica análi
sis económicos financie
ros, así como la forma de 
realizar presupuestos y 
planes financieros.

Enrique Riera, asesor de 
SOTECA, fue el encarga
do de analizar “El sistema 
financiero español", en el 
segundo de los módulos 
del curso de financiación.

Clasificación y descrip
ción de los productos fi
nancieros, la financiación 
en divisas y los medios de 
cobro y pago fueron los te
mas abordados.
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Por su parte, el econo
mista y director provin
cial de SOTECA en 

Zamora, José Luis Alva- 
rez, abordó el proceso de 
inversión—financiación, 
las inversiones en activos 
fijos y circulantes así como 
la financiación en activos.

“Aunque todos los mó
dulos fueron de interés,— 
según Pilar Aragoneses— 
la cuarta parte del curso en 
la que se analizaba la rela
ción de las empresas con 
las entidades financieras 
fue la que mayor acepta
ción tuvo por parte de los 
cursillistas, por cuanto se 
abordaban las bases de 
negociación entre las em
presas y financieras, y se 
les aconsejaba cómo ne
gociar, la lectura de la letra 
pequeña, o cómo conse
guir rentabilidad de las 
operaciones”.

En esta ocasión fue el 
economista Francisco Ra
badán el encargado de 
abordar esos temas con
■ ■■■■■■■■

financiación para las pe
queñas y medianas em
presas y avales financie
ros y técnicos para empre
sas que licitan obras públi
cas, entre otros fines.

CONVENIO

Tras la promulgación de 
la ley de abril de 1994 el 
objeto social de estas so
ciedades ha sido amplia
do. Ampliación entre las 
que se encuentra la puesta 
en marcha de la escuela 
financiera encargada de

Aunque todos 
los módulos 
fueron de ■ 
interés, la 
cuarta parte 
del curso en la 
que se 
analizaba la 
relación de las 
empresas con 
las entidades 
financieras fue 
la que tuvo 
mayor 
aceptación

Para la directora provincial de 
SOTECA en Segovia, Pilar 
Aragoneses, el nivel de preparación 
y conocimientos sobre el sector 
financiero de los empresarios 
segovianos es bastante alto

los asistentes a las jorna
das lectivas.

.Para la directora provin
cial de SOTECA en Sego
via, el nivel de preparación 
y conocimientos sobre el 
sector financiero de los 
empresarios segovianos 
es bastante alto.

CLAUSURA
La clausura del curso de 

formación financiera contó 
con la presencia de la de
legada provincial de la 
Agencia Tributaria en Se
govia, Teresa Moro, miem
bros de la Delegación de 
Hacienda y el director ge
neral de SOTECA, Alfredo 
Herrero Calvo.

Moro animó a los pre
sentes a realizar cursos 
Para poner al día sus cono
cimientos, y resaltó cómo 
Segovia es la provincia de 
•a región castellanoleone- 
sa donde los constructores 
han adoptado en menor 
número el sistema tributa
rio de módulos.
. SOTECA S.G.R., que 

tiene delegaciones en cin
co provincias de Castilla y 
Léon, es una sociedad de 
garantía recíproca cuyo 
objeto social es conseguir 

impartir este primero curso 
realizado con PIC.

Recientemente, la So
ciedad Técnica de Avales, 
firmó un convenio con el 
Instituto de Mediana y Pe
queña Industria, IMPI, que 
beneficiará sobre todo al 
sector industrial y de cons
trucción.

Según este convenio, 
las empresas se podrán 
beneficiar de subvencio
nes de hasta seis puntos 
para inversiones activas fi
jas y circulantes.

El Instituto de la Mediana 
y Pequeña Industria sub
vencionará con tres puntos 
al igual que la administra
ción regional castellano- 
leonesa.

M.C.D. 2022
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Suben los precios de 
las viviendas en 
Castilla y León

La región castellanoleonesa es una de las comuni
dades españolas con los precios más altos de vivien
da, situándose en el séptimo lugar del ranking espa
ñol. El precio del metro cuadrado construido ascien
de a 138.000 pesetas. La comunidad de Castilla y 
León presenta subidas generalizadas respecto al úl
timo semestre de 1994. Segovia registró una subida 
que se sitúa en el 4,1 por ciento.

Castilla y León es una 
de las regiones es
pañolas con los pre

cios de vivienda más al
tos, lo que hace que la 
región se sitúe en el sép
timo lugar, por detrás de 
Madrid, Cataluña, País 
Vasco, Cantabria, Astu
rias y Navarra.

Según los datos corres
pondientes al primer se
mestre de 1995, que reve
lan un aumento del 3,1 por 
ciento respecto a los últi
mos seis meses del pasa
do año, en nuestra región 
el metro cuadrado cons
truido asciende a 138.000 
pesetas. Aunque los pre
cios de la vivienda son al
tos, éstos se encuentran 
lejos de las 237.000 pese
tas por metro cuadrado de 
la comunidad vecina de 
Madrid.

Por provincias, la comu
nidad presenta subidas ge
neralizadas respecto al úl
timo semestre de 1994, ex
cepto en León y Zamora.

SUBIDAS EN SEGOVIA

El precio de la vivienda 
en la provincia de Segovia 
también sufrió fuertes subi
das en este periodo de 
tiempo, que se sitúa en un 
4,1 por ciento, lo que supo
ne que el precio del metro 
cuadrado se sitúe en 
126.400 pesetas.

En el caso de la provin
cia leonesa se ha registra
do un descenso del precio

sraiptos y 
niamioles
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de un 0,9 por ciento, lo que 
supone 123.000 pesetas 
por metro cuadrado. En 
Zamora, con una subida 
del 0,2 por ciento, los pre
cios permanecen en 
105.200 pesetas por metro 
cuadrado. Los ascensos 
más fuertes durante los pri
meros meses del año pa
sado se produjeron en So
ria, con un 10,2 por ciento, 
y en Avila, con un 9,5 de 
incremento. En la capital 
soriana el precio del me
tro cuadrado de vivienda 
se fija en 118.500 pese
tas, mientras que en la 
abulense es de 115.000 
pesetas.

Con subida fuerte, tam
bién aparece la ciudad de 
Valladolid con un 4,0 por 
ciento, donde el precio del 
metro cuadrado asciende 
a 140.900 pesetas.

Burgos, es la capital cas
tellanoleonesa donde el 
precio de la vivienda es 
más alto. Un metro cua
drado ya construido cues
ta 165.000 pesetas, aun
que el incremento regis
trado durante el primer se
mestre de 1995 , un 3,2 por 
ciento, no es de los más 
fuertes. En Falencia un me
tro cuadrado de vivienda 
cuesta 122.500 pesetas, 
con un incremento del 2,9 
por ciento, y en Salamanca 
el precio asciende a 151.800 
pesetas por metro cuadrado, 
después de registrar un au
mento del 2,8 por ciento.

TRABAJOS EN TODA 
CLASE DE PIEDRA, 
MARMOL Y 
TRABAJOS DE 
CEMENTERIO

ENCIMERAS Y 
CHIMENEAS

CORTE Y PULIMENTO

40196 SEGOVIA

Los profesionales exigen mayores facilidades por parte de la administración local 
para aquellos empresarios dispuestos a poner en marcha nuevas iniciativas.

Así como más vigilancia en el casco histórico

Piden la puesta en marcha de 
los planes parciales de Riaza

Profesionales del sector 
de la Construcción es
peran que la nueva 

corporación de Riaza, en
cabezada por su alcalde, 
Domingo Gómez, ponga 
en marcha los siete planes 
parciales existentes.

Consideran que en el 
municipio no hay terreno 
urbano para la gran de
manda de viviendas que 
existe, lo que está provo
cando un fuerte frenazo de 
la construcción y en gene
ral la paralización del cre
cimiento de la localidad. La 
falta de terrenos urbanos 
llega hasta el punto que no 
existe espacio ni para rea
lizar promociones de vi
viendas públicas.

Los profesionales exi
gen mayores facilidades 
por parte de la administra
ción local para aquellos 
empresarios dispuestos a 
poner en marcha nuevas 
iniciativas, ya que hasta el 
momento lo único que se 
ha hecho es poner trabas 
por todo.

Igualmente, consideran 
que el Ayuntamiento debe 
ser más tajante en las re
soluciones y medidas que 
adopta, y que debe realizar 
una mayor vigilancia en las 
edificaciones que se reali
zan en el casco antiguo de 
la localidad, en pro de una 
mayor y mejor conserva
ción de la villa.

Además, exigen medi
das a corto plazo para la

PIC

rehabilitación y recupera
ción de las numerosas edi
ficaciones que existen en 
estado ruinoso.

DOTACIONES

La villa de Riaza y sus 
alrededores, a juicio de es
tos profesionales, ha sido 
dotada, durante los últimos 
años, de una serie de in
fraestructuras como son la 
presa de Riofrío, la esta
ción de autobuses, polide- 
portivo, rotondas, estación 
de esquí “La Pinilla", que 
han beneficiado a la co
marca pero que, actual
mente, no son aprovecha
das al rendimiento desea
do. Aunque con todas es
tas cosas, la anterior Cor

poración olvidó otras mu
chas, entre las que desta
ca las obras en la calle Val- 
Bajo.

El Ayuntamieno lleva 
unos ocho años realizando 
arreglos y obras en esta 
calle, con los consiguien
tes perjuicios para el ve
cindario, ya que conti
nuamente surgen ave
rías de aguas. Los profe
sionales consideran que 
con los costes de tantas 
reparaciones se podría 
haber cambiado en su 
totalidad la red de abas
tecimiento.

En definitiva, esperan 
que el nuevo alcalde con
siga que Riaza vuelva a 
ser “el pueblo más sano".

M.C.D. 2022
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CONTENIDO Y 
OBJETIVO Jomada sobre el seguro en la edificación 

organizada por PIC y MAPFRELa calidad y 
seguridad que se 

exigen actualmente 
en la construcción, 

así como las 
responsabilidades a 
que están sometidos 

los agentes que 
intervienen en la 
realización de un 

proyecto y ejecución 
de una obra va 

incrementándose.
Estos factores, 

unidos a la 
promulgación en un 
futuro de la nueva 
Ley de Ordenación 
de la Edificiación 

(LOE) cobraron pleno 
sentido en la jornada 

que organizó la
Patronal de 

Industrias de la 
Construcción y 

Mapire Industrial y 
que estuvo destinada 

a promotores, 
constructores, 

técnicos y cuantos 
profesionales están 

implicados en el 
proceso 

constructivo.

Organizada por la Pa
tronal de Industrias 
de la Construcción 

(PIC) en colaboración con 
la Sociedad Anónima de 
Seguros, MAPFRE Indus
trial, se celebró una jorna
da para dar a conocer los 
pormenores de los segu
ros en el sector de la cons
trucción.

Antonio Ariza, director 
de Ramos Técnicos de 
MAPFRE Industrial, anali
zó las alternativas que tie
nen los empresarios de la 
construcción para prote
gerse de las pérdidas eco
nómicas y de las respon
sabilidades civiles de los 
eventos siniestrables. Dis
tinguió entre dos grandes 
bloques de coberturas 
como son los seguros de 
daños materiales y el se
guro de responsabilidad ci
vil general.

Sobre el seguro de cons
trucción destacó su finali
dad, que es garantizar los 
peligros a que se puede 
ver sometida una obra du
rante su ejecución y duran
te el período de conserva
ción y mantenimiento. 
Igualmente analizó dete
nidamente los riesgos 
que cubren las pólizas así 
como los que se exclu
yen.

Ariza también fue el en
cargado de abordar la pó
liza de seguro de daños a 
la edificación, y las solucio
nes que puede aportar el 
sector asegurador por vi
cios o defectos constructi
vos. Puntualizó que, si 
bien en la fase de cons
trucción las consecuen
cias dañosas de los defec
tos constructivos son obje
to de cobertura no ocurría 
lo mismo en cuanto la obra

ESTUFAS

CHIMENEAS

CASSETTES

ft^zifík lífiwciz
BARBACOAS

DECORACIONES

Avda. José Antonio n* II Telefono 44 28 34 
40005 , SEGOVIA
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era terminada. Afirmó que 
el seguro no debe conside
rarse como un apoyo a la 
falta de calidad, en caso de 
que se produjese. “Hasta 
el momento estos proble
mas menores son asumi
dos por los propietarios o 

Juan Villanueva aconsejó 
a los empresarios presentes en la 
jornada, la puesta en práctica de 
medidas que “anulen, disminuyan 
o limiten los posibles daños"

resueltos por los contratis
tas".

CONTROL TECNICO

El director de la Oficina 
de Control de ITSEMAP, 
Juan Vaquero, fue el en
cargado de exponer el plan 
de actuación, para el desa
rrollo de las actividades, 
que lleva consigo la pres
tación del servicio de con
trol técnico de una cons
trucción, para la que se 
pretende contratar un se
guro decenal de daños.

Afirmó que el objeto del 
control técnico es contri
buir a la prevención de los 
diferentes riesgos que 
puedan acaecer durante la 
fase de ejecución de la 
construcción. “Con inde
pendencia de lo que se 
contrate— apuntó Vaque
ro— la oficina técnica de 
control deberá emitir un in
forme de definición de ries
gos, gracias al cual la com
pañía de seguros pueda 
conocer las características 

de las obras, los riesgos 
que puedan presentarse, y 
el alcance y plan de control 
previsto".

“El control técnico se 
realizará tanto sobre la ci
mentación, estructura y 
cerramientos exteriores y 

cubierta, realizándose el 
control a nivel del proyecto 
y de la ejecución”.

Por su parte, Juan Villa- 
nueva, director del ramo 
de Responsabilidad Civil 
de MAPFRE, analizó los 
pormenores del seguro de 
responsabilidad civil en 
este sector. Puso de mani

fiesto la importancia que 
ha cobrado la responsabi
lidad civil en el ámbito em
presarial, lo que supone 
que se le dedique un capí
tulo “importante a la hora 
de valorar los riesgos que 
conlleva el desarrollo de 
cualquier actividad mer
cantil”.

“Su olvido— puntualizó 
el último ponente de la jor
nada— podría poner en 
peligro la propia existencia 
de la empresa, por el cada 
vez más creciente coste de 
los siniestros de responsa
bilidad civil y por la negati
va imagen que en la em
presa puede producir el si
niestro, dada la repercu
sión social que muchos de 
estos sucesos producen”.

Villanueva aconsejó a 
los empresarios presentes 
la puesta en práctica de 
medidas que “anulen, dis
minuyan o limiten los posi
bles daños”.

M.C.D. 2022
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Se firmó el convenio urbanístico con la congregación de religiosas Hermanitas de los Pobres

El Ayuntamiento saca a concurso cuatro 
parcelas en el polígono de Nueva Segovia

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ PIC ----------------------------------------------------------------------------------------------

A BROCHAZO 
LIMPIO

En general, contra 
las administraciones, 
por el abandono en 
que tienen sumida a 
esta provincia, de la 
que prácticamente 

se olvidan en el 
momento de repartir 
obras públicas. Y en 
particular, contra la 

administración 
regional que cada 

vez invierte menos 
en Segovia.

El Ayuntamiento de Segovia ha 
sacado a concurso cuatro parce
las municipales, ubicadas en el 
polígono residencial Nueva Sego
via, para la construcción de vivien
das sometidas al régimen de pro

tección oficial —precio tasado—.
Por otra parte, se firmó el conve

nio urbanístico entre el Ayunta
miento y la congregación de reli
giosas Hermanitas de los Pobres. 
El convenio supone la cesión por

parte de la congregación de los 
terrenos necesarios para la ejecu
ción de un vial de nueva creación 
de acceso al barrio de La Albuera 
y finalizar la urbanización de la 
calle Alfonso VI.

En total son cuatro las 
parcelas que ha saca
do a concurso el Ayun

tamiento de Segovia, con 
un precio de venta tasado 
que tiene el carácter de 
tipo licitatorio y fijo.

Las parcelas y precios 
son los siguientes: U.27 
por 15.607.455 pesetas. 
U.28 por 31.973.137 pe
setas. U.30 por un valor 
de 59.827.107 pesetas y 
la parcela U.34 por un im
porte de 21.546.449 pe
setas.

La forma de enajenación 
de las parcelas es la com
praventa a precio tasado, 
rigiendo como precio de 
venta del suelo el consig
nado a cada parcela, que 
representa el 15 por ciento 
del precio máximo de ven
ta de la superficie útil de las 
viviendas y demás edificia- 
ciones.

El precio es fijo, sin que 
sea posible hacer ofertas 
en el procedimiento licita- 
torio que lo modifique a la 
alza o a la baja.

En caso de adjudicación 
de la parcela/las por la que 
se ha concursado el impor

te de la venta será satisfe
cho en dos plazos.

El primero, correspon
diente al 30 por ciento, de
berá hacerse efectivo den
tro del mes siguiente a la 
adjudicación, y el segundo 
plazo, correspondiente al 
70 por ciento, antes de la 
firma de la escritura de 
compraventa. La escritura 
de compraventa se llevará 
a efecto en el plazo máxi
mo de un año a partir de la 
fecha de adjudicación.

URBANIZACION
Al tratarse de parcelas 

para la construcción de vi
viendas de protección ofi
cial con precio tasado, los 
adquirientes de la parcelas 
enajenadas se obligan a 
realizar de forma simultá
nea a la edificiación las 
obras de urbanización de 
la parcela, ejecutando zo
nas ajardinas y aceras. 
Además, no podrán desca
lificar las viviendas como 
de precio tasado y vender
las a precio libre hasta que 
no transcurran 10 años a 
contar desde la primera 
venta de las mismas.

En otro orden de cosas, 
el Ayuntamiento de Sego
via firmó, hace unos me
ses, el convenio urbanísti
co de las Hemanitas de los 
Pobre. En el acuerdo, se 
hace constar que, la con
gregación cede terrenos 
de su propiedad para la 
realización de un nuevo 
vial municipal, de 12 me
tros de anchura, que daría 
acceso a La Albuera, co

ALAPLANA
CERAMICA

Gremio de los Canteros
(POLIGONO DE HONTORIA) SEGOVIA

nectando la Avda. Padre 
Claret con la calle Alfonso 
VI. Además, se finalizará la 
urbanización de la calle Al
fonso VI en su tramo de 
unión con la calle del Prado.

Las Hermanitas se com
prometen a demoler el ac
tual asilo y construir en su 
lugar una gran centro asis
tencia! para ancianos, que 
exige una modificación del 
Plan General de Urbanismo.

LA 
PINCELADA

A la Oficina 
Municipal de 

Urbanismo de 
Segovia y a sus 

responsables por la 
voluntad que están 
poniendo en sacar 
adelante uno de los 

servicios más 
colapsados de 
nuestra ciudad.

Parece que están 
dispuestos a poner 

menos trabas 
urbanísticas y a 

agilizar la expedición 
de licencias.

M.C.D. 2022
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Isabel Tocino destaca el liderazgo integrador y abierto de José María Aznar

El PP inauguró su congreso nacional 
descalificando la victoria del PSOE en 1993

El XII congreso nacional 
del PP comenzó ayer en Ma
drid marcado por las críticas 
del secretario general, Fran
cisco Alvarez Cascos, al 
PSOE y al presidente del Go
bierno, Fe.ipe González, al 
que acusó de haber ganado 
las elecciones de 1993 con “ar
timañas”.

Madrid (Efe).— El tercer 
congreso de este partido bajo 
las siglas del PP comenzó con 
un recuerdo para el asesinado 
presidente popular en Guipúz
coa Gregorio Ordóñez, quien 
recibió el mayor aplauso de los 
compromisarios. Por su parte, 
la presidenta del congreso, Isa
bel Tocino, alabó la figura de 
José María Aznar y “su lide
razgo integrador y abierto”, y 
el presidente de la Comunidad 
de Madrid, Alberto Ruiz Ga- 
llardón destacó que Aznar ha 
sido el artífice de la situación 
“de unidad interna” en la que 
se encuentra el PP.

Dirigentes del PP expresa
ron su confianza en que esta 
reunión sirva para que los ciu
dadanos perciban el esfuerzo 
realizado con el objeto de lo
grar un cambio político en Es
paña.

, , TELEFOTO EFE
José Me Aznar saluda cariñosamente a Juan José Lucas en la inauguración del congreso popular.

El secretario general del PP 
certificó que su formación se 
ha transformado definitiva
mente en “un gran partido de 
centro". Alvarez Cascos, cuyo 
proyecto de gestión fue apro
bado por unanimidad, subrayó 
que el PP se ha convertido en 
“un gran partido de centro” 
gracias a la “decidida volun

tad" de su presidente y de sus 
órganos de dirección. Aseguró 
que en las elecciones generales 
de ese año, González logró la 
confianza mayoritaria de los 
ciudadanos valiéndose “de to
dos los instrumentos, públicos y 
privados, disponibles y de todas 
las artimañas en las que ha de
mostrado ser un maestro”.

Los portavoces del PP en el 
Congreso, Senado y Parla
mento Europeo, Rodrigo Rato, 
Angel Acebes y Abel Matutes, 
respectivamente, señalaron 
que el trabajo de los grupos 
parlamentarios en los últimos 
años han demostrado que esta 
formación representa el futu
ro.

Lucas asegura 
que Aznar está 
más preparado 
intelectualmente 
que González

Madrid (Efe).— El presidente 
de la Junta de Castilla y León, 
Juan José Lucas, aseguró ayer 
que el líder del PP, José María 
Aznar, es un hombre “intelec
tualmente más preparado” que 
Felipe González cuando accedió 
al poder por primera vez en 
1982, y tiene más experiencia de 
gobierno. Lucas, quien participó 
en un desayuno de la Asociación 
de Periodistas Parlamentarios 
(APP), salió en defensa del pre
sidente de su partido ante los 
ataques del jefe del Ejecutivo y 
candidato socialista a las elec
ciones generales de marzo, Feli
pe González, de que Aznar no 
tiene experiencia para gobernar.

Para Lucas, las declaraciones 
de González “entran dentro del 
juego legítimo de la descalifica
ción constante”. “Aznar es un 
hombre intelectualmente más 
preparado de lo que estaba él 
(González) en el año 82, con una 
experiencia de gobierno infinita
mente mayor de la que él tenía”, 
precisó el presidente castellano- 
leonés.

Respecto a las acusaciones de 
que Aznar carece del carisma su
ficiente, Lucas subrayó que “si 
el carisma es fingir, prometer y 
no cumplir, Felipe González es 
un premio nobel”.

EMPRESA 
MULTINACIONAL
FREDER 

Número uno en el mercado 
europeo, con fabricación 
•propia en España y futuro 
con grandes beneficios 
— n e c e s i t a — 

Distribuidor
solvente

Interesados escribir a: 
C/Laurel Tajadas, 2, 19 

31591 CORELLA (Navarra)
Sr. Martínez.

Muy importante poner teléfono 
de contacto.

APUESTAS DEPORTIVAS

BonoXLoto
Afinar

Jueves ® Sábados

Cambia tu vida
para toda la vida

Incidentes en el congreso de CC.OO. tras aprobarse la 
enmienda que deja sin voto la presidencia del sindicato
Madrid (Efe).— La enmienda 

defendida por el sector “oficial” 
de CC.OO que vacía de conteni
do la presidencia del sindicato y 
la convierte en cargo en honorí
fico, fue aprobada por cerca del 
68 por ciento de los votos emiti
dos, en medio de una intensa 
polémica que concluyó con in
sultos y forcejeos entre algunos 
delegados. El sector crítico res
pondió a esta decisión con la re
tirada de las enmiendas pendien
tes de discusión para “calmar el 
ambiente” y en protesta por la 
“actitud autoritaria” de la “ma
yoría".

La propuesta, presentada por 
la delegación de Castilla-La 
Mancha, fue aprobada por 561 
votos favorables, 269 en contra 
y ninguna abstención. Según 
fuentes del sindicato, este resul
tado puede hacer que muchos 
delegados “oficialistas” que 
pensaban votar en contra de 
Marcelino Camacho para la pre
sidencia opten por la abstención.

El texto establece que la pre
sidencia tiene carácter honorífi
co, y deja al presidente capaci
dad para presidir “de manera ho
norífica" las reuniones del con
sejo confederal y representar al 
sindicato cuando lo decida la 
ejecutiva.

La votación estuvo precedida 
de una intensa polémica que 
obligó a paralizar el pleno por 
unos minutos y que concluyó 
con insultos, acusaciones perso
nales y forcejeos entre algunos

delegados. El portavoz de Casti
lla-La Mancha defendió la en
mienda “desde un profundo res
peto y cariño por la trayectoria 
histórica de Marcelino”. “No 
nos lo pongáis más difícil", aña
dió cuando empezaron los pri
meros abucheos de los “críti
cos”, “porque quienes no le res
petáis sois vosotros".

El incidente surgió cuando 
Agustín Moreno, sin que le toca
ra por turno, intentó dirigirse al 
pleno para defender la oposición 
a la propuesta, actitud que fue 
rechazada por la Mesa, argu
mentando que la ponencia había 
designado a otro portavoz para 
ello. Esta decisión provocó una 
oleada de gritos de protesta entre 
los delegados “críticos", que cla
maban “Marcelino, otro proceso 
1.001 ” —ya que este es el núme
ro de participantes en el VI Con
greso— y terminaron, al uníso
no, coreando "manos arriba, esto 
es un atraco".

Exaltados

Ante la imposibilidad de con
trolar la tensión, el presidente de 
la Mesa, Ignacio Fernández 
“Toxo", comenzó a corear tam
bién “CC.OO sindicato trabaja
dor", mientras los compromisa
rios de la mayoría “oficial" se 
levantaban y, con el puño en 
alto, se sumaban al lema. Cuan
do terminaron y, para demostrar 
que también defienden el sindi
cato, los “críticos" hicieron lo 
mismo, pero esta vez contaron

TELEFOTO EFE

Marcelino Camacho contesta a las preguntas de los periodistas.

con el apoyo de decenas de dele
gados “oficiales".

El incidente no quedó ahí, ya 
que algunos —pocos— “exalta
dos" profirieron insultos contra 
la Mesa y la dirección saliente, a 
la que acusaron de “parricidio 
sindical” y “verticalismo”, y lle
garon a “forcejear", lo que obli
gó a la intervención de otros 
compañeros que, para “calmar el 
ambiente" les invitaron a “desa
lojar” la sala de plenos.

Anoche, tras la presentación 

de candidaturas, los delegados 
procedieron a votar la nueva di
rección del sindicato, que estaba 
previsto se prolongara hasta bien 
entrada la madrugada. La candi
datura de Marcelino Camacho a 
la presidencia fue presentada por 
el dirigente crítico Antonio To- 
rrijos.

Por otra parte, el informe de 
gestión de Antonio Gutiérrez 
consiguió el 67,7 por ciento de 
los votos emitidos y fue rechaza
do por el 31,8 por ciento.
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Un joven implica a jueces, famosos, médicos, curas... en el caso de la corrupción

El CGPJ suspende al juez de menores de 
Sevilla tras quedar en libertad bajo fianza
El Consejo General del 

Poder Judicial (CGPJ) 
acordó ayer suspender cau- 
telarmente en sus funcio
nes al juez de menores de 
Sevilla, Manuel Rico Lara, 
imputado en un caso de co
rrupción de menores a tra
vés de un club de homose
xuales.

Madrid/Sevilla (Efe).— La 
decisión ha sido adoptada por 
la comisión pennanente del ór
gano de gobierno de jueces y 
magistrados, formada por cin
co de sus vocales, durante una 
reunión extraordinaria cele
brada ayer tras conocer el auto 
de libertad bajo fianza que dic
tó una juez de Sevilla contra 
Rico Lara. La titular del juzga
do número 13 de Sevilla, Ma
ría Auxiliadora Echevarri, 
quien investiga una red de 
prostitución infantil a través de 
un club de alterne en la que 
aparecen como implicados di
versos personajes populares, 
decretó la libertad bajo fianza 
de un millón de pesetas para el 
juez de menores y le impuso la 
obligación de presentarse 
mensualmente ante el juzgado.

El juez no ha querido hacer 
comentarios sobre su situación 
y un hijo suyo afirmó que “pre
ferimos que la Justicia siga su 
curso y esperar a que las cosas 
se aclaren, como así va a ser”.

La imputación de Rico Lara, 
que cuenta 64 años, ha causado 
consternación entre los jueces 
sevillanos, que han pasado el 
día comentando en corrillos la 
imprudencia del magistrado, 
que pudo haber sido sorprendi
do en su buena fe sin calibrar 
que podría verse envuelto en 
un escándalo de estas caracte
rísticas. Según sus compañe
ros, Rico Lara es una persona 
afable que pasó un bache a raíz 
de su separación matrimonial.

El juez ingresó en la carrera 
judicial hace 38 años y ejerció 
en varios pueblos españoles 
hasta que ascendió a magistra
do en 1971 y desde entonces 
desempeñó sus funciones en 
San Sebastián y Sevilla, donde

El juez García Castellón rechaza 
rebajar las fianzas que pagaron 
Mario Conde y Arturo Romaní

La hija de Adolfo Suárez fue 
operada ayer de un pulmón en la 
Clínica Universitaria de Navarra

Madrid (Efe).— El juez Ma
nuel García Castellón ha recha
zado rebajar las fianzas de 2.000 
y 1.000 millones'de pesetas que 
pagaron Mario Conde y Arturo 
Romaní para conseguir la liber
tad provisional, tras una estancia 
en prisión por su implicación en 
las irregularidades cometidas 
cuando estaban al frente de Ba- 
nesto. El instructor del “caso Ba- 
nesto”, Manuel García Caste
llón, ha resuelto en un auto dic
tado ayer la petición de hace 
unas semanas de los ahogados 
del ex presidente de Banesto,

Manuel Rico abandona los juzgados con su abogado tras prestar declaración. TELEFOTO EFE

fue juez de vigilancia peniten
ciaria, juez de familia, magis
trado de la Audiencia Provin
cial y desde abril de 1990 juez 
de menores.

Indispuesto

Según fuentes judiciales, 
Rico Lara no tiene en su expe
diente ninguna falta ni sanción 
disciplinaria, aunque siendo 
juez de familia número 7 se le 
abrió un expediente, tras de
nuncias de los abogados, por 
falta de rendimiento en el juz
gado, que fue archivado. Rico 
Lara fue miembro fundador de 
Jueces para la Democracia 
pero desde 1982 no pertenecía 
a ninguna asociación judicial.

Antes de ser suspendido por 
el CGPJ, Rico Lara comunicó 
a primera hora de ayer al deca
nato de los juzgados sevillanos 
que se encontraba indispuesto 
para acudir a trabajar, por lo 
que se nombró un sustituto 
para su juzgado de forma inde
finida.

El magistrado declaró en la 
noche del jueves por espacio 
de cuatro horas ante la juez 
Echavarri, salió a las 22:30 del 
juzgado por una puerta trasera

Mario Conde, y del ex vicepre
sidente del mismo banco, Arturo 
Romaní, para que rebajara las 
fianzas de ambos alegando que 
sus clientes han dado pruebas de 
que no van a eludir la acción de 
la Justicia.

Además, los abogados expli
caban el perjuicio que causa a 
Conde y a Romani el pago de 
los intereses de esos 3.000 mi
llones de pesetas, que fueron 
avalados por Bankinter el 30 de 
enero de 1995, día en que los 
ex banqueros abandonaron la 
prisión.

y se introdujo en un coche en 
compañía de su abogado.

La suspensión acordada por 
el CGPJ durará hasta que haya 
sentencia absolutoria o auto de 
sobreseimiento en la causa que 
se sigue para esclarecer los he
chos. Según la Ley del Poder 
Judicial, cuando un juez o ma
gistrado es suspendido caute- 
larmente no puede ejercer sus 
funciones, pero tiene derecho 
a recibir el 75 por ciento de sus 
retribuciones básicas y el cien 
por cien de las retribuciones 
por razón familiar.

Protección

Por otra parte, ayer acudió a 
los juzgados el joven que el 
jueves por la noche relató su 
experiencia a la cadena SER, 
ya que es uno de los testigos de 
cargo del caso y se encontraba 
en paradero desconocido; no 
obstante, el chico no prestó de
claración ante la juez y prome
tió volver a lo largo de la ma
ñana, aunque finalmente no lo 
hizo. El joven ha implicado en 
el caso a jueces, abogados, fa
mosos, médicos y curas, todos 
ellos “clientes solventes con 
mucho dinero" que acudían al

Pamplona (Efe).— Marian 
Suárez Illana, hija del ex presi
dente del Gobierno Adolfo Suá
rez, fue sometida ayer en la Clí
nica Universitaria de Navarra a 
una operación quirúrgica para 
extirparle “una lesión inespecífi
ca localizada en el pulmón dere
cho”. La intervención, que se 
prolongó durante unas tres ho
ras, transcurrió “con total nor
malidad", según el parte médico.

Marian Suárez, de 32 años, a 
quien se le diagnosticó un cáncer 
de mama en enero del 93, cuan
do se encontraba embarazada, 

local “Arny” en el que cinco 
menores ejercían la prostitu
ción. La Cadena Ser conservó 
su anonimato bajo el nombre 
de Eduardo y no emitió los 
fragmentos de la entrevista en 
los que citó a los clientes del 
club que ha puesto en conoci
miento de la Fiscalía.

Eduardo, que tiene 18 años, 
explicó que en este club, en el 
que “se movían millones, de 
dinero y droga", cinco meno
res de edad, alguno de 14 años, 
y otros veinte mayores de 18 
años se prostituían. El mismo 
—relató— empezó a trabajar a 
los 16 años por un mínimo de 
entre 7.000 y 10.000 pesetas, 
de las que el dueño del local, 
Carlos Saldaña, se quedaba 
con más del 50 por ciento.

El fiscal jefe de Sevilla, Al
fredo Flores, ha recordado que 
estos jóvenes están protegidos 
por la nueva Ley de Protección 
de Testigos, en virtud de la 
cual ni siquiera cuando se le
vante el secreto del sumario se 
conocerán sus nombres, y dijo 
que además contarán con las 
medidas de seguridad y los tra
tamientos de rehabilitación 
psicológica que precisen.

circunstancia por la que decidió 
posponer su tratamiento hasta 
después del nacimiento de su 
hijo, acude desde entonces pe
riódicamente a este centro sani
tario para someterse a revisiones 
médicas. En los estudios que le 
fueron hechos el pasado mes de 
diciembre, con motivo de una de 
estas revisiones periódicas, se 
detectó una lesión “inespecífi
ca" en el pulmón derecho “por lo 
que el equipo facultativo indicó 
la necesidad de su resección".

El postoperatorio inmediato 
transcurre sin complicaciones.

El Gobierno 
aprueba más de
800.000 millones 
en créditos 
extraordinarios

Madrid (Efe).— El Consejo 
de Ministros aprobó en su reu
nión de ayer una ampliación de 
créditos de 807.107 millones de 
pesetas para 1996, que se suman 
a las partidas consignadas en la 
prórroga de los presupuestos del 
pasado año. Estos créditos, que 
según el Gobierno son compati
bles con el objetivo de déficit 
público para este año, beneficia
rán sobre todo a la sanidad, área 
que recibirá 389.599 millones 
más, seguida de las transferen
cias a las autonomías por su par
ticipación en los tributos del Es
tado, con 135.217 millones.

La ministra de Sanidad, An
geles Amador, declaró que este 
crédito evita el “descalabro” de 
la Sanidad Pública y da cumpli
miento al nuevo modelo de fi
nanciación sanitaria y a los pac
tos de Toledo. La titular de Sa
nidad señaló que la concesión 
de este crédito supone “no en
trar en un proceso de insuficien
cia presupuestaria, ya que la 
prórroga habría supuesto un cre
cimiento cero". “Se ha evitado 
un descalabro porque es impor
tante no sólo el crecimiento sino 
la estabilidad, de manera que in
terrumpirlo suponía garantizar 
insuficiencia presupuestaria”, 
subrayó.

El Gobierno aprobó un Real 
Decreto por el cual se concederá 
la nacionalidad española a aque
llos miembros que lo soliciten de 
las Brigadas Internacionales que 
apoyaron al Gobierno de la Re
pública durante la Guerra Civil 
española. Esta decisión es fruto 
del acuerdo unánime del Con
greso de los Diputados de finales 
de noviembre de 1995.

Leche maternizada

Las leches infantiles no medi
camentosas, que hasta ahora se 
vendían exclusivamente en far
macias, podrán comercializarse 
en otros establecimientos, según 
un Real Decreto aprobado por el 
Consejo de Ministros, que tiene 
como objetivo la rebaja de los 
precios. El ministro de la Presi
dencia, Alfredo Perez Rubalca- 
ba, señaló durante la rueda de 
prensa posterior al Consejo, que 
“esta medida liberalizadora está 
vigente en la práctica totalidad 
de los países de la UE y el resul
tado ha sido un descenso de los 
precios, que es el objetivo del 
Gobierno”.

La seguridad de todos los pro
ductos que se vendan en España 
fue objeto de otro real decreto, 
que incorpora al ordenamiento 
jurídico español una directiva 
comunitaria, y que pretende ma
yores garantías para los consu
midores. También proceden de 
la legislación de la Unión Euro
pea las normas de seguridad re
lativas a pilas y acumuladores 
que contengan metales peligro
sos, que la normativa española 
asume desde ahora.

Otro acuerdo del Consejo fue 
la aprobación del manual de ins
trucciones para los ciudadanos 
que formen parte de mesas elec
torales el próximo 3 de marzo.
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Los terroristas prochechenos manifestaron haber logrado su objetivo sin hacer daño

Los secuestradores del barco turco con
200 rehenes se entregan a las autoridades
La comandancia marítima de Estambul confirmó anoche 

que los terroristas turcos prochechenos que se hicieron el 
martes con el buque turco “Avrasia”, con más de 200 pasaje
ros a bordo, lo habían abandonado y se han entregado a las 
autoridades.

Ankara(Efe).—Ridvan Ye- 
nisen, gobernador adjunto de 
Estambul, confirmó que los se
cuestradores se habían rendido 
y que la acción concluyó.

Yenisen precisó que fueron 
siete los secuestradores pro- 
chechenes y no ocho como se 
había informado anteriormen
te.

“Hemos logrado nuestro ob
jetivo. No queremos hacer 
daño a nadie. Decidimos con
cluir la acción y rendirnos in
mediatamente”, dijeron los se
cuestradores en una declara
ción difundida por la cadena 
turca de televisión “ATV”.

Ugur Dundar, un periodista 
de televisión que logró subir a 
bordo del “Avrasia”, dijo que 
los secuestradores había aban
donado el barco en una lancha 
“Zodiac” tras lanzar todos sus 
rifles y bombas al mar.

Dundar explicó que los cap
tores del buque fueron trasla
dados a tierra por la fuerzas de 
seguridad para ser interroga
dos.

La televisión estatal turca 
“TRT-l" informó de que los 
secuestradores fueron trasla
dados en una lancha a un barco 
militar mientras que el "Avra
sia" se encaminaba de vuelta 
hacia el puerto de Eregli, a 300 
kilómetros al este de Estam
bul, donde sería sometido a 
una inspección detallada. 
Grupos de simpatizantes islá
micos, nacionalistas y proche
chenos vitorean a los secues

tradores desde la cercana costa 
de la desembocadura del Bos
foro en el Mar Negro, bailando 
en torno a las hogueras que 
habían encendido.

Anteriormente, ios piratas 
habían puesto en libertad a 12 
pasajeros, 4 de ellos rusos, la 
mayoría enfermos o heridos de 
poca consideración.

Los asaltantes del “Avra
sia", habían mantenido desde 
la madrugada de ayer el buque 
anclado en aguas de la provin
cia de Estambul, tras haberles 
impedido las autoridades pe
netrar por el estrecho del Bos
foro, en las orillas urbanas de 
la antigua capital otomana.

Buen trato

Rahmi Tuncay, un oficial de 
policía herido de bala el martes 
cuando ios secuestradores 
oteaban el barco antes de ha
cerse con él en el puerto turco 
de Trebisonda, afirmó ayer 
que los prochechenes se han 
portado bien con los pasajeros 
y la tripulación turca y, tam
bién, con los rusos, ucranianos 
y georgianos que viajaban en 
la nave.

“Yo fui el único rehén heri
do. Resulté herido de bala en 
la espalda y la pierna. Los de
más, que han sido liberados, 
están enfermos”, precisó Tun
cay, que agregó también que 
uno de los heridos fue mordido 
por un perro.

Ridvan Yenisen, goberna
dor adjunto de Estambul, en su

El cadáver de un checheno yace en una calle de Pervomaiskoye.

declaración oficial dijo que el 
buque se ancló conforme a las 
órdenes de las autoridades tur
cas.

Por otra parte, el presidente 
ruso, Borís Yeltsin, admitió 
ayer que más de un centenar de 
guerrilleros que durante cuatro 
días resistieron en Pervo- 
máiskoye los ataques de las 
fuerzas de élite rusas rompie
ron el cerco y no han sido cap
turados, informó la agencia 

oficial ITAR-TASS. Al inter
venir ante sus colegas de los 
países de la Comunidad de Es
tados Independientes (CEI) 
Yeltsin indicó que en Pervo- 
máiskoye había 32G guerrille
ros y las tropas federales mata
ron a 153 y apresaron a 30 de 
ellos. Además, el comando 
consiguió llevarse consigo a 
parte de sus rehenes, al pare
cer, a los uniformados que ha
bía capturado.

La popularidad 
de Hillary 
Clinton cae en 
picado

Washington (Efe).—La po
pularidad de Hillary Clinton 
sigue cayendo en picado, a 
pesar de los redoblados es
fuerzos por mejorar su ima
gen y despertar simpatías 
explicando en entrevistas lo 
que está sufriendo por la 
campaña contra ella.

La primera dama se encuentra 
de gira por Estados Unidos, pre
sentando un libro sobre la res
ponsabilidad del Gobierno y de 
la sociedad en la educación de 
los niños, pero ha tenido poca 
oportunidad de promocionar su 
obra, ya que debe dedicar sus 
energías a contestar preguntas 
sobre los fallos que se le impu
tan.

Las críticas han causado ya 
una caída de la popularidad de la 
primera dama, que se sitúa ac
tualmente en un 42 por ciento, 
17 puntos menos que hace dos 
semanas.

Mientras tanto en Washing
ton, los Comités del Congreso 
que investigan su papel en el 
asunto Whitewater y en una se
rie de despidos ilícitos en la Casa 
Blanca presentan adiario nuevas 
acusaciones contra la esposa del 
presidente,

La última concierne al trabajo 
que realizó, en los años 80 cuan
do era abogada en Arkansas, 
para una caja de pensiones, la 
Madison Guaranty S&L, que 
participó en el proyecto Whi
tewater.

Whitewater fue un proyecto 
turístico, en el que participó el 
matrimonio Clinton, y cuya ban
carrota es objeto de investiga
ciones por parte de la Justicia y 
el Congreso. Estas investigacio
nes deben determinar también si 
fondos de la Madison, que acabó 
asimismo en ruina, fueron des
viados para Whitewater.

Puestos en libertad los tres 
detenidos tras el incendio en la 

ciudad alemana de Lubeck

Lübeck(Efe).—La policía 
puso en libertad ayer a los tres 
jóvenes detenidos ayer tras el in
cendio de un albergue de extran
jeros en Lubeck, donde murie
ron diez personas, mientras con
tinúa la incertidumbre sobre las 
causas del suceso.

El ministro de Justicia del Es
tado Schleswig-Holstein, donde 
está la ciudad de Lubeck, precisó 
que la puesta en libertad fue or
denada porque “ya no existe sos
pecha inmediata contra ninguno 
de los tres hombres”.

La fiscalía señaló ayer tarde 
que los tres estaban retenidos 
Por existir contra ellos “indicios 
de sospecha de asesinato múlti
ple y de incendio intencionado”.

Los equipos de rescate buscaban 
ayer posibles cadáveres en las rui
nas del inmueble, y el Gobierno 
regional ha ofrecido recompensas 
de 50.000 marcos a quienes ofrez
can informaciones que ayuden a 
esclarecer el siniestro.

Debido al peligro de derrum
be del edificio, los bomberos han 
tenido que desmontarle paso a 
paso para facilitar a los expertos 
la búsqueda de huellas que pue
dan demostrar si el incendio fue 
provocado o debido a un fallo 
técnico.

De los más de 50 heridos, 34 
seguían ayer hospitalizados, 
entre ellos tres niños que los 
médicos temen no puedan so
brevivir. Pese a que no está de
mostrado que el incendio tenga 
motivos racistas, en diversas 
ciudades alemanas centenares 
de personas reaccionaron con 
manifestaciones de duelo y 
protesta.

Horror y estupefacción era 
también la tónica en todos los 
comentarios de la prensa, que 
recordaba que hace tan solo po
cos días el presidente de Israel, 
en su primera visita a Alemania, 
instaba a estar alerta contra toda 
tendencia racista.

NUEVAS MATANZAS EN BURUNDI.— La situación se ha vuelto preocupante en Burundi, donde 
se amontonan los muertos a causa de la intensificación de la rivalidad entre la mayoría hutu y la minoría 
tutsi que domina en el Ejército, indicaron ayer fuentes diplomáticas, que citaban comunicados proce
dentes de ese país. La tensión aumentó en los últimos días, y los extremistas tutsi exigen la dimisión del 
presidente Sylvestre Ntimbantuganya, acusado supuestamente de apoyar a los hutu.Los ataques de los 
extremistas hutu se han multiplicado en diferentes puntos del país, aunque hasta ahora sólo eran activos 
en el norte de Burundi. A los enfrentamientos se unen las enfermedades que acaban con buena parte de 
la población. En la imagen de Efe, dos mujeres enfermas de cólera en un campamento de la capital.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Sábado 20 de enero de 199616 INTERNACIONAL

Dimitra queda 
aislada, pero 
no ha dicho 
su última 
palabra

Atenas (Efe).—Tras la dimi
sión de Andreas Papandreu 
como jefe de gobierno griego, en 
su lecho de enfermo, su esposa 
Dimitra Liani ha quedado aisla
da políticamente pero no ha di
cho la última palabra, como lo 
expresa en una reciente entre
vista.

La ex azafata de 40 años de 
edad, que contrajo matrimonio 
con el anciano Papandreu des
pués de seis años de relación ex
tramarital, cuando ambos obtu
vieron sus respectivos divorcios 
en 1992, se encuentra, por el mo
mento, fuera del “juego políti
co” pero no descarta entrar la 
política “en unos cinco años”.

Los miembros del partido gu
bernamental socialista atribuyen 
a Dimitra el deterioro de la salud 
del primer ministro dimisiona
rio, quien en dos años había per
dido 10 kilos y tenía ya una in
suficiencia coronaria, y se aferró 
al poder hasta el último momen
to para asegurarle un puesto en 
el partido antes de su retiro.

“Yo misma le alimentaba con 
una cucharita y le decía ’come, 
mi cielo”, declaró Dimitra a la 
revista frívola ateniense “01".

Dimitra declaró que “había 
pensado entrar en política sólo 
con Papandreu” y que “aunque 
llevo su nombre y no sé aún 
como, le sacaré provecho en el 
futuro”. Cuando los medios de 
comunicación griegos alababan 
su contribución en influir sobre 
Papandreu para que presentase 
su dimisión para dar un fin al 
vacío político ocasionado por su 
enfermedad, Dimitra mostró su 
verdadero rostro y calificó “de 
poco hombres" a aquellos que la 
atacan.

TELEFOTO EFE

Una multitud de Ramala pide la liberación de tres activistas palestinos detenidos por la ANP.

Soldados israelíes matan a tres miembros de MAMAS en Jenin

Arafat califica de “históricos” los 
comicios en Gaza y Cisjordania

El presidente de la autonomía en Cisjordania y Gaza, 
Yaser Arafat, afirmó ayer que las elecciones de hoy “son un 
acontecimiento histórico para el pueblo palestino en tierra 
palestina”.

Gaza(Efe).—Arafat, presi
dente de la Autoridad Nacio
nal Palestina (ANP), hizo esa 
afirmación tras rezar en una 
mezquita de la ciudad de Ra- 
fah de la franja de Gaza, con 
motivo del viernes sagrado 
para los musulmanes.

El líder palestino añadió 
que las elecciones “son el pri
mer paso para la fundación de 
un Estado palestino inde
pendiente con Jerusalén como 
capital”.

Como en cualquier campa
ña electoral que se precie, las 
localidades de los territorios 

palestinos aparecían ayer en 
la “jomada de reflexión”, em
papeladas de carteles en los 
que los 676 candidatos que as
piran a uno de los 88 escaños 
del Consejo Autonómico 
exhortaban a los 1.013.235 
votantes potenciales a apoyar
les con su sufragio.

Mientras, anoche se supo 
que los tres palestinos muer
tos ayer por soldados de una 
barrera israelí de control ai 
oeste de la ciudad de Jenin 
eran militantes de Movi
miento de la Resistencia islá
mica (MAMAS), según in

formaron fuentes militares.
Los muertos, que iban en un 

coche, dispararon desde un 
coche contra los soldados e 
hirieron levemente a uno de 
ellos en una pierna, por lo que 
fue evacuado al hospital de la 
localidad de Afula, agregaron. 
Los muertos son Tarek Man- 
zur, Samer Sbeidi y Salam 
Yaradat, informaron fuentes 
palestinas de la localidad de 
Jenin, la primera de las seis 
ciudades de Cisjordania de las 
que se replegó el ejército is
raelí . Se supone que los mili
tantes palestinos quisieron 
vengar el asesinato de “el in
geniero” de MAMAS, Ijie 
Ayash, eliminado por agentes 
de la seguridad israelí hace 
tres semanas.

El Gobierno 
bosnio 
comenzó a 
liberar a los 
prisioneros

Sarajevo (Efe).— Los tres 
bandos en conflicto en Bosnia 
comenzaron a poner en libertad 
a sus prisioneros de guerra en 
cumplimiento del acuerdo de 
paz, sólo unas pocas horas antes 
del plazo límite,que concluía 
anoche, al cambiar de actitud el 
gobierno tras la intervención de 
Estados Unidos.

Después de boicotear la libe
ración de presos convocada por 
la Cruza Roja para el martes y 
miércoles de esta semana, el pre
sidente bosnio, Alia Izetbego- 
vic, anunció ayer que respetaría 
el plazo fijado por el acuerdo de 
Dayton, “a raíz de una entrevista 
anoche con (el enviado estadou
nidense, Richard) Holbrooke".

Al echarse atrás en el último 
momento, Izetbegovic permitió 
evitar una crisis en el proceso de 
paz y salvó a EEUU de la ver
güenza que le hubiera supuesto 
el incumplimiento del acuerdo 
de Dayton .

Estados Unidos tiene previsto 
arreglar el suministro al Ejército 
gubernamental, de mayoría mu
sulmana, de carros de combate, 
helicópteros y armas pesadas, 
además de haber prometido ayu
da financiera al gobierno.

Unas horas después de que 
Izetbegovic anunciase su cam
bio de actitud, las autoridades 
gubernamentales liberaron en el 
aeropuerto de Sarajevo a 26 de 
sus más de 400 prisioneros ser
bobosnios. Sin embargo, un rep
resentante serbobosnio, dijo que 
no serían liberados todos sus 123 
presos musulmanes en poder de 
la República Serbia hasta que 
todos los prisioneros serbobos
nios en manos musulmanas no 
llegasen a los puntos de canje.

----------- HORARIO DE TRENES y AUTOBUSES
------------------------------------ TRENES ---------------------------------- ------------------------------------------------------------- AUTOBUSES -------

SEíiííVIA - ARAMIAMADRID SEGOVIA MADRID
Atocha Chamartín Llegada; Salida Chamartín Atocha

6,02(1) 6,16 8,13 5,55(1) 7,38 7,51
8,02 (2)(5) 8,16 10,05 6,55(1) 8,38 8,51

10,02 (2) 10,16 12,10 8,55 (2) 10,38 10,52
12,02 (2) 12,16 14,06 10,55 (2) 12,38 12,52
14,02 (2) 14,16 16,06 12,55 (2)(3) 14,38 14,51
15,02(1) 15,16 17,15 14,55 (2)(4) 16,38 16,51
16,02 (2) 16,16 18,01 16,55 (2) 18,38 18,52
18,02 (2)(6) 18,16 20,14 18,55 (2) 20,38 20,52
20,02 (2) 20,16 22,04 20,55 (2) 22,38 22,52

(1) De lunes a viernes. • (2) Diario. • (3) Efectúa parada en
Tablada sábados y domingos. • (4) Efectúa parada en Gudillos y 
Tablada. • (5) Efectúa parada sábados y domingos en Tablada 
(9,29) y Gudillos (9,35). • (6) Efectúa parada en Gudillos (19,35).

SEíiOVIA - MADRID
Lunes a viernes 

Laborables
Sábados 

Laborables
Domingos 
y festivos

6,00 ** 7,45 ** 8,30 •
6,45 ** 8,30 • 9,30 **
7,45 ** 9,30 ** 11.30 **
8,30 • 10,30 13,30 **
9,30 “ 11,30 ** 15,15**

10,30 12,30 ** 16,15
11,30 ** 13,30 ** 18,00 **
12,30 ** 15,15** 19,00 **
13,30 ** 16,15 20,00
14,30 • 18,00 ** 22,00 **
15,15** 19,00 “
16,15 20,00
18,00 **
19,00 **
20,00

*• Expediciones directas.
• Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga.

MADRID-SEÍií)\TA
Lunes a viernes 

Laborables
Sábados

Laborables
Domingos 
y festivos

6,30 ** 8,30 8,30
7,30 ** 10,00 " 10,00 **
8,30 11,00 11,00

10,00 ** 12,00 ** 12,00 **
11,00 13,00 ** 15,00
12,00 ** 14,00 ** 17,00 •
13,00 ** 15,00 18,00 **
14,00 ** 17,00 • 20,00 **
15,00 18,00 ** 21,00 **
16,00 ** 19,30 22,15 •
17,00 • 21,00 **
18,00“ 22,15 •
19,30
21,00 **
22,15 •

“ Expediciones directas.
• Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga.

De lunes a viernes: 13,00 y 
18,00. Diario: 13,00.

Lunes a viernes: 7,00.
Diario: 17,30.

AUTí)-RES(Td. 443010)

ARANI)A-SEíií)\ IA

SEíiOVIA - CUELLAR - VALLADOLID HOYUELOS - SANGARCIA - SEíiOVIA
Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8,00, 11,00, 13,30, 15,00, 17,00, 
18,30 (19,30 sólo hasta CUELLAR).

Domingos y festivos: 11,00 y 19,00.

Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sábados: 7,45.

SEíiOVIA - AVILA AVILA - SEGOVIA

SEGOVIA - SALAMANCA (Aba- 
des-Arévalo). Lunes a viernes: 
9, 14, 18. Viernes: 20,30. Sába
do: 9,14. SALAMANCA-SEGO- 
VIA. Lunes a viernes: 8,30, 
13,30, 17,30. Sábados: 8,30.
Venta de billetes: Zamora, Bena- 
vente, Valencia, Castellón (Pla
yas), Cáceres, Badajoz.

VALLADOLID - CUELLAR - SEíiOVIA
Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8,00,11,00,13,30,15,00,17,00, 
18,30 (7,50 sólo desde CUELLAR).

Domingos y festivos: 9,00 y 17,00.

Lunes a viernes: 8,00,14,00, 15,30 y 19,30. Sábados: 14,00.
Domingos: 19,45

Lunes a viernes: 6,45, 9,00,13,30 y 18,30. Sábados: 9,00.
Domingos: 18,45.

TAXIS. Paradas

SEíiOVIA - SANGARCIA - HOYUELOS
SEÍií)VL\ - BARCELÍ)N/\ BARCELONA - SEÍií)\ 1A

Lunes a viernes: 8,30, 14,00 y 18,35. Sábados: 14,00.
Diario: 13,00. Viernes (combinado). Diario: 9,00.

Plaza Mayor: Telf. 46 00 33.
Plaza Oriental: 42 02 58.
Avenida Fernández

Ladreda: 43 66 81.
Radio Taxi: 44 50 00.

M.C.D. 2022
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Su desplazamiento a Mejorada debe terminar en triunfo

Caja Segovia tiene una gran 
ocasión para defender su puesto
Mañana se juegan de nuevo encuentros de 

la liga nacional tras las dos semanas de des
canso habidas por causa del Campeonato de 
Europa de selecciones nacionales, donde la

_________________________________ JOSE M* MARTIN
Tras el aplazamiento de la liga por causa de 

los compromisos internacionales de la selec
ción, mañana se disputan de nuevo los encuen
tros en la división de honor. El equipo segovia- 
no se desplaza a Mejorada, cancha en otras 
temporadas difícil y ahora con muchas más 
posibilidades para ios visitantes. La falta de 
ayudas económicas han llevado al equipo ma
drileño a tener que dar la carta de libertad a 
varios jugadores y fichar otros de menor coste 
económico.

Su posición en la tabla, penúltimo a ¡41! 
puntos del primero y 23 de Caja Segovia, pone 
de manifiesto que su regularidad es nula, pues 
sólo ha conseguido ganar tres partidos de los 19 
que ha jugado (tiene uno aplazado con Rías 
Baixas), habiendo perdido catorce. Con ese 
lastre cabe pensar que Caja Segovia consiga 
algo positivo en su desplazamiento. El equipo 
que dirige Boni se encuentra en octava posición 
a dos puntos de Toledart y tres de Academia 
Postal. Es el momento propicio para sumar 
positivos.

La plantilla, que ha continuado entrenando 
tras el lomeo de Zaragoza, sabe de sus posibi
lidades ante el partido de esta tarde y no deben 
dejar pasar su mejor momento.

La jornada tiene este calendario de partidos:
Arinsal Andorra-Astorga
Industrias García-Ceuta
Academia Postal-Interviú
Alcantarilla-Lepanto Zaragoza 
Toledart-Maspalomas
Vijusa Valencia-Rías Baixas
Sol Fuerza-El Pozo
Playas Castellón-Leganés
San Fernando-Barcelona

Noticias del sala
Satisfacción hubo en los dirigentes de la 

UEFA por lo el interés que despertó en Córdo
ba el Campeonato de Europa de selecciones. 
Lleno a rebosar el polideportivo y 1.500 perso
nas en la calle intentando encontrar un hueco. 
La idea es que muy pronto exista una competi
ción europea de clubes similar a la de fútbol. 
La Federación Española ha solicitado la orga
nización del Campeonato del Mundo de clubes.

Las nuevas normas que se quieren implantar 
para el sala no encuentran un gran respaldo. 
Que se pueda excluir de la cancha por dos 
minutos a un jugador con dos tarjetas y dejar al

española consiguió alzarse con el triunfo. 
Caja Segovia tiene un corto desplazamiento 
a Mejorada. El partido debe suponer un 
triunfo de los viajeros.

El goleador Elias a seguir marcando. j u an  mar ™

equipo con sólo tres jugadores, no es bien aco
gida. El que pueda salir del área el portero 
durante cuatro segundos para jugar el balón, 
tiene más contras que pros, mientras que reali
zar los saques de banda y córner con el pie 
perjudica al espectáculo porque le ralentiza.

Los responsables de las retransmisiones del 
sala en TVE han constatado el ascenso de la 
audiencia. En la semifinal que jugaron las se
lecciones española y rusa fueron dos millones 
de televidentes los que siguieron el evento. Tan 
satisfechos está que pretenden aumentar el nú
mero de retransmisiones de partidos.

El encuentro que juegue el sábado día 27 
Caja Segovia frente a Sol Fuerza en el “Pedro 
Delgado” comenzará a las 13 horas y será tele
visado en directo. En estos días se trabaja en el 
acondicionamiento de los focos sobre la pista 
y desde el Ayuntamiento hay quien está rezan
do para que la lluvia no esté presente ese día. 
Las goteras están quitando el sueño a más de 
uno porque no es problema fácil de solucionar.

El Toledart ha cedido al Sol Fuerza por lo 
que resta de temporada al jugador Alberto La
guna. A el se unen dos más de la división de 
plata que estarán a prueba: Fermín y Cruz, 
ambos cordobeses. Por cierto que dos jugado
res del equipo de Salamanca, Eugenio y Coque 
han estado a punto de marcharse del club para 
fichar por Arinsal, mientras Mario deja la divi
sión de honor y se marcha al Pizarrales o La 
Teresina.

Regresó la competición 
de la liga provincial

_____________ JOSE M* MARTIN
La liga provincial regresó a la 

competición con la jornada dis
putada el pasado fin de semana 
en la que, como si los jugadores 
hubieran perdido el acierto re
matador, fue una de las que me
nos goles se lograron. Sin em
bargo las cosas no han cambiado 
en cuanto a los que lideran el 
grupo.

Los marcadores habidos en 
la jornada décimo primera de la 
liga provincial no decidieron 
cambios en las clasificaciones. 
En la primera división estos 
fueron los marcadores:

Fuentepelayo 8-Bar Gallego 
6

Casper Jacob Delafon 5-Sam- 
boal 6

Construcciones Gómez 4-Ho- 
gar Tapicerías 6

Cartonajes Val verde 6-Disco
Bar Cañas 2

Caja Segovia 4- Tama Vive
ros Herol 3

Búho San Millán 3-Molduras
Santiuste 4

Muñoveros 7-Construcciones
Cardiel 5

Clasificación
Io Samboal............................. 33
2o Molduras S.........................24
3o H. Tapicerías.....................21
4o Fuentepelayo..................... 18
5o Cartonajes V...................... 17
6o Bar Gallego....................... 16
7o Bar Cañas...........................16
8o Casper Jacob..................... 16
9o Caja Segovia..................... 14

10° Tama Viveros.................... 13

1 Io Muñoveros......................... 12
12° Búho S. Millán ...-.............. 10
13o Const. Cardiel.................. 8
14° Const. Gómez.................. 7

Los marcadores de la segunda 
división tuvieron estos guaris
mos:

Electricidad Eufón 13-Pinar
Párraces Marugán 3

C.B.S. 2- Disco Bar Kuiki 6
San Lorenzo 3-Comercial

González 0
Horizonte Cultural 4-ADG 0
Pescaderías Riomar 3-Sigue- 

ro 3
Atrio Bar 2- Espinar Arlequín 

6

Clasificación
Io Ambito...............................27
2o A.D.G..................................22
3o H. Cultural.........................20
4o Atrio Bar.............................19
5o Elec. Eufón........................ 18
6o P. Riomar........................... 17
7o Disco B. Kuiki...................16
8o Arlequín..............................11
9o S. Lorenzo......................... 10

10° C.B.S.................................. 9
1 Io Pinar Párraces.................. 9
12° C. González..................... 7
13°Siguero.............................. 5

La tabla de goleadores queda 
así establecida:

Primera división: 25 goles Is
rael (Samboal); 23 José Luis 
(Muñoveros); 21 Fernando 
(Samboal); 17 José Manuel 
(Disco Bar Cañas). Segunda di
visión: 28 Carlos (Ambito), 19 
Fuentetaja (Atrio Bar); 13 
Eduardo (H. Cultural); 12 Faus
tino (ADG).

De nuevo en competición provincial. JUAN MARTIN

FUTBOL EN ONDA CERO
ESTE DOMINGO:

Los Domingos, a las 4 de la tarde: 
FUTBOL 

EN ONDA CERO

GIM. SEGOVIANA

LA BAÑEZA

ONDA CERO SEGOVIA

Disfruta con David Jiménez y David Matarránz del 
mejor sonido de la radio deportiva.

Transmisión del partido que dispute la 
Gimnástica Segoviana Goles de Ia y 2a división. 

Información, resultados, clasificaciones, entrevistas.
Todos los Lunes a las 4 de la tarde " Tertulia 

Deportiva”. Intervienen: Maito, Heliodoro, Chema, 
Romano, María de los Remedios, José Luis de 

Santos y David Jiménez.

Estamos En Otra Onda.
M.C.D. 2022
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VOLEIBOL

Novena victoria del equipo en la liga
OPINION

1-3. Alcázar Caja Segovia consiguió dos
puntos más ganando en Avila

Nueva victoria de Alcázar Caja Segovia en la 
undécima jornada de liga. Su viaje a Avila se 
saldó con un triunfo que no por esperado resul

ta menos importante. El grupo de segunda de 
Castilla y León mantiene un alto grado de inte
rés por la igualdad de los equipos de cabeza.

________________ JOSE M1 MARTIN
Si se esperaba una mayor su

perioridad del equipo segovia- 
no, esta no se produjo porque los 
jóvenes jugadores abulenses tra
bajaron mucho para que la victo
ria no se marchara. Sin duda el 
equipo abulense fue mucho me
jor de lo que el conjunto que 
dirige David Aguado esperaba. 
Así el primer set se decantó en 
favor de los abulenses, que tras 
un parcial de 7-1 realizaron un 
mejor juego y merecieron siem
pre la victoria.

La situación cambió de mane
ra sustancial en el segundo set. 
Bien porque los de casa creyeron 
que podría ser fácil, bien porque 
el juego del Alcázar fue mucho 
más positivo, por más que a lo 
largo del encuentro se fallara en 
el saque, lo cierto es que tras un 
0-5 no hubo problemas para em
patar el encuentro.

Dificilísimo se puso el en
cuentro para los visitantes en el

Actividades 
para hoy sábado

Fútbol sala

División de honor 
218 jornada

Mejorada-Caja Segovia, 
18,30 municipal de Mejorada 
del Campo. Arbitros: Soro y Co
mes, Castellón.

División de plata 
158 jornada

Riaor-Electricidad Eufón, 
18,30 Ortiguiera (Coruña). Ar
bitros: Figueroa y Fernández 
(Asturias).

Primera división nacional A 
138 jornada

La Granja-Sapporo, 19 ho
ras polideportivo San Ildefonso.

Liga provincial

Polideportivo “P. Delgado”

Bar Gallego-Casper J. Dela- 
fón I6

Polideportivo Claret

Const. Gómez-Molduras San- 
tiuste 16,45

Pinar Párraces-C.B.S. 18
Const. Cardiel-Fuentepelayo 

19,15

Polideportivo E. Teodosio

Hogar Tapicerías-Muñoveros 
19

Ambito-Elect. Eufón 20,15

Polideportivo de 
Fuentepelayo

Tama Viveros-Cartonajes 
Val verde 19

Polideportivo de Samboal

Samboa! Caja Segovia 19

tercer set. El Caja de Avila jugó 
con gran decisión y seguridad y 
se puso por delante con una ven
taja que llegó a ser de 13-5. Diez 
puntos consecutivos de los sego- 
vianos les llevaron a ganar un set 
que estaba “casi” perdido.

Se inició el cuarto set, que se
ría el definitivo, con fuerte pre
sión por parte de los visitantes 
que se sitúan en un parcial de 
0-8. Parecía fácil ganar pero no 
lo fue tanto. Los locales no esta
ban dispuestos a ceder la victoria 
al rival fácilmente y consiguie
ron llegar a un amenazante 11
13. Dos tantos más del equipo 
segoviano hicieron que la victo

----------------------- FICHA TECNICA------------------------
Cancha: Polideportivo Territorial
Resultado: Caja Avila 1- Alcázar Caja Segovia 3
Parciales: 15-10; 4-15,13-15 y 11-15. Juego real 128 minutos.
Formaciones: Caja Avila: Mario, Julio, Juanjo, Xavier, Armando y 

Fran, como equipo inicial, David y Gago.
Alcázar Caja: Jaime, Hernández, Vigil, Bonache, Miguel Angel y 

Aguado, equipo inicial, Lalas y Geni.

¡ El deporte para el fin ; 
; ■ de semana :

Polideportivo San Ildefonso

Siguero-H. Cultural 17
Disco B. Cañas- Buho S. Mi- 

llán 20,30
A.D.G.-San Lorenzo 21,45

Fútbol

Liga nacional juvenil

U.D. Salamanca-Quintanar, 
12 horas. Arbitro: Gómez Gar
cía, Salamanca.

Regional juvenil preferente

Unami-Arandina, 16 horas 
pistas “Antonio Prieto”. Arbitro: 
Otero Nulas.

Aguilar-Claretianos, 16 ho
ras. Arbitro: García Calvo, Fa
lencia.

Numancia-Quintanar B, 
12,30 “Los Pajaritos, Soria. Ar
bitro: Campos, SO.

Provincial juvenil

Cantalejo-La Granja 4 
G. Segoviana-EI Espinar 4 
Unami-Carbonero 6 
Cabeza Reina-Cuéllar 4 
Arlequín-C.D. Coca 4

Baloncesto

18 división nacional B 
148 jornada

Gemika-Cantimpalos Una- 
mi, Polidep. Maloste, Gemika.

Competiciones 
provinciales

Categoría sénior

Horizonte Cultural-J.P.M, I6 
horas Serichol

ria no fuera local. Así sumaban 
dos puntos más para mantener su 
brillante posición en la clasifica
ción.

David Aguado comentaba 
tras el partido: “Nos hemos en
contrado con un rival mucho 
más fuerte que lo esperado por 
nosotros, aunque también reco
nozco que no hicimos en esta 
ocasión nuestro mejor encuentro 
de liga. Lo importante es seguir 
luchando por los primeros pues
tos y este triunfo, pese a no ser 
brillante, nos sirve para ello”.

El próximo fin de semana el 
equipo segoviano vuelve a jugar 
fuera. En esta ocasión lo hace en

Categoría júnior
María Moliner-Segobásquet 

10,15 Serichol
Angel Alcázar-Unami, 16 ho

ras Teodosio
Apa Ciaret-J.P.M. ll,30Po- 

lid. Claret

Balonmano

2a división 12a jornada
Nava Caja Segovia-C.D. 

Aranda, 19,30 horas polideporti
vo Nava de la Asunción.

Voleibol

2a división 12a jornada

Lourdes-Alcázar Caja Sego
via, 19 horas Valladolid.

Tenis de mesa

2a división 9a jornada
ATM Caja Segovia-Morata- 

laz, 18 horas gimnasio “Andrés 
Laguna”.

Actividades para 
mañana domingo

Fútbol

3a división grupo VIII 
22a jornada

La Bañeza-G. Segoviana,
16,15 “La Llanera”. Arbitro: 
Araque Vegara, Valladolid.

Regional preferente

Cuéllar-Villada, I6 horas 
“Santa Clara”. Arbitro: Iglesias
Hernández, Soria.

David Aguado. JUAN MARTIN

Valladolid ante el Lourdes, al 
que por su actual marcha en el 
campeonato también se puede 
ganar. La liga, con un Spórting 
de Soria en extraordinaria for
ma, mantiene una gran igualdad 
en sus cuatro primeros lugares.

Guardo-La Granja, 16,30, 
árbitro: Fernández Pérez, Bur
gos.

Villarcayo-Nava Molduras, 
16,15, árbitro: Núñez González, 
León

Liga provincial

Grupos 
descenso-permanencia 

1a jornada

Coca-Puntales Otero 4
El Espinar-Puentecanto 4
Abades-Turégano 4
Cantimpalos-Sepúlveda 4
Monteresma-Espinar Arle

quín 4
Carbonero-Navas de Oro 4

Encuentro amistoso

Villacastín-Muñopedro, 
12,15 horas

Baloncesto

Segunda división 
autonómica

Universitario-Cantimpalos 
Unami, 10,30 horas Valladolid.

Competiciones 
provinciales

Categoría sénior

Hucha-Unami, 10 horas “Pe
dro Delgado"

Fútbol sala

Liga provincial, 
polideportivo San 

Ildefonso

Comercial González-Atrio 
Bar, 12 horas

Bicicletas de montaña
Carrera de promoción, 11,30 

horas Valsain
Incripcioncs (1.2(X) pesetas): 

Mesón “Las Palomas" desde las 
10 horas. Organiza, U.C. 
Valsain.

Defensa 
numantina

______________________ J.M.M,
El que escribe estas lí

neas es castellano y se 
siente plenamente identifi
cado con las alegrías que 
los sorianos viven a través 
de su equipo de fútbol. Un 
club, el Numancia, de lar
ga tradición en las historia 
de este deporte en España, 
esta atravesando su fase 
más gloriosa. La más im
portante de cuantas emo
ciones han vivido los so
rianos con su equipo.

En el torneo del K.O., 
cual es la Copa del Rey, el 
pequeño David de segunda 
B, sin tener que cambiar de 
hábito, simplemente con la 
lucha, entrega y pundonor 
de una plantilla de jugado
res que frente al resto de 
los equipos con los han ju
gado e iliminado son afi
cionados, consiguió en El 
Molinón al Spórting de Gi- 
jón, el del goleador Sali
nas, dejar fuera de la com
petición al tercer Goliat de 
primera.

Los de la Real Sociedad, 
primeros en encajar el gol
pe, todavía no se lo creen; 
el Rácing, que para enton
ces dirigía Vicente Miera, 
quiso y no pudo con el pe
queño gigante de segunda 
B que ya dejó de ser sor
presa. Hoy el Numancia es 
noticia internacional a tra
vés de las informaciones 
deportivas. Y no es para 
menos.

Soria, que como ha su
cedido con otras provin
cias castellanas, ha estado 
olvidada, se “recupera” a 
través de los éxitos de 
grandes deportistas como 
pueden ser Abel Antón, 
Fermín Cacho o cuando 
entre las más bellas del 
país sale elegida mis Espa
ña una joven soriana.

De la mano del deporte, 
atletismo, fútbol, volei
bol... le llegan a Soria los 
reconocimientos a la labor 
de sus gentes. Ya era hora. 
Forman un pueblo ejem
plar por su trabajo que aho
ra observa como, por los 
éxitos del equipo de fútbol 
representativo de su ciu
dad, todas las miradas se 
vuelven hacia ellos. Ya era 
hora.

El David castellano a 
través de su equipo de fút
bol, no está haciendo otra 
cosa con sus éxitos en la 
Copa que poner en prácti
ca algo que ya hicieron su 
antepasados, la resistencia 
numantina ante todo un 
imperio.

Puede que su meta sea 
haber llegado a los cuar
tos de final de la Copa, 
pero nadie se atreve a 
pronosticar que los que 
entrena Miguel Angel 
Lotina no puedan subir 
más peldaños.

¡Bravo por el Numan
cia, bien por Soria!.

M.C.D. 2022
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INSTALACIONES DEPORTIVAS

Nos satisface el haber 
acertado en toda cuanta 
información ofreció EL 
ADELANTADO a sus 
lectores la pasada semana 
sobre el manido tema de 
la piscina cubierta. Hecho 
que se puede comprobar 
ahora cuando la Junta da 
contestación a las pregun
tas de Angel García Can- 
talejo.

___________________________ J.M.M.
A través de la Mesa de las 

Cortes de Castilla y León, el pro
curador del grupo socialista, An
gel García Cantalejo, ha recibi
do contestación a las preguntas 
que formuló el pasado mes de 
noviembre sobre la obra de la 
piscina cubierta de Segovia. El 
panel de preguntas y respuestas 
es el siguiente:

Pregunta: ¿Qué discrepan
cias surgieron entre la direc
ción facultativa de la obra y la 
empresa adjudicataria?

Respuesta: “Son referidas a 
la ejecución de la cubierta del 
edificio en la que existía una 
distinta interpretación en la 
composición de la capa exte
rior del material de la cubierta. 
El contratista estima que había 
de ejecutarse en chapa de alu
minio de 1,6 mm. de espesor. 
La dirección facultativa que 
debía ejecutase con láminas de 
0,5 mm, separadas por una 
plancha de polietileno. .

Pregunta: ¿Qué solución se 
ha dado a las discrepancias?

Respuesta: “que la capa exte
rior de material de cubierta ten
drá una sola capa de aluminio 
lacada de 1,6 mm. concordante 
con lo que decía el proyecto que 
sirvió de base a las obras".

Se confirma en todo la información de EL ADELANTADO

Lo que la Consejería de Cultura contesta 
sobre el nuevo parón de la “interminable”

Algún día, quien sabe cuándo... JUAN MARTIN

Pregunta: ¿A qué dificulta
des técnicas y a que tipo de 
material se refería la señora 
consejera?

Respuesta: “La empresa ha 
tenido dificultades en el aprovi
sionamiento de la chapa de alu
minio de 1,6 mm., ya que no se 
trata de un grosor standar y ha

habido que fabricarlo ex profeso 
para esta obra”.

Pregunta: ¿Ha decidido la 
Junta de Castilla y León si es 
necesario una prórroga para 
esta obra?

Respuesta: “Se ha concedido 
una prórroga de cinco meses”.

Pregunta: ¿Cuándo cree la

Junta que podría verse termi
nada la piscina cubierta de Se
govia?.

Respuesta: “Actualmente se 
tramitan dos modificaciones 
del proyecto, una de ellas sin 
variación económica relativa a 
la climatización y la otra con 
un leve incremento económico

por cambio de la normativa 
exigible por la compañía dis
tribuidora de electricidad. 
También se ha constatado un 
ligero retraso sobre el progra
ma de ejecución de obra apro
bado. Se considera que la pis
cina climatizada se encontrará 
disponible para el servicio el 
próximo otoño”.

* * *
La obra que se realiza entre las 

calles Clavel y Romero tiene 
“tela”. La pregunta de los “dos 
millones” continúa sin acertante. 
Nadie sabe cuándo se acabará la 
interminable. Como sucediera 
con las empresas anteriores, Ferro
vial es la tercera, la ralentización 
de los trabajos cuando no la para
lización total, y en todos los casos 
por las mismas causas, llevan a 
pensar que el proyecto tenía exce
sivas lagunas, que en la mayoría 
de los casos fueron expuestas por 
los técnicos de las empresas sin 
que se llevaran a efecto las correc
ciones oportunas. Se dijo que el 
proyecto no se modificaría, y 
cualquiera que siga el largo cami
no de los acontecimientos podrá 
comprobar que las modificacio
nes existen y que para salir de la 
situación es la propia Consejería 
quien ha de tirar por la “calle de 
enmedio”. Claro que entre un pa
rón y otro la piscina nos está cos
tando un “riñón" a los contribuyen
tes. Puede que la culpa no sea de 
nadie, pero desde luego no es de los 
habitantes de esta ciudad.

Cinco becarios en el programa de ayudas directas

Caja Segovia dedica cuatro millones de 
pesetas a destacados deportistas

__________________ JOSE M* MARTIN
El pasado miércoles informá

bamos sobre las ayudas concedi
das por Caja Segovia a deportis
tas segovianos. Bien es cierto 
que en esta ocasión las concedi
das no lo fueron cómo becas, 
pues el jurado que estudia la con
cesión de las mismas consideró 
que las solicitudes presentadas 
no reunían los requisitos estable
cidos, pero, pero no obstante se 
estimaron tres de las treinta.

La entidad Caja Segovia, a 
través de su convocatoria anual 
de becas deportivas, mantiene 
las mismas premisas para su 
concesión que las que se publi
caron inicialmente. Cierto que 
en cada edición ha ido creciendo 
el número de los que aspiran a 
ellas, aunque también es de con
siderar que los historiales, el tra
bajo que presentan como reali
zado y el futuro que planifican 
ha ido descendiendo. Así en la 
convocatoria de 1996 han sido 
treinta las solicitudes presenta
das, correspondientes a depor
tistas de nueve modalidades de
portivas diferentes. El número 

aumentó, aunque el listón le pu
sieron, en general más bajo.

Malaquías del Pozo, responsa
ble del area de márketing de la 
citada entidad de ahorro, conside
ra que es necesario mantener los 
mismos planteamientos iniciales, 
“en ningún caso podemos bajar 
el listón porque con ello daría
mos paso a una concesión que 
no premiara el mérito ni el es
fuerzo. Incluso pudiera ser que 
dejáramos algún año sin convo
catoria con el fin de poner el 
listón en su justa medida. Ello 
no se debe entender, en ningún 
caso, como un recorte de Caja 
Segovia a la ayuda directa a los 
deportistas, y si como una nues
tra filosofía de colaborar con 
los mejores, a los que han subido 
noventa y nueve escalones gra
cias a su esfuerzo y nosotros le 
ayudamos a subir el último. 
Nunca podrá ser al revés”.

Desde su institución en el año 
1993, seis han sido los deportis
tas segovianos que han alcanza
do las becas. Tres son atletas, 
Javier Moro Merino, Jaime 
Peñas y Marta Sanz, un tenista

Pablo Fuentes y corredor de 
ciclismo, Antonio Martín. Sólo 
uno de los que recibieron becas 
iniciales salió del programa, 
aunque Marta Sanz tiene su beca 
para este año condicionada a 
conseguir una serie de objetivos.

A los citados se unen tres de
portistas más, jóvenes todos 
ellos, a los que si bien no se ha 
concedido beca, si se les ha otor
gado una ayuda económica para 
el presente año que puede con
vertirse en beca si los objetivos 
que se han marcado los consi
guen. Se trata de la atleta Caro
lina García, integrante del gru
po de atleta que están en el pro
grama Sydney 2000 de la Fede
ración Española de Atletismo, el 
corredor de mountain bike, Ru
bén Antón y el competidor de 
taekwondo Javier Gil.

La cuantía global anual que 
Caja Segovia entrega a los cita
dos deportistas en forma de be
cas y ayudas es de cuatro millo
nes de pesetas. A esta cantidad, 
y aunque no forme parte directa 
de ella, hay que añadir la que se 
va a negociar cop el piloto San

tiago Martín Sevillano, al que 
la Caja va a ayudar en su empeño 
de participar la próxima tempo
rada en el Campeonato de Espa
ña de Supersport, donde contará 
también con la colaboración de 
alguna empresa del sector del 
motociclismo en Cataluña.

“Nos gustaría llegar a más 
gente, pero antes tienen que 
demostrar lo que con su es

fuerzo y planificación han lo
grado, a ello se une el hecho de 
que una vez concedida la beca 
el cumplimiento de los objeti
vos será el que de continuidad 
a la misma”.

Mantener estos criterios sig
nifica valorar aún más el trabajo 
de los que consiguieron una beca 
económica de Caja Segovia. Ese 
debe de ser el camino.

M.C.D. 2022
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Suker: “Quiero 
ser campeón 
de liga con el 
Real Madrid”

Madrid (Efe).— El croata Da- 
vor Suker aseguró ayer tras fir
mar un contrato que le ligará al 
Real Madrid durante las próxi
mas cuatro temporadas que su 
principal deseo es ser campeón 
de liga con su nuevo equipo y 
desde ahora hasta al final de la 
presente temporada se “dejará la 
piel" por su actual club, el Sevi
lla.

Suker, de 28 años, firmó esta 
mañana el contrato con el Real 
Madrid, después de que sus rep
resentantes, Giovanni Branchini 
y Miguel Santos, estuviesen re
unidos con Lorenzo Sanz duran
te tres horas.

Las diferencias en las nego
ciaciones radicaban en las canti
dades que el delantero debía per
cibir por derechos de imagen, 
pero finalmente se llegó a un 
acuerdo y el croata firmó para las 
próximas cuatro temporadas con 
una cláusula de rescisión de 
2.500 millones de pesetas.

Suker expresó su satisfacción 
porque, en su opinión, ha firma
do por “un gran club". El delan
tero añadió que jugar en el Real 
Madrid siempre fue el gran reto 
de su vida, pero insistió en que 
hasta el mes de junio pertenece 
al Sevilla y que va a trabajar al 
máximo por este equipo.

■H AJEDREZ

Se recuperan 
partidas atrasadas 
en la XII ronda de 
Fuentepelayo
____________________ JESUS OLMOS

Debido a las ausencias de al
gunos jugadores en navidades y 
compromisos, quedaron algu
nas partidas pendientes de ron
das anteriores dirimidas en esta 
XII jornada ajedrecística del 
campeonato comarcal organiza
do por el Taller Cultural.

Así José-Luis Manzano, sumó 
sus cuatro puntos a costa de Serra
no y otros cuatro en sus dos parti
das con Escribano; Casado gana 
igualmente a García en partidas 
pendientes y hace tablas, dos pun
tos para cada uno, en las jugadas 
contra Migueláñez. Sanz y Pedro- 
sa, portugués, en partidas muy 
cuidadas por ambas partes y meti
culosas, generalmente con lucha 
de peones en el centro que daba 
carácter a la contienda, ganaron 
una cada uno jugando con negras.

Otros resultados: Calvo vence 
a Navares en ambas partidas; Ve
gas y Pérez siguiendo su costum
bre empatan; Calle vence a Mone
dero con buen juego y rápido en 
las dos partidas, como Femanz 
contra García y Olmos en sus dos 
encuentros con Ballesteros. Aun
que con bastante trabajo, especial
mente en la segunda, jugando con 
negras, Serrano y Ortega se repar
tieron igualmente los puntos, in
cidiendo ambos en sorprender al 
contrario con un mate rápido.

hhbhhhhhhhhíhhmhhmhmhhm f ut bo l
Los jugadores del Barga se muestran cautos pero contentos con el emparejamiento

El Barcelona se enfrentará al Numancia 
en los cuartos de final de la Copa del Rey

El Barcelona se enfrenta
rá al Numancia en los cuar
tos de final de la Copa del 
Rey, según el sorteo cele
brado ayer. El resto de em
parejamientos serán los si
guientes: Tenerife-Atlético 
de Madrid, Sevilla-Valen- 
cia y Espanyol-Zaragoza. 
El equipo barcelonés se ma
nifiesta cauto pero contento 
con su rival.

Madrid/Barcelona (Efe).— 
Los emparejamientos de los 
cuartos de final de la Copa del 
Rey de fútbol, según el sorteo 
efectuado ayer en la sede de la 
RFEF, serán los siguientes: 
Numancia-Barcelona, Teneri
fe-Atlético de Madrid, Sevilla- 
Valencia y Espanyol-Zarago
za Los partidos de ida se dis
putarán en los campos de los 
equipos citados en primer lu
gar el día 31 de enero, y los je 
vuelta, el 14 de febrero.

Los jugadores barcelonistas 
se mostraron ayer cautos ante 
el emparejamiento de su equi
po con el Numancia, de la se
gunda división B, en los cuar
tos de final de la Copa del Rey, 
aunque mostraron su satisfac
ción por enfrentarse ante un 
rival teóricamente inferior.

El capitán barcelonista, José 
Mari Bakero, comentó que, 
aunque estaba contento por el 
rival, “no se tiene que olvidar 
que ya han eliminado a tres 
equipos de la primera divi
sión” (Rácing de Santander, 
Real Sociedad y Spórting de 
Gijón).

“Aunque es un equipo ase
quible, no me veo en las semi

TENIS — ABIERTO DE AUSTRALIA ■■■■■■

Arantxa Sánchez Vicario se enfrentará en
octavos de final con la estadounidense Mary Joe
Melbourne (Australia) 

(Efe).— Arantxa Sánchez Vica
rio firmó su paso a los octavos de 
final del Abierto de Australia de 
tenis tras vencer a la estadouni
dense de origen croata Sandra Ca- 
cic, por 6-3 y 6-3.

La jugadora española, tercera 
cabeza de serie, no tuvo demasia
dos problemas para eliminar a Ca- 
cic, reciente ganadora del lomeo 
WTA de Adelaida. Con esta vic
toria, Arantxa suma ya su tercer 
triunfo en el abierto sin ceder un 
sel y se encuentra preparada para 
enfrentarse a la primera rival de 
cuidado, la estadounidense Mary 
Joe Fernández, novena favorita, 
que se impuso a su compatriota 
Nicole Arendt, por 6-1 y 6-1.

Arantxa y Mary Joe se han me
dido en 10 ocasiones, con 7-3 para 
la española, que obtuvo el último 
triunfo sobre esta rival en la final 
de la Copa Federación disputada 
en Valencia, por 6-3 y 6-1.

En las competiciones por pare
jas, Arantxa en cambio no tuvo

TELEFOTO EFE

M.A. Gil, director general del Atlético de Madrid, conversa con el presidente del Numancia, Francisco Rubio.

finales porque primero hay 
que jugar y ganar. Las compe
ticiones coperas tiene la gran
deza, no sólo en España, sino 
en muchos países, de que cual
quier equipo, por pequeño que 
sea, puede dar la sorpresa y 
llegar a la final", añadió.

“Una eliminatoria bonita”
Bakero matizó que una cosa 

es estar contento por el rival 
que le ha tocado al Barcelona 
y otra, muy diferente, “faltarle 
al respeto”. “Siempre hay que 
tener respeto a cualquier rival 
y mucho más a uno que ha 
eliminado a tres conjuntos de 

tanta fortuna. En el mixto, ha
ciendo pareja con su hermano 
Emilio, fueron eliminados a las 
primeras de cambio por el dúo 
formado por el surafricano El lis 
Ferreira y la checa Helena Suko- 
va.

Emilio y Conchita
Emilio también quedó apeado 

de la competición de dobles, jun
to con el mexicano Leonardo 
Lavalle, al ceder ante Mark 
Knowles y Daniel Néstor (BAH- 
CAN). Javier Sánchez y el ar
gentino Luis Lobo también co
rrieron la misma suerte ante La- 
reau y O’Brien (CAN-USA) en 
segunda ronda.

Hoy Conchita Martínez se en
frenta a la alemana Jana Kandarr 
por un puesto para los octavos de 
final. Ayer, la jugadora altoara- 
gonesa, segunda favorita en el 
cuadro individual, se preparó 
para este encuentro con una vic
toria en la segunda ronda de do
bles junto con la argentina Patri

primera. Será una eliminatoria 
muy bonita”, agregó.

El centrocampista rumano 
Gheorghe Hagi, que confirmó 
que sufre una sobrecarga mus
cular, dijo respecto al Numan
cia que “es un equipo que, a 
priori, resulta fácil, aunque el 
historial que tienen en esta 
Copa hace que haya que tener
lo en consideración”.

El rumano, que a causa de 
las molestias musculares que 
padece es duda para el partido 
de liga ante el Valladolid, aña
dió: “Económicamente para el 
club soriano es lo mejor que le 
podía pasar.

cia Tarabini al vencer a Raquel 
McQuillan y Claudia Porwik 
(AUS-GER), por 6-3 y 7-6.

En el cuadro masculino, el 
único representante español en 
liza, el madrileño Francisco Cla
vel, se medirá al australiano 
Mark Woodforde, un veterano y 
experimentado jugador con 10 
participaciones en este abierto al 
que llegó a los octavos de final 
en 1991 y que forma con su com
patriota Todd Woodbridge una 
de las mejores parejas del mun
do. La facilidad del australiano 
con el saque y volea serán el 
principal obstáculo del actual 
campeón de España.

En cuanto a los favoritos, el 
estadounidense Todd Martin 
(15) quedó apeado de la compe
tición por el sueco Joñas Bjor- 
kman. por 6-3, 3-6, 6-3, 2-6 y 
6-4, y el holandés Richard Kra- 
jicek (11) se vio obligado a reti
rarse por una lesión en la espalda 
cuando iba perdiendo contra 
Jean Philippe Fleurian.

Además, ellos deseaban en
contrarse con el Barcelona o 
con el Atlético de Madrid". 
El defensa Sergi Barjuán cree 
que el enfrentamiento ante el 
Numancia es beneficioso para 
los intereses del club catalán, 
pero recordó que “hay que te
nerlo en cuenta”. “Ya sabemos 
qué ha hecho este año en la 
Copa”, matizó.

Para el jugador barcelonis
ta, su equipo deberá conocer 
la forma de jugar del Numan
cia y a sus jugadores, porque 
“eliminar a tres equipo de pri
mera división no es nada fá
cil”.

FUTBOL: El Rayo Vallecano 
niega cualquier responsabilidad 
en la actuación de $u ex entrena
dor Enrique de María de las Heras, 
condenado a 33 años y cuatro me
ses de prisión por corrupción de 
ocho niños menores del conjunto 
infantil.

***
La UEFA tiene seis semanas 

para proponer una solución que 
aplique la sentencia del “caso 
Bosman”, que establece que los 
jugadores comunitarios no de
ben ocupar plaza de extranjero 
y declara ilegales las indemni
zaciones por traspaso de un ju
gador que ha concluido contra
to. Así lo afirma la carta envia
da por la CE a la UEFA, mani
festó el comisario europeo León 
Brillan.

♦**
Francisco Roig, presidente 

del Valencia, fue agredido ayer 
por un grupo de jóvenes cuando 
se disponía a tomar un taxi en las 
inmediaciones del estadio San
tiago Bernabéu, donde presen
ció el encuentro de Copa del Rey 
entre el R. Madrid y el Espanyol.
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5.50. - DULCE ILUSION
06.30.- CARMEN SANDIEGO
07.00.- PRINCESAS
08.00.- ¡SABADO FIESTA!
10,30. - CLUB DISNEY
12.15. - EL SEMAFORO
14,00.- CARTELERA
14.30. - CORAZON. CORAZON
15.0 0.- TELEDIARIO 1
15.25. - EL TIEMPO
15.30. - SESION DETARDE:: “Los 

robinsones de los Mares 
del Sur"

17.55. - CINE DE BARRIO: "Dos 
gemelas estupendas" Es
paña (1968-78'07"). Dir.: 
Miguel Morayta. Int.: Pili. 
Mili, Alberto Vázquez Fi- 
gueroa. Una cantante es
pañola llega a México 
para protagonizar un 
gran espectáculo y con 
ella viaja de incógnito su 
gemela. Ambas deberán 
enfrentarse a amenazas 
de muerte.

20,00.- MUSICAL (Juan Pardo)
21,00.-TELEDIARIO 2
21,25.- EL TIEMPO
21,30.- INFORME SEMANAL: 

Abuso de menores A san
gre y a fuego. Más cerca 
de la libertad. Madres 
contra la intolerancia

22,45.- NUESTROS DETECTI
VES: Colombo

00,30.- NOTICIAS
00,35.- ESPECIAL CINE: “Sepul

tado vivo" EEUU (1990 - 
88’59"). Dir.: Frank Da- 
rabont. Int.: Tim Mathe- 
son, jennifer Jason 
Leigh. Una mujer enve
nena a su esposo con la 
complicidad de su aman
te. El hombre es enterra
do vivo aunque, por for
tuna, la madera del 
ataúd está podrida.

02,05.- NOTICIAS
02,10.- CINE DE MADRUGADA: 

“Dakota Lil"
03,40.- NIDO VACIO
04,05.- ¿COMO LO VEIS?
04,35.- CORAZON, CORAZON
05,10.- CARTELERA TV

tve2
06,00.- EURONEWS
08,00.- THATS ENGLISH
08.15.- THATS ENGLISH
09,00.- CONCIERTO
10,30. - ULTIMAS PREGUNTAS
11,00.- EL LECTOR
12,00.- DEPORTES. Fútbol sala. 

Liga Playas Castellón - 
At. de Madrid

15,00.- CIUDADES PATRIMONIO 
DE LA HUMANIDAD. 
Avila, Salamanca y Se- 
govia

15.30. - SALVAJE OESTE
16.30. - MUNDO CHICO
17,00.- DOCUMENTOS TV: El ci

clo de las hormonas
18.00. - AMERICA TOTAL
19,00.- DIAS DE CINE (R)
20,00.- GRADA CERO
20.25. - CINE: “El extraño" (1946 

- 94'32"). Dirección: Or- 
son Welles. Intérpretes: 
Orson Welles. Loretta 
Young, Edward G. Ro- 
binson.

22.20. - ALUCINE:
"Santa sangre "

00,20.- VIBRACIONES
01,00.- CINE CLUB. SESION DE

REPERTORIO (I): "El 
aventurero de mediano
che". Dir.: Clint Eastwo- 
od. Int.: Clint Eastwood. 
Kyle Eastwood, John 
Mclntlre. El tío Red está 
ante su gran oportuni
dad: en Nashvllle quieren 
escucharle cantar. Red 
tiene canciones pero le 
falta el dinero para el lar
go viaje. A pesar de todo, 
se pone en marcha acom
pañado por el abuelo y 
también por Hoss. su so
brino de dieciocho años.

05,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- LA LLAMADA DEL OES
TE

07,20.- CUENTO: “Los mapaches 
bailan"

07,40.- CLUB MEGATRIX. Dick 
Tracy, La abeja maya, 
Jacky y su mascota. 
Thundercats, Transfor- 
mers. El libro de la selva, 
Spirou.

10,35.- MORTADELO Y FILE- 
MON

11.05.- SKIPPY
11,35. - UN ROBOT EN CASA
12,00.- MR. BERVEDERE
12.30.- LA TRIBU DE LOS 

BRADY
13.00.- BONANZA
14,00.- LA HORA DE BILL COS- 

BY
14.30.- EL PRINCIPE DE BEL AIR
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: “El chico del 

año" EEUU (1987-94’). 
Dir.: Ron Casden. Int.: 
John dye, Steve Lyon. Un 
estudiante que siempre 
está metido en negocios 
de dudoso porvenir, con
vence a su compañero de 
cuarto para que pose en 
un calendario de depor- 
ti st as

17,25.- TELECINE: "El último sa
fari"

19.35.- TELECINE: “Dos chicas 
de revista" ESP (1972
85’). Dir.: Mariano Ozo- 
res. Int.: Lina Morgan y 
Manolo Gómez Bur

21.15.- NOTICIAS
21.30.- SOMOS LOS NIÑOS (se

gunda semifinal)
22.30.- LLUVIA DE ESTRELLLAS
00.05.- AL COMPAS DE LA CO

GI. 15.- CINE DE MADRUGADA: 
“No desearás al vecino 
del quinto". Dir.: Ramón 
Fernández. Int.: Alfredo 
Landa, Jean Sorel.

02.50.- TELEVENTA
04,15.- CINE DE MADRUGADA: 

“El dragón vuela alto"
05.55.- LA LLAMADA DEL OES

TE
06.20.- TELENOTICIAS

06,30.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,20.- SKIPPY
07,50.- LAS AVENTURAS DE 

MEMO KOALA
08,15.- EL BROCHE ENCANTA

DO
08,40.- LA VUELTA AL MUNDO 

EN 80 SUEÑOS
09,05.- LAS AVENTURAS DE 

HUCKLEBERRY FINN
10.20.- LUPIN
10,45.- SUPER BOY
11,15.- JOVENES JINETES
12,15.- MATINAL DE CINE: “El 

rey del peligro".
14,00.- LAS CHICAS DE AL 

LADO
14,30.- LAS NOTICIAS (primera 

edición)
15,05.- ¡QUE ME DICES!
15.35.- CINE FIESTA: “Más rápi

do que el viento".
17,15.- GRAN PANTALLA TV: 

“Tengo 17 años".
19,25.- LA RULETA DE LA FOR

TUNA
20,15.- LAS NOTICIAS (2a edi

ción)
20,30.- CINE: "Daniel Steeel: 

Zoya"
22,20.- SUPERCINE: "Testigo 

accidental". Dirección: 
Peter Hyams Intérpretes: 
Gene Hackman, Anne 
Archer. Una Joven edito
ra es testigo del brutal 
asesinato de un abogado 
de la mafia. La organiza
ción mañosa no lo sabe, 
pero un intrépido ayu
dante del fiscal lo descu
bre y viaja hasta Canadá 
en busca de la testigo.

00,00.- ¡VAYA PUERTA!
01.10.- UN SIGLO DE CINE: "Te

rror en la ópera".

03,30.- NOTICIAS
03,45.- NOVEDADES INCREI

BLES
03,15.- MADRUGADA DE CINE: 

"Oro rojo".
04,45.- CINE: "El elefante africa

no". Dirección: Simón 
Trevor. Intérpretes: Si
món Trevor.

08.15.- ABC WORLD NEWS
08,40.- DIBUJOS ANIMADOS. 

Las locas peripecias de 
una familia

09,05.- BUENOS DIAS. BUENOS 
CLIPS

09,30.- GOLF: BIRDIE
10,00.- CINE: "Mi padre ¡qué li

gue!"
11,27.- CINE: "Agárralo como 

puedas"
13,00.- DEL 40 AL 1
14,00.- TRANSWORLD SPORT
14,55.- REDACCION. NOTICIAS
15,00.- FUTBOL AMERICANO
16,00.- FUTBOL: LIGA INGLESA
17,55.- RUGBY: TORNEO CINCO 

NACIONES. Francia - In
glaterra

19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: 
Insektors

19,45.- DIBUJOS ANIMADOS: La 
vida de Rocko

20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- PRIMER PLANO
20,30.- MUCHO MAS
21,00.- TELESERIE: Sigue so

ñando
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
22,00.- ESTRENO CANAL+: “Ulti

ma escapada" (1994). Di
rección: Tom McLoughlin. 
Intérpretes: Kirk Douglas, 
Craig T. Nelsons. De 
acuerdo con los médicos y 
su familia, el en otro tiem
po viajante de comercio 
Ed Reace debería perma
necer en casa y llevar una 
vida tranquila. Pero como 
de costumbre, él tiene 
otra idea en la cabeza: lo 
que desea es terminar la 
vida donde la empezó, en 
la misma cama que le vio 
nacer.

23,30.- CINE: “La teta y la luna"
00,58.- CINE: “Cuatro bodas y un 

funeral"
02,52.- CINE: “La venganza del 

hombre muerto"
04,20.- CINE: “La otra mujer"
05,51.- CINE: “South Central"
07,20.- DOCUMENTAL: “Coco 

Chanel"

V
TELEMADRID

07,55.- EL JUEGO DE LA CODI
CIA

08,40.- DETRAS DE LA PUERTA
09,30.- OSOS Y MADROÑOS
10,00.- MADRID DIRECTO
10,45.- STAR TREK: LA’NUEVA 

GENERACION
12,25.-VIDA SALVAJE
13,20.- COLEGIO MAYOR
14,00.- TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- LOS PICAPIEDRA
15,30.- CINE: UNA COMEDIA. 

"Cita a ciegas"
17,15.- PREVIO FUTBOL
17,30.- TARDE DE FUTBOL
19,30.- TELENOTICIAS
19,40.- PREVIO FUTBOL
20,30.- NOCHE DE FUTBOL: Va

lencia-Deportivo
22,30.- CINE: UNA DE ACCION. 

"El ángel destructor"
00,05.- CINE: UNA DE ACCION.

"El puente de Remagen"
02,00.- CINE: UNA DE SUSPEN

SE. "El blanco del ojo"

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se 
responsabiliza de los continuos 
cambios de programación que, 
a última hora, introducen las dife
rentes cadenas de televisión.

Peq u eñ a Pan t a l l a

WOODY ALLEN HABLA DE MUJERES, 
MATRIMONIO Y OSCARS

“Primer Plano", el progra
ma de Canal+ que repasa 
semanalmente la actuali
dad cinematográfica en Es
paña y en el extranjero, ten
drá hoy como invitado a Wo- 
ody Alien, quien hablará de 
su experiencia cinemato
gráfica y expondrá su acti
tud frente al matrimonio, su 
visión de las mujeres y su 
opinión sobre los Oscar. 
Alien comentará, además, 
el inminente estreno euro
peo de su última película, 
“Poderosa Afrodita", que fue 
presentada fuera de con
curso en la sección oficial 
del pasado Festival de Vene- 
cia. Por “Primer Plano" des
filarán, además, Matthew 
Modine, Michelle Pfeiffer, 
Elizabeth Berkley e Iciar 
Bollain, y se emitirá un re
portaje sobre el largometra
je “Sicario", del venezolano 
José Novoa. Matthew Modi
ne, que ha estado esta se
mana en España promocio- 
nando "La isla de las cabe
zas cortadas", hablará en el 
programa sobre la película, 
realizada por Reny Harlin y 
en la que comparte cartel 
con Geena Davis. Otra visi

VALENCIA Y DEPORTIVO SE VERAN LAS 
CARAS EN MESTALLA

El Valencia y el Deportivo 
de La Coruña protagoniza
rán hoy en el estadio de 
Mestalla, uno de los en
cuentros más atractivos de 
la jomada que abre la se
gunda vuelta de la Liga de 
Primera División, y que será 
ofrecido por la 2 de TVE y 
por las cadenas autonómi
cas.

El equipo valenciano que 
dirige Luis Aragonés, quin
to en la clasificación, atra
viesa un buen momento de 
forma e intenta consolidar
se en los puestos que dan 
acceso a la Copa de la 
UEFA. Además, quiere sa
carse la espina del 3-0 que 
encajó en Riazor, en la pri-

Televisión Segovia

14.00.- DOCUMENTAL
14,30.- SEGOVIA HOY
15,00.- ANTOLOGIA DE LA ZAR

ZUELA
16,00.- PENSION COMPLETA: 

“Joyas del zoo"

CARTELERA
MULTICINES MIRO
SALA 1

Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábado y domingo: 5,00, 7,30 y 10,30

"Su carnet de conducir. Sus tarjetas 
de crédito. Sus cuentas bancarias.

Su identidad... BORRADOS..."

“LA RED”
SALA 3

Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábado y domingo: 5,00,7,30 y 10,30 
Estreno a nivél nacional de una película 
para llorar y recuperar la esperanza en el 
futuro: RICHARD DREYFUSS.

“Profesor Holland”

ta destacada estos días, que 
estará en “Primer Plano", ha 
sido la de la actriz Elizabeth 
Berkley, protagonista de 
“Showgirls", la película que 
ha reunido de nuevo al 
equipo de “Instinto básico". 
Berkley encama uno de los 
papeles femeninos más 
atrevidos de los últimos 
años, hasta el punto de que 
la polémica levantada en 
Estados Unidos sobre su úl
tima película le valió la con
flictiva calificación de “NC- 
17", prohibida a menores de 
17 años. Michelle Pfeiffer, 
como protagonista de "Men
tes peligrosas" y Richard 
Dreyfus, de “Profesor Ho- 
lland", coinciden este fin de 
semana en las carteleras 
españolas interpretando a 
dos tipos muy diferentes de 
docentes. Con este motivo, 
el programa ofrecerá un re
portaje sobre la figura de los 
maestros en el cine. "Primer 
Plano" ofrecerá además un 
reportaje sobre lo que supo
ne la promoción de una pe
lícula apoyando la llegada a 
las salas de “Hola, ¿estás 
sola?", debut tras la cámara 
de la actriz Iciar Bollain.

mera jornada del campeo
nato. Los gallegos, tras un 
comienzo de temporada 
irregular, han remontado 
posiciones, pero el octavo 
lugar que ocupan en la ta
bla todavía es poco para 
satisfacer las aspiraciones 
que tenían al comenzar la 
Liga.

El Deportivo lleva dos jor
nadas seguidas sin conocer 
la victoria, aunque la pasa
da, frente al Barcelona, es
tuvo a punto de llevarse los 
tres puntos del Camp Nou 
pese a que no pudo contar 
con su “estrella" Bebeto, 
que, salvo problemas de úl
tima hora, sí estará en Mes- 
talla.

16,30.—SEGOVIA HOY
17,00.- DIBUJOS ANIMADOS
17,30.- CINE DE SABADO:

“El proceso de las brujas" 
19,00.- SEGOVIA HOY
19,30.- EL MUNDO DEL MOTOR 
20,00.- ENCUENTROS 
21,00.- MUNDO TURISTICO
21,30.- SEGOVIA HOY
22,00.- ENHORABUENA CON 

ESMERALDA MARU- 
GAN

23,30.- CINE DE NOCHE: “Las 
■ locuras de Jane"

SALA 2
Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábado y domingo: 5,00, 7,30 y 10,30

Juntos dos monstruos de la pantalla
La joven estrella BRAD PITT, unida 
a MORGAN FREEMAN.

“SEVEN”
SALA ZULOAGA

Laborables: 7,45 tarde y 10,45 noche 
Sábado y domingo: 5,15, 7,45 y 10,45

“La isla de las 
cabezas cortadas’’ 

GEENA DAVIS y MATTHEW MODINE

M.C.D. 2022
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ALQUILERES ▼
ALQUILO piso céntrico, luminoso, 3 
dormitorios, salón. Telf. 91/5348708.

ALQUILO plaza de garaje. Zona Santo 
Tomás. Telf: 420440.

GANADOS ▼
BECERRAS avileñas siete meses. 
Quintanar Cabañas. Teléfono 496384.

VENDO sementales charoleses puros. 
Finca Lindaraja. Navas de Riofrío.

SE ALQUILA taller mecánico en Navas 
de San Antonio. Telf.: 193025.

SOL
ÁSOL ALQUILA PISO, 
i 4 dormitorios, El Carmen, 2 

terrazas, todo exterior, amue
blado, sólo 60.000 pts REF: 
701

I—(C/San Agustín, 9 44 43 32)—*

G'
SOL ALQUILA LOCAL, 
‘120 M2, Plaza Carrasco, agua, 
luz, contadores, cualquier 
WnM» 44 43 32J

.SOL ALQUILA OFICINA, 
AsO.OOO pts/mes, zona Ezequiel 
I González, en entreplanta, con

TRABAJO ▼
SE NECESITA obrero agrícola gana
dero. Teléfonos 560878-562112.

SE NECESITA autoventa para zona 
Valladolid. Teléfono 441876.

SE NECESITA camarera. Turno tarde. 
La Granja. Teléfono 908-217259 (tar
des).

SE NECESITAN oficiales autónomos de 
construcción. Teléfono 437537 (maña
nas).

AZAFATAS de promoción comercial 
para trabajar en Segovia ciudad, preci
sa agencia de publicidad. Concertar 
con Sr. De la Rosa. Teléfono 908
217878.

ESPECIAUSTAS en instalación y repa
ración de limas y canalones de todo 
tipo, también hacemos todo tipo de 
albañilerla, quitamos goteras, limpia
mos chimeneas. Teléfono 908-914917 
(móvil).

0“^i SOL
SOL ALQUILA NAVE,
‘Bernuy, 105 m2, recién blan-

la, cria ganado u otra 
)0 pts REF: 644

TRABAJO en casa. Grandes benefi
cios. Información gratuita. Apartado 
666. Torremolinos. Málaga.

TRASPASOS ▼

| COMPRAS ▼
SI DESEA vendar su vivienda. MANSI- 
NO INMOBILIARIA cela compra.Teléis 
no 443031.

COMPRAMOS: monedas, billetes, se- 
lloe, postales, libros, condecoraciones. 
Antiguos. DOBLON. 435109.

ENSEÑANZAS ▼
OPOSICIONES DE CORREOS. Convo
cadas 1.750 plazas de auxiliares de cla
sificación y reparto. Próximo comienzo 
de preparación por funcionarios. Lla
mar al teléfono 434349. De 5,30 a 7,30 
horas.

• IMPAGADOS ▼
COBROS EL ZORRO. Nivel Nacional. 
Teléfonos 983/357611-354887.

TRASPASO bar en La Granja. Pequeño 
mesón. Teléfonos 472422-470159.

SE TRASPASA disco-bar en Coca, “El 
Cine". Zona céntrica. Teléfono: 586262.

VARIOS ▼
DETECTIVES UNIVERSO. Vigilancias 
todas. Búsquedas. Prevención delin
cuencia juvenil. Divorcios. Laborales. 
Pruebas fotográficas. Vídeo. Barridos 
telefónicos. Rapidez. Eficacia garan
tizada. España. Extranjero. 3565652. 
Permanentemente. 908-016173.

VEHICULOS ▼
TRACTOR JOHN DEERE 2140, con pala 
de 4 émbolos. Teléfono 500045.

OPEL CORSA GL 5 puertas, cierre cen
tralizado. Elevalunas eléctrico. Teléfo
no 425271.

VENDO Nissan Terreno II. Todos los ex
tras. Perfecto estado. Telf.: 908488244.

VENTAS ▼
VENDO o alquilo nave de 200 m2 en el 
mejor sitio Crta. de San Rafael y 200 m2 
en vivienda u oficina, con opción a otra 
nave en el mismo sitio con 500 m2. 
Telfs.: 422099 - 421174.

VENDO piso. Barrio San José. 75 m2. 
Dos habitaciones, salón, baño, terraza 
y trastero. Teléfonos 442878-908/ 
914805.

VENDO patatas siembra económicas 
Kenebec, Monalisa, Baraka. Teléfono 
947-152025.

VENDO precioso local 162 m2, Las Nie
ves, 21. Calle muy comercial. 120.000 
ptas./m2. Negociables. Telf. 428301.

COMPRESORES ABC, venta y repara
ción. Rodamientos Ferber. Teléfono: 
426861.

LENA olivo seca. Puesta domicilio. 8 
pesetas. 957-384352.

.SOL VENDE PISO,
* 1100 M2, a estrenar sensacio

nal, 18 de Julio, muy soleado, 
cocina inmejorablemente 
amueblada, 2 dormitorios, lujo
REF: 189

—(C/San Agustín, 9 44 43 32)-

SOL VENDE PISO, 
1 kAgapito Marazuela, calefacción 

central, parqué, materiales 
calidad, 3 dormitorios, salón 
de 40 m2, 130 m2, trastero 9 
m2, sólo 19.500.000 pts REF: 
534 

—(C/San Agustín, 9 44 43 32)—

.SOL VENDE PISO, 
t C/Las Lastras, 105 m2, gran

des terrazas, parqué, garaje 
opcional, calefacción central, 
poca comunidad, 17.000.000 
pts REF: 765

—(C/San Agustín, 9 44 43 32)-

.SOL VENDE PISO,
1 ‘Valdelaguila, 3 dormitorios, 

amueblado, electrodomésti
cos, 13.800.000 pts, verdadera 
ocasión REF: 689

L-(C/San Agustín, 9 44 43 32H

SOL
SOL VENDE GARAJE, 
‘Avda de José Antonio, cerca 
del Cuartel de la Guardia Civil,

SOL

SOL
á s o l  t r a s pa s a  l o c a l , 

MXvenidad de José Antonio, 
estupendo local, 130 m2, 2 
plantas y bodega. Consúltenos 
REF: 245

MC/Son Agustín, 9 44 43 32)-l

▲SOL VENDE FINCA,
yEn Torrecaballeros, urbana,

2.000 m2 REF 329
HC/San Agustín, 9 44 43 32H

SOL
ÁSOL TRASPASA LOCAL, 
^6 n 12, buenísima oportuni- I 

dad,totalmente instalado, sen
sacional calidad. Calle Real 
REF: 104

MC/Son Agustín, 9 44 43 32)-l

VIVAALO GRANDE POR UN PRECIO PEQUEÑO
Piscina, zonas comunes, garaje, en
“ALTOS DE SAN CRISTOBAL” euma^iOMAR
Oferta especial en precio hasta el 1 de febrero de 1996 J 
Infórmese en MIGUEL TOVAR ■
Ezequiel González, 6. Telfs. 43 54 61 y 43 59 50
SABADOS Y DOMINGOS EN SAN CRISTOBAL

Urbanización “ALTOS DE SAN CRISTOBAL". Piso piloto.

VENDO arena para construcción direc
tamente cantera 20 km. Segovia. 91
7266243.

II'

(PtANIA SUPtlilOfi)

(PLANTA INFERIOR)
MAGNIFICO DUFIEX DE 5 DORMITOMOS, CON SALON DE 32 m2

PROMOCION
CASCOS, 8

DESDE 
130.000 PTS/m2

1-2-3-4 y 5 DORMITORIOS

CONOZCA EL PROYECTO 
Y LOS NUEVOS ACCESOS 

A TRAVES DE RAMPA 
PEATONAL CON SALIDA 

JUNTO AZOGUEJO 
A TRAVES DE GRANDES 
ZONAS AJARDINADAS

6 ULTIMAS VIVIENDAS
£^<■^^1 PROMOCIONES

LEXCLUSIVAS
AGENCIA DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA
C/San Agustín, 9

(44 43 32>
A.P.I. 13.672

EL ADELANTADO DE SEGOVIA ANUNCIOS POR PALABRAS
Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de la siguiente forma: Utilizando el adjunto boletín y 
enviándolo a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle San Agustín, n9 3, 40001 SEGOVIA (Sección Publicidad)

TEXTO DATOS PERSONALES

f '

SOL
EXCLUSIVAS

AGENCIA DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA
A.P.I. 13.672

C/SAN AGUSTIN, 9 
TFNO: 44 43 32

* LOCAL ALQUILER *
148 M2, aran escaparate, com

pletamente exterior, aire acon
dicionado, Calle Independen
cia, perfectamente instalado, 
calefacción

* LOCAL ALQUILER * 
Varias dimensiones, entre 90 y 
430 m2, facilidades, opción 
compra, zona S. Agustín

* LOCAL ALQUILER * 
Zona San Millán, Plaza de la 
Morería, 50.000 pts/mes

* LOCAL ALQUILER * 
C/San Millán, local con bode
ga, 124 m2, comercio o alma
cén

* LOCAL ALQUILER * 
Junto Padre Claret, local con 
270 m2, 170 en planta de calle, 
también posible compra

* LOCAL ALQUILER * 
Nuevo, completamente instala
do, con oficina, servicios y 
almacén. Via Roma, 130 m2

* LOCAL ALQUILER • 
Centro Comercial Almuzara, 
materiales de primera, 3 esca
parates, facilidades de pago 
magníficas, estupenda instala
ción

* LOCAL ALQUILER * 
Cuéllar, 70 m2, bien instalado, 
estuvo ocupado academia REF 
342

* LOCAL TRASPASO • 
Renta baja, zona copas junto 
Plaza Mayor, 6.000.000 pts, 
oportunidad

* LOCAL TRASPASO • 
Estupenda Oportunidad, San 

Francisco, 160 m2, Renta 
10.000 pts, estupenda fachada 
2 calles, sensacional instala
ción, Ideal para comercio textil 
o similar

* HA VE ALQUILER * 
Ctra Torrecaballeros, naves 
basa 700 m2, desde 37.000 pts 
mensuales, consultar

* NAVE VENTA * 
Carbonero, diáfana, bien ubi
cada, con parcela de 1.800 m2

* NAVE VENTA * 
Diáfana, 800 metros, en finca 
vallada completamente, carre
tera San Ildefonso

* OnCINA ALQUILER * 
90 M2, calefacción individual, 
varios despachos, parqué, 
C/Independencia

* OnCINA ALQUILER * 
Muerte y vida, 90 m2, estupen
da situación en edificio, posi
ble compra, varios despachos, 
79.000 pts/mes

i 
i 
i 
i 
i 
i

i 
i 
i 
i 
i 
i

No mbr e

Dir ec c ió n

Po bl a c ió n

Tel éf o n o n if

Día s  d e  pu bl ic a c ió n

Coste del anuncio: Precio por día 480 pts.+IVA (máximo 10 palabras). Cada palabra más, 48 pts.+IVA (16%). 
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal, telegráfico o talón nominativo a favor 

de EL ADELANTADO DE SEGOVIA

OL
EL METODO MAS EFICAZ 

PARA EL CUENTE MAS INTELIGENTE

TECLEELAS 
REFERENCIAS 
QUE DESEE 
CONSULTAR

M.C.D. 2022



EL ADEIANTADO DE SEGOVIA
Sábado 20 de enero de 1996 INMOBILIARIAS

I OCASIÓN. 6.000¿00. Dos don*

AMBIT® Ma n s in O
•NUEVAS FORMAS-
d e  HACER LAS COSAS

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

ó Comprar su 

casa, la respuesta es:

Gestión inmobiliaria^

Pza. Mayor, 1 3":

José Zorrilla, 6j

I dormitorios, 65 USERA- Colonia Moscardó, exte 
zona. Entrada rior, tres dormitorios. 11.000.000

3 
)1

44 42 24
Pza. de la Tierra, 4

ALZA

Chalets Venta

EL SOTILLO 
CHALET nuevo a estrenar 

4 dormitorios
2 Baños. Garaje. 

Ático diáfano CH-37

Ma n s in O 
Tel. 44 30 31 

"LA LASTRILLA" 
Junto Ayuntamiento) 

¡Viviendas 
2,3,4 dormitorios, 

garaje 
Urban izado n co n /) isdna 

y zonas ajardinadas

GRANDES FACttlDADES
Tel.443031 |

SAN CRISTOBAL 
CHALET 3 dormitorios 

2 Baños. Aseo 
Atico. Garaje.

A ESTRENAR 18.500.000

ORTIGOSA 
CHALET INDIVIDUAL 

4 dormitorios
Parcela 2.600 m2 
Garaje, Porche 

17.000.000 CH-3 5

SAN CRISTOBAL 
CHALET INDIVIDUAL 

300 m2 
Bodega. Garaje 

Trastero
A ESTRENAR CH-34

------- Ma n s inO--------
PISO ALQUILER 

Tel. 44 30 31. 
Apartamento en San 

Cristóbal. 1 dormitorio. 
Totalmente amueblado.

A ESTRENAR.______

------- Ma n s in O
PISO ALQUILER 

Tel. 44 30 31. 
Preciosa rehabilitación 

Junto Calle Real. 2 
dormitorios. Cocina 

amueblada, a estrenar.
Preciosas vistas.

--------Ma n s inO--------
PISO ALQUILER 

Tel. 44 30 31. 
Coqueto dúplex Zona Via 

Roma. 2 dormitoios. 
Amueblado, calejacción 
central. Garaje opcional.

ATENCIÓN 
AVAL VENDE 

Magnífica promoción de 
pisos en Calle Roble, 

inmejorables, calidades. 

Se•e ® e•11 
"Venga a Informarse, 

le esperamos". 
Telf: 44 42 24 

------ AVAL VENDE 
Coronel Rexach, 3 

dormitorios, 2 baños 
servicios centrales.

Telf: 44 42 24

A AVAL VEN DE a  
1q Conde Sepúlveda, 4 W 

dormitorios, precio interesante. 
t Necesaria reforma.

_____________ Telf: 44 42 24

AVAL VENDE
Conde Sepúlveda, 3 

dormitorios, calefacción 
j x  central y trastero, 
m Telf: 44 42 24

INMOBILIARIA
DATE PRISA O.........

Sólo nos quedan "Cinco* 
apartamentos en El SOTILLO. 

Visítalos sin compromiso. 
No te arrepentirás.

PERDERAS LA OCASION

^^VENTA PlSO^^e 
r Mirasierra. 3 

dormitorios. I baño.
calefacción gas ciudad, 

exterior.

^^VENTA PISO
Estación RGN FE. 70 

3 dormitorios. I baño, terraza 
k exterior, calefacción 
^^^individual gasóil.

^^VENTA CHALE I 
T La Lastrilla, 200 m2
A dormitorios. 3 baños.
^trastero y garaje.

^^VENTA CHALET^ 
Navas de Oro. 172 m2

4 dormitorios. 2 trasteros.
garaje. Poco uso.

A 25 KM DE SEGOVIA 
CHALET INDIVIDUAL 

' 200 m2- 4 dormitorios 
Salón con chimenea 
Parcela 1.700 m2

15.500.000 CH-26

PRÓXIMA
PALAZUELOS

ENTREGA
ULTIMO CHALET 

4 dormitorios 
JARDIN 

Garaje para 2 coches.
19.500.000

SAN CRISTOBAL
CHALET 210 m2
4 dormitorios 

Salón con chimenea 
Garaje. Trastero
Jardín 60 m2 

20.000.000 CH-38

--------Ma n s inO--------
PISO ALQUILER 

Tel. 44 30 31. 
El Espinar. 2 

dormitorios. Cocina 
amueblada. A 

______ ESTRENAR._______ 

_____ Ma n s inO_____
PISO ALQUILER 

Tel. 44 30 31. 
San Cristóbal. 
Amueblado. 3 

dormitorios. Garaje. 
Zona de Recreo, piscina, 

pista de tenis. 
ECONOMICO.

--------Ma n s inO--------
PISO ALQUILER 

Tel. 44 30 31. 
Junto 18 de Julio. 3 

dormitorios. Calejacción 
individual.

___ SEMIAMUEBLADO.___

--------Ma n s inO--------
PISO ALQUILER 

Tel. 44 30 31. 
Via Roma. 3 dormitorios. 

Cocina amueblada, 
armarios empotrados. 

Garaje. Calejacción 
_________central._________

AVAL VENDE
Piso en Avenida Juan Carlos I 

4 dormitorios, calefacción
A A individual.
m m Telf: 44 42 24

AVAL VENDE 
Magnifico piso en Ramón y 
Cajal. 249 m2 4 dormitorios, 

garaje, trastero, piscina 
A comunitaria. 
™Telf: 44 42 24

A AVAL VENDE
Calle Alamillo, El Salvador, 

3 dormitorios, 2 baños, cocina 
amueblada, calefacción individual.

Telf: 44 42 24

‘ Mas de 500 ofertas ! jrtLConsulte nuestra j
✓ REVISTA ✓

r inmo bil ia r ia  j

ESPECIALISTAS EN 
ASESORAMIENTO E 

INVERSIONES 
INMOBILIARIAS

Escultor Marinas, 3 - 22 
40001 SEGOVIA 

(Junto Caja Rural)

AVAL VENDE 
Magnífico chalet en El Sotillo, 
270 m2 parcela de 760 m2, 3 
dormitorios, garaje, 
calelacción.

Telf 44 42 24 ||
AVAL VENDE 

Chalet en 1 os Angeles de San 
Rafael, 330 m2, parcela de 930 nr 
4 dormitorios, 2 hartos, 
caleracción, 
garaje

Telf 44 42 24 |j
AVAL VENDE 

Casa con patio, 200 m2 en 
total, en calle San 
Gabriel.

Telf 44 42 24 f| ~—| "

LA SERIEDAD 
ES NUESTRO

en AMBITO
... y en su casa.

nitonos. salón, cocina, bario. | dormitorios,

iuue , GRATIS . .
MUEBLADO 0 piso an

MAXSIXO
in mo bi l ia r ia

• NUEVAS FORMAS-
DE HACER LAS COSAS

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

44 42 24

VENTA 
Villovela de Pirón.

264 m2 4 dormitorios 
2 baños. Consulte 

Precio.

TORRECABALLEROS 
precioso piso de dos dormitorios, 
parquet, calefacción individual, 
trastero y chimenea francesa.

CASA YA
^^VENTA CHALer^e

Vegas de Matute^ 
200 m2. 4 dormitorios, 
^garaje. Oportunidad^ 

única^^^^fl

NTA
Los Angeles San Rafael. 

300 m2.7 dormitorios. 3 
baños, trastero. 2 pozos de 

agua.

^VENTA CHALeC^e 
Navas de Riofr». 200 

dormitorios, garaje, trastero. 
A estrenar.

VENTA CHALE! V 
▼ Vegas de Matute 300 m2^ 
3 dormitorios. 3 baños, terraza 
k trastos y garaje para 
^^^^^3 coches,

^WENTA CHALE1
La Lastrilla. 272 m2? 

4 dormitorios. 3 baños. 
3 plazas de garaje. Hll^ 
fc^^rnusicaL^^^fl

^WENTA CHALET^ 
Sotillo. 140 m2.

4 dormitorios. 3 baños, 
garaje, trastero. 

Exterior.

j5u gestión inmobiliaria

GARANTIZADA!!

No24 - 3° ,£

CASA KA
ASESORES INMOBILIARIOS 
línrique López listebaranz A.P.I. n°14032 

Ezequicl González, 24 Bajo C 
(Edificio San Roque)

ALQUILA PISO
Zona José Zorrilla, 4 dormito
rios, 2 baños, parquet, calef. 

central, garaje.

CASA YA
ALQUILA PISO

Zona Regimiento, dúplex, salón, 
un dormitorio y estudio, cocina 
amueblada con electrodomésti
cos, baño y aseo, parquet, calef. 
individual._____________________

CASA YA
ALQUILA PISO

Oportunidad en Bernuy de Po
rreros, apartamento de un 
dormitorio, gargje y trastero.

CASA YA
VENDE PARCELA
400 m2. en El Sotillo.

CASA YA
VENDE PISO

VENDE PISO
En la Plaza del Corpus, en plena 
Calle Real, con 98 m2, 4 dormi
torios, parquet, calef. central.

CASA YA
VENDE PISO

Magnífico piso a rehabilitar en 
la Plaza del Doctor Gila, 78 m2, 
con dos dormitorios.____________

CASA YA
TRASPASA LOCAL

En la calle Los Coches esquina 
Gob. Fer. Jiménez, 330 m2. di
vididos en planta calle y planta 
sotano, con gran fachada a dos 
calles, acondicionado.__________

CASA YA
VENDE LOCAL

En al zona más comercial de Jo
sé Zorrilla, 197 m2„ con facha
da a dos calles, acondicionado.

CASA YA
'VETOB CHALET

Chalet individual en el Sotillo de 
270 m2. con tres dormitorios, 
aprovechamiento bajo cubierta, 
salón con chimenea, cocina con 
electrodomésticos, baño y aseo, 
parquet, armarios empotrados, 
tres plazas de garaje y trastero. 
Y todo en una parcela de 1.030 
m2. con grandes posibilidades.

44 41 64
CASA YA
t SESO RES INMOBIL 1A RIOS

M.C.D. 2022
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